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СОДЕРЖАНИЕ НОМЕРА:
Пробел

РЕГУЛИРОВАНИЕ

Государственное регулирование

- МЭР ограничит участие чиновников в деятельности госкорпораций 1

- Право на выкуп полученных подарков получили муниципальные служащие 1

- В Госдуме хотят установить единые требования к главам муниципальных образований 1

- Госдума отказалась ввести новый критерий оценки деклараций чиновников 2

Пробел

Региональное регулирование

- Госстройнадзор Крыма готов отменять украинские разрешения на строительство, если они не соответствуют

градостроительной политике муниципалитетов

2

- Заксобрание Свердловской области в первом чтении приняло законопроект, согласно которому изменяются границы

ряда муниципальных образований

3

- Камчатка избавляется от «двуглавых глав» в районах и городах 3

- От сахалинских мэров требуют взять под контроль бюджетные расходы 3

- В Минэкономразвития РД обсудили вопросы подготовки налоговых паспортов муниципальных образований

Республики Дагестан

4

- Алексей Дюмин предложил скорректировать способы замещения должности главы МО 5

- Рейтинги муниципалитетов в Подмосковье будут составлять ежеквартально 6

- В свердловских муниципалитетах отменили прямые выборы мэров 6

Пробел

Местное самоуправление

- Волгоградская городская Дума потратит 2,9 миллиона рублей на пиар 6

- Бюджет Владивостока сверстан "под кризис" 7

- Создание Геоаналитического центра Новооскольского района Белгородской области 7

- Реж вернет себе Думу 8

- Администрация Нижнего Новгорода проводит ликвидацию пяти муниципальных учреждений 8

Пробел

ИНСТРУМЕНТЫ УПРАВЛЕНИЯ

Взаимодействие и партнерство. Общественные организации

- Рязанская городская Дума утвердила перечень объектов, в отношении которых планируется заключение

концессионных соглашений

8

- Майкопский групповой водовод планируют передать в концессию 9

- Воронежские муниципальные служащие отчитаются перед депутатами и учеными 9

- Тюменские депутаты отказались отменить страховые взносы для бизнесменов-неудачников 9

- Перезапуск новосибирского городского хозяйства при помощи частных инвестиций 10

- Павел Зарубин: муниципалитет Ярославля продолжит практику выездных отчетов 11

- Российские регионы и муниципалитеты присоединяются к международному партнёрству «Великий чайный путь» 12

Пробел

Электронный муниципалитет

- В Башкирии создадут карту разбитых дорог, чтобы отправить данные главам муниципалитетов 12

- Жители Костромской области могут оценить деятельность муниципальной власти 12

- Мэр Омска ответил на вопросы жителей 12
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Пробел

HR. Кадровые решения

- Количество брянских чиновников будет зависеть от численности населения 13

- Сити-менеджера Читы спросили о приёме на работу своих знакомых 13

- Мэр Сочи назвал увольнение 500 чиновников оптимизацией 14

- Муниципалитетам Коми остро не хватает кадастровых инженеров 15

- Установлены размеры расходов на содержание депутатов в Волгограде 15

- В Омске на базе администрации города откроют новую кафедру ОмГТУ 16

- Муниципальные служащие Почепского района лишились пенсий за выслугу лет 16

- Мэра Екатеринбурга Евгений Ройзмана подозревают в превышении должностных полномочий 16

- Мэр города Гусиноозерск в Бурятии может лишиться кресла… из-за долгов по кредиту 17

- Обзор: Назначения 17

- Чиновников в Хабаровском районе наказали за лишние проверки бизнеса 19

- Обзор: Отставки 19

- Зарплата муниципальных служащих Южно-Сахалинска будет зависеть от качества их работы 21

Пробел

Борьба с коррупцией и мошенничеством

- Неучтенные доходы нашли у замглавы Краснодара и сотрудников МВД 22

- Еще один глава МО обвиняется в незаконном премировании 22

- Нижегородская мэрия присвоила полмиллиарда рублей из дивидендов по акциям водоканала 22

- Доходы чиновника из Геленджика проверят из-за покупки квартиры 23

Пробел

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ РЕШЕНИЯ И ПРАКТИКА

Социальная сфера. Здравоохранение

- Социальная инициатива фонда помощи животным Сургута «Потеряшки» была поддержана окружным 23

- В Волжском районе состоялось районное родительское собрание по профилактике наркомании в молодежной среде 23

- Пригородный район взял под свое «крыло» Архонский детский сад №23 24

- Сити-менеджер вручил учителю года банковскую карточку на 100 тысяч 25

- Депутаты городской Думы Томска решили провести собственную оценку питания в школах 25

- Депутаты Городской Думы поздравили женщин Дома престарелых 26

- В ОНФ обсудили работу школьных и детсадовских медкабинетов Мурманска 26

- Первую за долгие годы "Зарницу" провели в Хабаровске 27

- Обзор: Реализация программы «Доступная среда» 28

- Общественный совет по спорту появится при администрации Челябинска 29

Пробел

Строительство и ЖКХ

- Глава Ингушетии заявил, что в генплане Магаса не предусмотрено строительство частного сектора 30

- Водопровод в рязанском селе отдают в концессию 30

- Депутат Гордумы пообещала в течение года рассмотреть и решить проблему чистоты во дворах Хабаровска 31

- 2 марта на заседании муниципалитета Ярославля депутаты отправили генподрядчика убирать улицы города прямо из

зала городского парламента

31

- Мэрия Магнитогорска просит предприятия удерживать долги за ЖКУ с зарплаты работника 31

- Мэрия Иркутска призывает управляющие компании направить усилия на уборку придомовых территорий 32

- Должникам за ЖКХ Ростова пригрозили серьезными мерами 32

- 131 совет муниципальных депутатов поддержал инициативу Единой России по расширению льгот на капремонт 33

- Депутаты заподозрили омскую мэрию в продаже недвижимости в обход конкурсов 33
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- В Муравленко продолжается проверка пользования общедомовым имуществом в многоквартирных домах 34

- Фонд капремонта потратил 1,8 миллиона на историко-культурные экспертизы 35

- Администрация Десногорска не платит взносы на капремонт домов 35

- Муниципалитет компенсирует зареченцам ставку по ипотеке 36

- В Хабаровске может появиться недорогое арендное жилье от муниципалитета 36

- Более ста квартир приобретет муниципалитет Красноярска для детей-сирот 36

- Управляющие компании пожаловались мэру Сыктывкара на нерадивых горожан 37

Пробел

Дорожно-транспортная система

- Краснодар не будет отказываться от частных инвестиций в строительство платных автостоянок - мэр 37

- В Волжском с нелегальными парковками будут бороться парконы и волонтеры 38

- В Новосибирске муниципальный пассажирский транспорт учится работать по чекам 38

- Общественники предложили тратить штрафы ГИБДД на ремонт дорог 39

- Городские власти решили «латать» дороги «холодным асфальтом» 39

- Ночной муниципальный общественный транспорт в Иванове: за и против 40

- В Краснодаре трамваи стали самым надежным видом транспорта 40

- На о. Русском строить дороги начнут после передачи земель Минобороны в муниципалитет 41

- Администрация Тамбова презентовала масштабный проект по ремонту городских дорог 41

Пробел

Безопасный город

- Служба "112" в Саратовской области будет интегрирована в систему "Безопасный город" 41

- В Томске нужно строить новые пожарные части 42

- В Хакасии выведены из строя все без исключения установки экстренной связи 42

- В Таштаголе все въезжающие машины снимают на камеры 42

- МГС ОПОП проводит рейды по антитеррористической защищенности жилого сектора 42

- Сити-менеджер Екатеринбурга узаконил дружинников 43

- В каждом муниципалитете и поселении Нижегородской области будут созданы добровольные народные дружины 43

- Москвичей оповестят о ЧП через домофоны 44

- Шесть свердловских муниципалитетов станут опытными участками комплекса «Безопасный город» 44

- В Курской области начнутся проверки готовности муниципальных образований к пожароопасному сезону 2016 года 45

- Ямальцев обеспечили средствами индивидуальной защиты 45

- В Киришах создана единая дежурно-диспетчерская служба, позволяющая обеспечивать охрану общественного

порядка

45

Пробел

ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

- В Беларуси ужесточили порядок декларирования доходов будущими чиновниками 46

- Муниципальные работники Торонто утвердили новый коллективный договор 46

- Мэр Ниццы посетил Крым и договорился о развитии сотрудничества 46

- Появление граждан с оружием в общественных местах Бургаса запрещено местным муниципалитетом 47

- Муниципалитеты в Болгарии тратят больше, чем зарабатывают 47

Пробел

ИНДИКАТОРЫ. АНАЛИТИКА. ОБЗОРЫ. ТЕНДЕНЦИИ

- Станет ли присяга заслоном от коррупции 47

- Фуат Сайфитдинов: «Местное самоуправление формирует сама жизнь» 49

- Реформа местного самоуправления в Приморье дестабилизировала целый ряд территорий 51

monitor@groteck.ru Информационное агентство "Монитор"
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01 марта 2016, Россия, Москва, ria.ru. Минэкономразвития РФ разработало проект федерального закона, согласно которому
чиновники смогут участвовать в деятельности госкорпораций и их "дочек" до конца 2018 года, а также порядок такого участия.
Законопроект размещен во вторник на федеральном портале нормативно-правовых актов.

РЕГУЛИРОВАНИЕ

Государственное регулирование

МЭР ограничит участие чиновников в деятельности госкорпораций

Пробел

Пробел

"Предлагается предоставить соответствующее право федеральным государственным гражданским служащим, а
государственным корпорациям возможность привлекать к участию в деятельности акционерных обществ федеральных
государственных гражданских служащих", — говорится в пояснительной записке к документу. Законопроектом предусмотрено
действие указанной нормы до 31 декабря 2018 года.

С 1 января 2015 года чиновникам в РФ запрещено участвовать в управлении хозяйствующим субъектом, "если иное не
предусмотрено федеральными законами". До введения данного запрета чиновникам было запрещено осуществлять только
предпринимательскую деятельность.

Кроме того, Минэкономразвития разработало проект постановления, регламентирующий порядок участия чиновников в
деятельности госкорпораций. Согласно проекту, представители государства могут быть назначены в органы управления в
порядке, установленном законодательством РФ, но не вправе состоять в трудовых отношениях с госкорпорациями и их
"дочками", а также принимать любую плату за участие в органах управления, в том числе выплаты в форме вознаграждений и
компенсации расходов.

Также проект обязывает чиновников лично принимать участие в заседаниях органов управления, за исключением случаев
заочного голосования, и хранить коммерческую тайну. Представители государства также будут обязаны ежегодно, не позднее
1 мая, представлять в правительство и МЭР отчет об участии в органах управления госкорпораций.

03 марта 2016, Россия, Москва, oryol.ru. В соответствующий закон в середине февраля внесены необходимые изменения.

Право на выкуп полученных подарков получили муниципальные служащие

Пробел

Пробел

Более подробно о новелле рассказала старший помощник прокурора Орловской области по правовому обеспечению Тамара
Саяпина.

«В действующей ранее редакции муниципальному служащему запрещалось получать в связи с исполнением должностных
обязанностей вознаграждение от физических и юридических лиц (подарки, денежное вознаграждение, ссуды, услуги, оплату
развлечений, отдыха, транспортных расходов и иные вознаграждения). Подарки стоимостью свыше трёх тысяч рублей,
полученные муниципальным служащим в связи с протокольными мероприятиями, признаются муниципальной собственностью
и передаются муниципальным служащим по акту в орган местного самоуправления, избирательную комиссию муниципального
образования, в которых он замещает должность, за исключением случаев, установленных ГК РФ. С учётом внесённых
изменений муниципальный служащий, сдавший подарок, полученный им в связи с протокольным мероприятием, со служебной
командировкой или с другим официальным мероприятием, может его выкупить в порядке, установленном нормативными
правовыми актами РФ. Вот эти изменения действуют с 26 февраля текущего года».

15 марта 2016, Россия, Москва, pnp.ru. Госдума рассмотрела в первом чтении поправки в закон о принципах организации
местного самоуправления, устанавливающие единые требования к кандидатам на должность главы муниципального
образования независимо от способа его избрания. Законопроект был подготовлен Ивановской областной думой.

В Госдуме хотят установить единые требования к главам муниципальных

образований

Пробел

Пробел

По существующему законодательству, как отмечают авторы документа, существуют разные способы избрания главы
муниципального образования. Он может быть избран гражданами на муниципальных выборах или же представительным
органом муниципального образования из своего состава либо из числа кандидатов по результатам конкурса.

«Федеральным законодательством не предусмотрена разница в статусе главы муниципального образования в зависимости от
способа его избрания. Вместе с тем требования к кандидатам на замещение указанной должности не являются одинаковыми»,
— отметила член Комитета Госдумы по федеративному устройству и вопросам местного самоуправления, депутат от «Единой
России» Елена Вторыгина.

«Если глава муниципального образования избирается на муниципальных выборах или представительным органом
муниципального образования из своего состава, то на кандидата распространяются ограничения, предусмотренные
законодательством», — говорится в пояснительной записке к законопроекту.
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К этим ограничениям относится наличие неснятой и непогашенной судимости за совершение тяжких и особо тяжких
преступлений, гражданство иностранного государства, признание судом недееспособности и прочее. В отношении же
кандидатов на должность главы муниципального образования, представляемых представительному органу муниципального
образования для избрания конкурсной комиссией, такие ограничения отсутствуют.

Получается, что в зависимости от того, каким способом в соответствии с законами субъектов избираются главы муниципальных
образований, в разных регионах к ним будут предъявляться различные требования, говорится в пояснительной записке к
документу. «Это не соответствует статье 19 Конституции Российской Федерации, гарантирующей равенство прав граждан», —
отмечают авторы документа.

«Ответственность, возлагаемая на лицо, замещающее должность главы муниципального образования, очень высока, в связи с
чем, недопустимо снижение требований к кандидатам, претендующим на замещение указанной должности. Соответствующие
ограничения должны быть одинаковыми независимо от способа избрания главы муниципального образования», — отметила
Елена Вторыгина, представляя позицию комитета. И добавила, что принятие законопроекта позволит обеспечить единый
подход к требованиям, предъявляемым к кандидатам на должность главы муниципального образования.

16 марта 2016, Россия, Москва, pasmi.ru. Соответствующий законопроект был подготовлен депутатами от «Справедливой
России». По словам авторов документа, в настоящее время чиновники зачастую используют механизм сокрытия незаконно
нажитых доходов не через своих родственников, а через, казалось бы, несвязанных с ними третьих лиц, пишет «Парламентская
газета». Парламентарии отмечают, что, желая утаить свои доходы от государства, чиновники просто передают свои средства и
имущество тем или иным гражданам под расписку об обязательствах возврата этих средств.

Госдума отказалась ввести новый критерий оценки деклараций чиновников

Пробел

Пробел

«Справедливая Россия» предложила пресечь коррупционную практику, позволяющую чиновником безнаказанно уходить от
ответственности и при этом сохранять незаконно полученные средства, обозначив пункт о различных задолженностях
госслужащим обязательным для деклараций чиновников.

Однако Комитет Госдумы по безопасности и противодействию коррупции подверг критике предлагаемый документ. По словам
представителей комитета, данный пункт уже прописан в законодательстве РФ, поскольку указом президента от 2014 года было
обозначено, что чиновники обязаны отражать в своих декларациях все имущественные обязательства в отношении третьих
лиц, если сумма по ним превышает 500 тыс рублей. Исходя из данной позиции, комитет предложил отклонить данный
документ, и в первом чтении он не был поддержан депутатами Госдумы.

На прошлой неделе ПАСМИ сообщало о том, что профильный комитет Госдумы рекомендовал к принятию законопроект Ирины
Яровой, предусматривающий усиление ответственности за хищения при исполнении госконтрактов до 20 лет.

КОМПЕТЕНТНО: Виктор Шудегов, Госдума РФ, депутат

<<< Наверное, многие депутаты, проезжая по своим регионам удивлялись тем огромным дворцам, коттеджам,
виллам и замкам, построенным в самых престижных районах регионов.
...Как выясняется, эта собственность числится не на самих чиновниках, их несовершеннолетних детях и других
родственниках, а на третьих подставных лицах. Наиболее часто для сокрытия объектов, приобретённых на
незаконно полученные доходы, используется механизм при котором собственность оформляется на третьих лиц
под расписку  об обязательствах возврата этой недвижимости  в любой момент. >>>

29 февраля 2016, Россия, Крым респ., c-inform.info. Служба государственного строительного надзора Крыма (Госстройнадзор)
выразила готовность отменять разрешения на строительство, выданные застройщикам ещё при Украине, если они не
соответствуют нормам градостроительной политики муниципалитетов.

Региональное регулирование

Госстройнадзор Крыма готов отменять украинские разрешения на строительство,

если они не соответствуют градостроительной политике муниципалитетов

Пробел

Пробел

Пробел

Об этом 29 февраля на «круглом столе» по проблеме незаконных объектов капитального строительства, прошедшем в Совете
министров Крыма, сообщил начальник службы Сергей Тимощенко.

Это заявление прозвучало в ответ на информацию главы администрации Евпатории Андрея Филонова о том, что 95%
застройщиков строят по документам, выданным ещё при Украине, и администрация не может влиять на процесс.

«По инициативе прокуратуры Республики Крым, которая была поддержана Советом министров, служба Госстройнадзора
наделена полномочиями по отмене решений документов, выданных при Украине. Пожалуйста, если будет ваша информация о
том, что стройка не соответствует, мы всё отменим», - заявил он.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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Тимощенко также подчеркнул, что органы местной власти наделены достаточными полномочиями, чтобы останавливать
незаконные стройки самостоятельно. Новые изменения в законодательстве, принятые осенью прошлого года,
предусматривают, что любое строение капитального или некапитального характера подлежит сносу на усмотрение органа
местного самоуправления, если он примет соответствующее решение о признании постройки самовольной.

01 марта 2016, Россия, Свердловская обл., veved.ru. 1 марта на очередном заседании Заксобрания Свердловской области в
первом чтении был принят законопроект, согласно которому изменяются границы ряда муниципальных образований. В
частности, городских округов Рефтинский и Сухой Лог.

Заксобрание Свердловской области в первом чтении приняло законопроект,

согласно которому изменяются границы ряда муниципальных образований

Пробел

Пробел

По словам председателя думы ГО Рефтинский Юрия Сухарева, согласно проекту, к муниципалитету присоединяется хранилище
отходов, детский оздоровительный лагерь «Искорка», кладбище, полигон и ряд автомобильных дорог.

«Проекту предшествовала большая работа как администрации, так и представительных органов обоих муниципалитетов», –
отметила в свою очередь содокладчик, депутат Заксобрания Галина Артемьева.

11 марта 2016, Россия, Камчатский край, regnum.ru. На Камчатке в северном Карагинском районе досрочно ушел в отставку
глава муниципального образования Владислав Гаврилов. Сделано это для установления в районе новой системы руководства,
пояснил министр территориального развития края Сергей Лебедев.

Камчатка избавляется от «двуглавых глав» в районах и городах

Пробел

Пробел

По его словам, вскоре местный депутатский корпус выберет главу из числа кандидатов на конкурсной основе. Победитель
станет главой муниципального образования и возглавит администрацию Карагинского района. То есть будет один глава, без
сити-менеджера, который возьмет на себя представительские и хозяйственные функции.

Министр отметил, что Карагинский район станет вторым муниципальным образованием в крае, где будет решена проблема так
называемого «двуглавого главы». Ранее от этой схемы отказались в Алеутском районе.

Также о смене системы управления задумались и в крупных населенных пунктах Камчатки. В частности, один руководитель
вскоре может остаться и в столице региона. Сейчас в Петропавловске-Камчатском действует глава и сити-менеджер. По
мнению местных депутатов, это не только усложняет работу, но и вносит путаницу. Народные избранники также готовы вскоре
упростить систему до одного руководителя.

13 марта 2016, Россия, Сахалинская обл., astv.ru. Навести порядок в финансах, рачительно распоряжаться средствами бюджета,
грамотно развивать на местах экономику и социальную сферу. Такие требования к районным чиновникам прозвучали сегодня
в правительстве области. Здесь начался двухдневный семинар для мэров. Его главный лейтмотив обозначил губернатор Олег
Кожемяко – работать в интересах жителей.

От сахалинских мэров требуют взять под контроль бюджетные расходы

Пробел

Пробел

- Мы сегодня будем говорить не о достижениях, хотя они, безусловно, есть, а о проблемах – это куда важнее, - звучит в самом
начале семинара. Мэры – а в зале руководители всех районов (за исключением Охи – Наталья Рычкова налаживает
жизнеобеспечение города после аварии на ТЭЦ) – погружаются в бумаги.

В разноцветных таблицах – объективная реальность. Зеленым – помечены районы-лидеры, красным – аутсайдеры – они не
смогли грамотно распорядиться деньгами из бюджета. В прошлом году муниципалитеты получили от области 54,6 миллиардов
рублей.

- Проверки показали - деньги зачастую тратятся бесконтрольно и бездумно. В отдельных бюджетных учреждениях
зашкаливает размер доходов управленцев. Руководители выписывают себе премии по миллиону рублей и более. Есть,
оказывается, в области и завхозы детсадов с зарплатой 204 тысяч рублей в месяц. Видимо, они трудятся значительно лучше
своих коллег рангом ниже, у которых почему-то доходы в разы скромнее, - говорит о «разбазаривании» бюджетных средств
глава области.

Дальше – приводятся новые примеры расточительства. Большинство чиновников в сахалинских районах – руководители –
почти 70 процентов. В среднем по стране этот показатель – около 40 процентов. Выгоды более высокого должностного
положения очевидны - зарплаты у управленцев выше, чем у рядового звена. У глав разных районов – они варьируют от 130 до
372 тысяч рублей - полномочия при этом примерно одинаковые.

- В прошлом году зарплата чиновников выросла в Корсаковском районе – почти на 26 процентов, в Углегорском – на 20, в
Александровске-Сахалинском – на 16, а в Углегорском городском поселении – более чем на 50 процентов! В Углегорском и
Шахтерском городских поселениях практически все собственные доходы уходят на оплату труда местных чиновников, а в
Бошняковском поселении их вообще едва хватает на эти цели, и при этом зарплаты там продолжают расти, - сообщает
дополнительные подробности председатель областного правительства Вера Щербина.
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- Это происходит из-за полного отсутствия нормативов. Поручаю министерству финансов разработать их не только на
содержание органов местного самоуправления, но и на оплату труда сотрудников, - реагирует губернатор.

Другая проблема - излишние траты при муниципальных закупках. Примеров завышения цен – десятки.

- Выявляем такие факты каждый день, - признается Елена Иванова, министр по регулированию контрактной системы в сфере
закупок области. Она констатирует: «В районах сейчас полностью отсутствует системный подход к проведению закупок».

Следуют примеры к сказанному: в школе Рейдово недавно пытались приобрести продукты питания по ценам в разы выше
среднерыночных. В ещё одном районе - Углегорском объявили конкурс на закупку 40-футовых контейнеров с важным
требованием – должны быть новыми. А в таблице техпараметров указали – допускается износ до 30 процентов.

- Из этого мы делаем вывод, что по цене нового товара планировалось приобретение контейнеров бывших в употреблении, -
интерпретирует факты Елена Иванова.

Только за 2 месяца текущего года в области отменили 44 закупки на сумму 192 миллиона рублей. Причина - необоснованно
завышенные цены на товары и услуги. Например, в Курильском районе областные власти вмешались в сделку по содержанию
площадки котельной. Местная администрация составила проект контракта так, что победителю в безвозмездное пользование
передавалась снегоуборочная техника. При этом стоимость услуг на 1,5 месяца составляла почти 1 миллион рублей. В разы
дешевле бюджету обошлось бы трудоустройство двух работников на указанный период.

Отменили и 18 аукционов в Южно-Сахалинске - на покупку жилья для детей-сирот. Местные чиновники определили стоимость
квадратного метра в 121 тысячу рублей. При том, квартиры для переселенцев из аварийного жилфонда обходятся вдвое
дешевле - по 60-65 тысяч рублей за «квадрат».

Анализируют в области сейчас и стоимость содержания социальных объектов – детских садов и школ.

- В среднем на одного учащегося в школах сейчас ежегодно тратится 139 тысяч рублей. В эту сумму «укладываются» Южно-
Сахалинск, Невельский и Корсаковский районы. У остальных – затраты зашкаливают. Абсолютный рекордсмен – Курильский
округ - расходует 280 тысяч рублей (по закону удорожающий фактор к Южно-Сахалинску составляет 30 процентов). Ярко
выраженные сверхнормативные затраты в Углегорском районе – 216 тысяч рублей и в Томаринском – 190, - информирует
участников семинара председатель областного правительства Вера Щербина.

Много претензий на семинаре к районным чиновникам и по налоговой политике. За последние два года с областного на
местный уровень передали целый пакет налогов: акцизы на нефтепродукты и НДФЛ по – 10 процентов, налоги по упрощенной
схеме налогообложения и на имущество организаций (30 процентов), транспортный. Собрав их, сахалинские районы могут
ежегодно дополнительно получать по 6 миллиардов рублей. Однако по этим налогам только растет недоимка.

- С практикой, когда областные средства, зачастую бездумно и бесконтрольно раздавались в муниципалитеты, покончено. На
основании тех материалов, которые у вас имеются, делайте выводы. Подобные семинары будем проводить ежеквартально,
отслеживать динамику изменения основных показателей, которые характеризуют эффективность работы районных
чиновников. На исправление ошибок дадим время. Мы должны видеть позитивную динамику. Никаких особых сверхзадач
перед вами не ставится, надо просто навести порядок, - подвел итог первой части встречи губернатор Олег Кожемяко.

Семинар для районных глав будет проходить в течение двух дней. В его повестку вошли темы повышения эффективности
государственного и муниципального управления, закупок для муниципальных нужд, развития малого и среднего
предпринимательства, капитального ремонта многоквартирных домов. Актуальность вопросов уже высоко оценили некоторые
мэры.

- Безусловно, такие встречи очень полезны для нас, - отметил глава Анивского района Александр Ивашов. – Скажу честно,
многие из тех показателей, что сегодня были представлены, мы не анализировали в такой форме. Думаю, подобное общение
позволит предотвратить немало ошибок в нашей работе.

- Сегодня озвучили те вопросы, на которые мы раньше не обращали внимания. Хорошо, что появилась возможность
оперативно исправить ситуацию, сравнить свой район с другими, перенять чей-то, возможно, более успешный опыт, - сказал
мэр Невельского района Владимир Пак.

- Впервые в подобном формате собрались областные и районные чиновники. Фактически был представлен анализ
эффективности работы мэров – насколько грамотно тот или иной руководитель управляет своим районом, использует
бюджетные ресурсы. Как ведет инвестиционную политику, организует муниципальные закупки. Каждый из нас в этих вопросах
ориентируется на коллег. Всё это создает конкурентную среду, мотивирует на результат в работе. С другой стороны –
происходит обмен опытом, реальными практиками управления, обучение. Всеобщее мнение мэров, которое сегодня было
высказано – подобные семинары принесут области огромную пользу, - отметил мэр Южно-Сахалинска Сергей Надсадин.

18 марта 2016, Россия, Дагестан респ., riadagestan.ru. 18 марта в министерстве экономики и территориального развития РД
прошло заседание рабочей группы по формированию налоговых паспортов муниципальных районов и городских округов
Республики Дагестан, сообщили РИА «Дагестан» в пресс-службе ведомства.

В Минэкономразвития РД обсудили вопросы подготовки налоговых паспортов

муниципальных образований Республики Дагестан

Пробел

Пробел

В ее работе приняли участие председатель Общественной палаты Республики Дагестан Гамзат Гамзатов и заместитель
министра экономики и территориального развития РД Гаджи Султанов, представители муниципальных образований Дагестана.
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Во вступительном слове Гамзат Гамзатов отметил, что налоговый паспорт муниципального образования дает возможность
оценить потенциал муниципалитета.

«Если реально определены «налоговые возможности» районов и городов, то тем самым резко уменьшается вероятность
субъективного подхода к оценке действительной потребности в помощи, повышается самостоятельность муниципалитетов в
использовании своего налогового потенциала, решается проблема несправедливого распределения финансовой помощи.

Если район стремится снижать дотационность, планирует мероприятия по созданию новых рабочих мест и расширению
налогооблагаемой базы, то мы всячески будем поддерживать такие муниципальные образования. У нас колоссальные
экономико-географические резервы, и нам надо научиться ими пользоваться.

Мы не хотим оставаться народом, который не может себя обеспечить. Для этого необходимо сконцентрировать свои усилия на
планировании соответствующих мероприятий по поэтапному снижению дотационности до 2028 года. И это все необходимо
отражать в налоговом паспорте», – отметил председатель Общественной палаты РД.

Далее заместитель министра экономики и территориального развития РД Гаджи Султанов обозначил, что основная задача
данной работы – это формирование объективной картины налогового потенциала республики до 2028 года. У каждого
муниципального образования должно быть понимание как будет развиваться район, города, какая динамика роста налогов
запланирована, когда планируется снижение дотационности.

Также Султанов кратко проинформировал об итогах работы по разработке налоговых паспортов. «Необходимо отметить, что
представленные муниципальными образованиями налоговые паспорта требуют доработки. В частности, в налоговых паспортах
многих муниципальных образований показатели прогноза до 2028 года не приведены. Наиболее реальные цифры отражены в
паспортах ГО «город Махачкала» и МО «Бабаюртовский район»», – отметил замминистра.

Гаджи Султанов предложил муниципалитетам использовать при подготовке налоговых паспортов прогнозные показатели
социально-экономического развития, данные об актуализации земельных участков и объектов недвижимости, результаты и
прогнозные показатели реализации инвестиционных проектов, мероприятия по созданию новых рабочих мест, а также одно из
основных направлений приоритетного проекта развития Республики Дагестан «Обеление» экономики» – вывод «из тени»
субъектов, осуществляющих предпринимательскую деятельность.

Представители муниципальных районов и городских округов, присутствующие на совещании, задавали интересующие
вопросы, а также поделились опытом разработки потенциала.

Завершая обсуждение, Гамзат Гамзатов отметил, что сегодняшний диалог показал, что республика двигается в правильном
направлении: есть возможность для наращивания налоговой базы  и снижения дотационности.

«Муниципальным образования необходимо во взаимодействии со всеми заинтересованными органами исполнительной власти
и территориальными подразделениями федеральных органов власти продолжить мероприятия по легализации «теневой
экономики», а также осуществлять тесное взаимодействие с Рабочей группой по имеющимся проблемам в данной работе и
обозначить «лучшие практики» по отдельным районам в целях достижения поставленных задач», – заключил Гамзатов.

По итогам совещания были даны поручения всем муниципальным образованиям доработать налоговые паспорта до 2028 года
и представить в Минэкономразвития РД.

19 марта 2016, Россия, Тульская обл., tsn24.ru. Врио губернатора Тульской области Алексей Дюмин внес в Тульскую областную
Думу проект изменений в статьи 4 и 5 закона «О регулировании отдельных правоотношений, связанных с организацией и
деятельностью органов местного самоуправления на территории Тульской области».

Алексей Дюмин предложил скорректировать способы замещения должности главы

МО

Пробел

Пробел

Изменения в Закон Тульской области разработаны в целях приведения регионального законодательства в соответствие с
правовой позицией Конституционного суда Российской Федерации и направлены на установление способов замещения
должности главы муниципального образования, а также определения его места в структуре органов местного
самоуправления.

Проектом закона предлагается установить альтернативные варианты порядка избрания и места в структуре органов местного
самоуправления глав муниципальных образований городских и сельских поселений, которые могут избираться в соответствии
с уставом муниципального образования как на муниципальных выборах, так и представительным органом местного
самоуправления из своего состава.

В случае избрания главы муниципального образования городского либо сельского поселения на муниципальных выборах - он
входит в состав представительного органа муниципального образования с правом решающего голоса, исполняя функции его
председателя, либо возглавляет местную администрацию.

В случае избрания главы муниципального образования городского либо сельского поселения представительным органом
местного самоуправления из своего состава - он исполняет полномочия его председателя с правом решающего голоса либо
возглавляет местную администрацию.

Проектом закона также предлагается урегулировать вопросы, касающиеся установления сроков полномочий глав
муниципальных образований. Реализация проекта закона  не повлечет дополнительных расходов из бюджета области.
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22 марта 2016, Россия, Московская обл., 360tv.ru. В Московской области будут ежеквартально составлять рейтинги
муниципалитетов по реализации основных направлений. Об этом на заседании правительства региона сообщил губернатор
Подмосковья Андрей Воробьев.

Рейтинги муниципалитетов в Подмосковье будут составлять ежеквартально

Пробел

Пробел

"В декабре 2015 года мы составили рейтинги муниципалитетов на основании реализации указов президента, по просьбе глав
муниципалитетов, мы будем это делать ежеквартально", - сказал глава региона.

По словам министра экономики Московской области Ирины Смирновой, в 2015 году рейтинг составлялся по 56 показателям,
которые распределены на пять категорий (государственные и муниципальные услуги, предпринимательская деятельность,
качество жизни, эффективное управление и сельское хозяйство).

В 2016 году ведомство совместно с муниципальными образованиями ввели 11 новых показателей, дополнили и уточнили 14
параметров. Семь показателей были исключены из рейтинга. Губернатор Московской области рекомендовал не увеличивать
количество показателей более 55-56 для составления рейтинга эффективности. Итоговые списки Министерство экономики
Подмосковья по кварталам подготовит 20 апреля, 22 июля, 21 октября и 26 декабря.

По итогам 2015 года лучшими муниципалитетами стали Сергиево-Посадский район, Химки и Балашиха. Рейтинг был составлен
по поручению губернатора Московской области Андрея Воробьева. Впервые список результатов работы за 2014 год
опубликовали в июне 2015 года, итоги работы за 2015 год огласили в декабре.

22 марта 2016, Россия, Свердловская обл., oblgazeta.ru. 22 марта Законодательное собрание Свердловской области во втором
и третьем чтениях приняло закон об отмене прямых выборов глав муниципалитетов в регионе. При решающем голосовании
мнения распределились следующим образом: 27 депутатов проголосовало за, 7 — против, 1 воздержался, 5 не голосовали.

В свердловских муниципалитетах отменили прямые выборы мэров

Пробел

Пробел

Утверждённый депутатами закон вступит в силу после подписания документа губернатором Свердловской области. По мысли
одного из авторов закона депутата Галины Артемьевой, непрямая форма избрания глав муниципалитетов должна поднять
статус городских депутатов.

Законодательная инициатива была воспринята депутатами неоднозначно и вызвала много споров. К законопроекту поступило
несколько поправок. В частности, депутаты предлагали сделать исключение для некоторых городских округов и, ссылаясь на
просьбы местных жителей и их народных избранников, оставить прямые выборы мэров в Серове, Краснотурьинске,
Артёмовском, Алапаевске.

Депутат Андрей Альшевских настаивал на ликвидации в Екатеринбурге двуглавой системы управления и возвращении
«сильного мэра», который будет избираться населением. Однако у этих идей оказалось недостаточно сторонников для
утверждения.

Отметим, что в закрытых территориальных образованиях останется система, при которой глава муниципального образования,
он же председатель местной думы, будет избираться всенародно, а глава администрации назначается думой по предложению
конкурсной комиссии. Сельские и городские поселения сохранили право самостоятельно определять систему выбора главы.

КОМПЕТЕНТНО: Людмила Бабушкина, Законодательное собрание Свердловской области, председатель

<<< Принятый законопроект меняет систему избрания глав в 21 муниципальном образовании. После того как в
этих муниципалитетах у глав истекут сроки полномочий, новый глава будет избираться из числа кандидатур,
предложенных комиссией. Существующие формы избрания глав сохранятся в городах Екатеринбург и Нижний
Тагил, где проживают более 300 тысяч человек. В Нижнем Тагиле - это прямые выборы главы. В Екатеринбурге
двуглавая система, при которой сити-менеджер назначается, а глава муниципального образования избирается
жителями и исполняет полномочия председателя городской думы. >>>

25 февраля 2016, Россия, Волгоградская обл., bloknot-volgograd.ru. Департамент экономического развития администрации
Волгограда на сайте госзакупок разместил заявку на оказание услуг по телевизионному освещению деятельности
Волгоградской городской Думы. Как отмечено в документе, на данные цели из городского бюджета планируется выделить без
малого 2 936 000 рублей.

Местное самоуправление

Волгоградская городская Дума потратит 2,9 миллиона рублей на пиар

Пробел

Пробел

Пробел
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В прилагаемом к заявке техническом задании департаментом экономического развития Волгограда указано, что в общей
сложности освещение работы городских парламентариев на ТВ в 2016 году займет 185 минут эфирного времени. Нехитрые
математические расчеты позволяют определить стоимость одной минуты. Она, как выходит, равняется 15 866,67 рублей.

Согласно техзаданию, «телевизионные видеоматериалы призваны доводить до сведения жителей муниципального
образования - городской округ город-герой Волгоград официальную информацию о социально-экономическом и культурном
развитии Волгограда, о развитии его общественной инфраструктуры и иную официальную информацию в рамках компетенции
Волгоградской городской Думы, согласованную с Заказчиком».

«Примечательно, что сумма закупки меньше 3 миллионов. Этот факт позволяет провести закупку мимо комитета по
регулированию контрактной системы в сфере закупок Волгоградской области», - комментирует объявленную заявку активист
проекта ОНФ «ЗА честные закупки» Эдгар Петросян.

03 марта 2016, Россия, Приморский край, vladnews.ru. Бюджет Владивостока на 2016 год будет бездефицитным, чтобы в
условиях кризиса не накапливать муниципальный долг. Поэтому, как рассказала на брифинге журналистам начальник
управления финансов администрации города Наталья Лукьяненко, в него не заложены расходы на новые объекты
капитального строительства и не предусмотрена индексация заработной платы для работников органов местного
самоуправления.

Бюджет Владивостока сверстан "под кризис"

Пробел

Пробел

- Сумма доходов городского бюджета на 2016 составит чуть более 11, 6 миллиардов рублей, точно такая же сумма
запланирована и в расходной части. Мы стремились избегать дефицита бюджета, чтобы не накапливать муниципальный долг.
Экономика города, как и экономика всей страны, страдает от кризиса, мы ограничены в своих возможностях и поэтому не
планируем в 2016 году проектировать и вести в городе капитальное строительство, - сказала Наталья Лукьяненко.

Тем не менее, по ее словам, социальные обязательства перед работниками бюджетной сферы будут выполнены.

- Основной целью бюджета является обеспечение сбалансированности и устойчивости развития Владивостокского городского
округа. Выполняя указание президента страны, мы будем продолжать увеличивать доходы горожан. В течение года
планируется повысить размер оплаты труда отдельным категориям работников бюджетной сферы и автономных учреждений
на 4,5%. Но, поскольку денег всегда не хватает, для работников органов местного самоуправления и казенных учреждений
оплата труда останется на прежнем уровне, - добавила Наталья Лукьяненко.

Отметим, что расходы городского бюджета на оплату труда в 2016 году составят 48,4%, то есть, почти половину всех
планируемых расходов. Основным источником пополнения бюджета города будут налоговые доходы, их доля составит 53,2%.
В свою очередь более половины налоговых доходов, 58,8%, составят налоги на доходы физических лиц.

04 марта 2016, Россия, Белгородская обл., press-release.ru. В Новооскольском районе Белгородской области будет создан
геоаналитический центр на основе информационной системы «Геоаналитический центр муниципального
образования» (разработчик ООО «ЦентрПрограммСистем»).

Создание Геоаналитического центра Новооскольского района Белгородской области

Пробел

Пробел

Геоцентр Новооскольского района поможет в решении задач по мониторингу, анализу и контролю использования
муниципальных земель и земель, государственная собственность на которые не разграничена, реализации программ и
проектов, направленных на повышение эффективности использования земель сельскохозяйственного назначения, развитию
социально-экономической сферы, в области природопользования и окружающей среды района и т.д.

Создаваемый Геоцентр обеспечит аккумуляцию информации по всем направлениям управленческой деятельности
администрации Новооскольского района, в первую очередь, тех, которые формируют доходную часть муниципального
бюджета.

Кроме этого, Геоцентр будет использоваться для мониторинга реализации областных целевых программ, в частности
программы внедрения биологической системы земледелия. В рамках ее реализации требуется осуществлять мониторинг
засева ложбин многолетними травами, внедрения севооборотов с учетом уклонов полей, посадки лесозащитных полос, посева
сидеральных культур, внесения органических удобрений. Использование тематических карт и аналитических отчетов,
создаваемых в Геоцентре, обеспечит ведение регулярного контроля выполнения мероприятий программы.

Еще одно важное направление, в котором будет задействован Геоцентр – это проведение инвентаризации и анализа развития
районной инфраструктуры, к которой отнесены объекты социального обеспечения, противопожарной службы,
правоохранительных органов, инженерной инфраструктуры, твердых бытовых отходов; промышленных предприятий;
субъектов малого предпринимательства; торговли; бытового обслуживания; общественного питания; инвестиционных
проектов; храмов; сельского туризма; учреждений, предоставляющих государственные и муниципальные услуги – т.е. по тем
объектам, от работы которых зависит, в конечном итоге, уровень жизни населения района.

Таким образом, Геоаналитический центр Новооскольского района послужит реальным центром управления территорией в
интересах повышения уровня жизни населения и с целью рачительного использования ресурсов, которыми располагает
муниципальное образование.
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09 марта 2016, Россия, Свердловская обл., ystav.com. Небольшой городок Свердловской области Реж, который не так давно
пострадал от сомнительных инициатив губернатора Евгения Куйвашева, вскоре снова обретет городскую думу. Напомним, что
в результате внутреннего конфликта депутатов Режа распустили, оставив город без власти.

Реж вернет себе Думу

Пробел

Пробел

Стоит отметить, что муниципалитет тогда остался не только без власти, но и без шансов получить бюджет в полном объеме -
роспуск думы произошел незадолго до Нового года. Ранее эксперты не брались хоть примерно определенно говорить, когда
ожидать новых выборов - денег-то в муниципалитете не было.

Досрочное голосование открылось сегодня, и будет длиться до 19 марта. В ходе его будут определены 20 депутатов от пяти
округов. Всего в выборах поучавствуют порядка ста человек, учавствовать будут все крупные политические партии: кандидаты
от "Единой России", "Справедливой России", ЛДПР, КПРФ, "Российской партии пенсионеров за справедливость", "Яблока" и
"Родины".

Напомним, что городская дума Режа была распущена согласно принятому законопроекту Евгения Куйвашева, который обратил
внимание на конфликтную ситуацию внутри местного парламента. Конфликт был основан на спорах вокруг отставки мэра Режа
Елены Матвеевой. Часть депутатов выступала за законную отставку градоначальницы, часть депутатов - против. Таким образом,
компромисс так и не был достигнут, в свете чего Евгений Куйвашев принял решение о внесении закона о роспуске городской
думы Режа.

14 марта 2016, Россия, Нижегородская обл., niann.ru. В апреле 2015 года действующий на тот момент глава администрации
Олег Кондрашов поручил профильным структурным подразделениям рассмотреть возможность ликвидации девяти из 45
муниципальных предприятий города.

Администрация Нижнего Новгорода проводит ликвидацию пяти муниципальных

учреждений

Пробел

Пробел

В марте 2016 года департамент организационно-кадрового обеспечения деятельности администрации, отвечая на запрос
информагентства о том, сохранились ли планы по ликвидации учреждений с избранием нового сити-менеджера Сергея Белова,
подтвердил планы насчет пяти учреждений и предприятий.

"На данный момент в МКУ "Центр энергогазоэффективности", МП "Муниципальная недвижимость", МКУ "Дирекция по
эксплуатации муниципальных объектов недвижимого имущества Нижнего Новгорода", МУ "Дирекция единого заказчика
Автозаводского района", МП "Управление ЖКХ Автозаводского района" осуществляются мероприятия в рамках проводимой
процедуры ликвидации. Всего в процессе ликвидации будет упразднено 29 штатных единиц", - отметили в администрации.

Представитель департамента также подчеркнул, что в МП "Нижегороджилагентство" сокращены девять человек, в МКУ "Центр
лабораторных испытаний" - четыре, НКО "Городской фонд поддержки предпринимательства" фактически приостановила свою
деятельность (в настоящий момент две предусмотренные в расписании штатные единицы вакантны).

Напомним, в апреле 2015 года сообщалось, что более 100 человек попадут под сокращения. В списке ликвидируемых тогда
назывались: МП "Муниципальная недвижимость", МКУ "Дирекция по эксплуатации муниципальных объектов недвижимого
имущества Нижнего Новгорода", МП "Нижегороджилагентство", МКУ "Центр лабораторных исследований", МУ "Дирекция
единого заказчика Автозаводского района", МП "Управление ЖКХ Автозаводского района", МКУ "Центр
энергогазоэффективности", МАУ "Центр мониторинга информационно-методического обеспечения" и некоммерческая
организация "Городской фонд поддержки предпринимательства".

25 февраля 2016, Россия, Рязанская обл., rv-ryazan.ru. – В концессионный план вошли все объекты, относящиеся к городской
системе водоснабжения и водоотведения, они перечислены на более чем 1400 листах. Большинство из них требует ремонта, –
пояснил председатель городской Думы Владислав Фролов на прошедшем сегодня заседании представительного органа.

ИНСТРУМЕНТЫ УПРАВЛЕНИЯ

Взаимодействие и партнерство. Общественные

организации

Рязанская городская Дума утвердила перечень объектов, в отношении которых

планируется заключение концессионных соглашений

Пробел

Пробел

Пробел

Перечень этих объектов должен быть утвержден до 1 февраля, однако этого не произошло, так как в январе депутаты
городской Думы не успели его изучить. На последнем заседании документ был принят 24 голосами «за».

Groteck Business Media iCenter.Ru
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26 февраля 2016, Россия, Адыгея респ., itar-tasskuban.ru. По сообщению информационных агентств, которые ссылаются на
руководство муниципального унитарного предприятия «Майкопводоканал», Майкопский групповой водовод может быть
передан на условиях концессии в частные руки. В настоящее время МУП, распоряжающийся водоводом, несёт серьёзные
убытки, так как очень низкие тарифы на водоснабжение не окупают затраты. Также нет средств на необходимую
модернизацию оборудования водовода, обеспечивающего питьевой водой Майкопский район Адыгеи и саму региональную
столицу.

Майкопский групповой водовод планируют передать в концессию

Пробел

Пробел

По словам руководителя МУП, причина убыточности предприятия на виду – оно установило самые низкие тарифы на воду в
Российской Федерации. При этом, как известно, передавать объекты водоснабжения в частные руки запрещено
законодательными актами. Единственный выход - государственно-частное партнерство, то есть заключение концессионного
соглашения, при котором государство предоставляет гособъекты на договорных условиях во временное пользование
концессионеру.

Отметим, что действующий тариф на подачу воды в Майкопе и районе – 14,8 рублей за один кубометр. Всё хозяйство
муниципального предприятия содержится за счёт этой оплаты. Специалисты подтверждают, что данный тариф – самый низкий
в стране.

В руководстве муниципального образования город Майкоп сообщают, что большая часть инфраструктурного оборудования
МУП «Майкопводоканал» функционирует с 60-х годов прошлого века, то есть давно уже отметило полувековой юбилей. Сети
требуют незамедлительной реконструкции и модернизации, следовательно, и немалых вложений.

Для этого можно привлечь как государственные средства, так и частные инвестиции. Таким образом, государственно-частное
партнёрство может стать одним из оптимальных решений проблемы майкопского водовода.

Городские власти республиканской столицы уже занялись оформлением необходимых документов. Для этого проводится
комплексная инвентаризация сетей водоснабжения и канализационных отводов, разрабатываются технические планы по
переоформлению имущества. Предположительно, все эти работы затянутся на год. Что касается тарифов на воду для
населения, то решение по этому вопросу будет принимать Республиканское управления госрегулирования цен и тарифов.

14 марта 2016, Россия, Воронежская обл., riavrn.ru. Власти Воронежской области планируют ввести практику ежегодных
докладов о состоянии местного самоуправления с участием депутатов и научного сообщества. С такой инициативой выступил
глава администрации Россошанского района, председатель Ассоциации «Совет муниципальных образований Воронежской
области» Иван Алейник на заседании координационного совета по вопросам местного самоуправления 14 марта.

Воронежские муниципальные служащие отчитаются перед депутатами и учеными

Пробел

Пробел

Губернатор Алексей Гордеев идею поддержал и поручил Ивану Алейнику и руководителю департамента по развитию
муниципальных образований области Василию Тарасенко разработать формат доклада.

Глава региона подчеркнул, что в ходе совместной работы необходимо своевременно «вскрывать» все проблемы и принимать
меры по их решению в кратчайшие сроки.

16 марта 2016, Россия, Тюменская обл., fedpress.ru. Комиссия Тюменской городской думы по экономической политике и
жилищно-коммунальному хозяйству рассмотрела накануне предложение депутата от ЛДПР Алексея Чиркова об отмене
взносов в пенсионный фонд, фонды социального и медицинского страхования для начинающих предпринимателей, а также
предприятий малого бизнеса, испытывающих финансовые трудности и не имеющих доходов.

Тюменские депутаты отказались отменить страховые взносы для бизнесменов-

неудачников

Пробел

Пробел

Руководитель думской фракции либерал-демократов предложил передать с соответствующей законодательной инициативой в
Государственную думу через региональный парламент. По мнению Алексея Чиркова, это станет подспорьем для малых и
микропредприятий, для которых страховые взносы являются очень серьезной финансовой нагрузкой.

Члены комиссии обратили внимание на то, что, не оплачивая страховые взносы, гражданин тем не менее будет пользоваться
медицинскими и социальными услугами, ему будет начисляться пенсия.

«Выходит, все это будет производиться за счет других плательщиков», – выразил сомнение депутат Динар Абукин.

Чирков возразил: «Вы с самого рождения получаете медицинскую помощь, и это также ложится определенным бременем на
всех остальных. Но должен заметить, что ни в одной стране мира нет такого подхода к предпринимателю, когда он только
зарегистрировался и еще ничего не начал производить и зарабатывать, а уже должен платить взносы. Кроме того, бывают
ситуации, когда человек открыл свое дело, но потом охладел к этому процессу и стал сдавать нулевые отчетности. Прокуратура
на наше предложение возразила, что это будет законным способом сокрытия доходов. Но я не вижу здесь никакой связи. Есть
ведь еще система налогообложения, которые предприниматель в любом случае платит», – заметил лидер фракции ЛДПР.
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Помощник прокурора Тюмени Дина Минулина заметила, что сдача нулевых деклараций в налоговую инспекцию далеко не
всегда свидетельствует о том, что субъект не осуществляет предпринимательскую деятельность.

Депутат Сергей Морев в целом положительно оценил стремление коллеги и его товарищей по партии выступить в поддержку
малого предпринимательства. Однако он напомнил, что аналогичный законопроект ЛДПР уже вносила в Госдуму год назад. И
тогда эксперты высказались за доработку документа. Чирков заявил, что его инициатива носит более системный характер и
основана на конкретных случаях возникновения проблем у предпринимателей, которые, уже оставив свою деятельность и не
имея претензий от налоговой, получали судебные иски на погашение страховых взносов.

Однако члены комиссии предложение своего коллеги не поддержали. За внесение законодательной инициативы
проголосовали только двое при девяти воздержавшихся.

16 марта 2016, Россия, Новосибирская обл., ksonline.ru. Консолидированный подход к модернизации городского хозяйства
был представлен 10 марта на заседании круглого стола «Пути модернизации городского хозяйства». На мероприятии,
организованном Советом депутата города Новосибирска, выступил с докладом вице-мэр по городскому хозяйству Данияр
Сафиуллин. Основными тезисами выступления стали реорганизация МУПов и применение формы государственно-частного
партнерства при ремонте существующих и строительстве вновь возводимых городских объектов.

Перезапуск новосибирского городского хозяйства при помощи частных инвестиций

Пробел

Пробел

Как рассказал на круглом столе председатель Совета депутатов Новосибирска Дмитрий Асанцев, проблемы, затронутые в
рамках обсуждения, отражают наиболее острые вопросы жизнедеятельности города.

«Грамотное управление городским хозяйством в мегаполисе с населением более полутора миллиона человек – сложная и
ответственная работа, — отметил Дмитрий Асанцев. – В сложившихся финансовых условиях отдача работы муниципальных
предприятиях принимает особую значимость. Поэтому важно, чтобы при реорганизации МУПов, не был нанесен вред
экономике города».

Относительно проверки эффективности МУПов на круглом столе рассказал мэр Новосибирска Анатолий Локоть, заявив, что
городскими властями было проверено более 700 объектов. По его словам, эффективность, прежде всего, определялась
целевым использованием муниципальной собственности, а также тем, осуществлялась ли деятельность предприятия в
интересах города.

«Некоторые МУПы в принципе вызывают вопросы о своем дальнейшем существовании, поэтому на сегодняшний день у нас
есть предложения по оптимизации и модернизации их структуры, — добавил Анатолий Локоть. – В связи с этим, некоторые из
МУПов будут подвергнуты ликвидации, поскольку их роль свелась к нулю».

Заместитель мэра Данияр Сафиуллин в свою очередь во время доклада обозначил муниципальные предприятия, которые
доказали свою эффективность, а также те, которые будут представлены к ликвидации и реорганизации. Так, среди
эффективных МУПов были выделены «Энергия», «Электросеть», «Спецавтохозяйство» и «Пассажиртрансснаб». МУП
«Жилищное коммунальное хозяйство» вице-мэр посчитал проблемным, но, все же, отнес его к разряду эффективных.
Стратегическими предприятиями были названы «Горводоканал» и «Новосибирский метрополитен».

В сфере энергетики, жилищного и коммунального хозяйства к реорганизации представлены МУПы «Управляющая компания
первомайского района», «Управление жилищного хозяйства Ленинского района», «Центральная аварийно-диспетчерская
служба Калининского района», МУП «Управляющая компания Железнодорожного района». Среди прочих Данияр Сафиуллин
отметил МУП «Комитет мэрии Новосибирска по вопросам обеспечения городского хозяйства материально техническими
ресурсами Новосибгорресурс», который также было решено ликвидировать. Кроме этого вице-мэр объявил о предстоящем
слияния МУП ПАТП-4 и ПАТП-8 с комплексом транспортного обслуживания, а также присоединения рассчетно-кассового
центра к «Пассажиртрансснабу».

Таким образом, начальникам профильных департаментов было рекомендовано разработать мероприятия по ликвидации
неэффективных МУПов и еженедельно контролировать их выполнение.

«Мы сегодня очень внимательно занимаемся транспортным хозяйством. Мы сделали ставку на общественный муниципальный
транспорт и это генеральная линия, которой мы будем придерживаться несмотря на бюджетные трудности. У нас есть ряд
предложений относительно финансового оздоровления наших муниципальных автотранспортных предприятий, некоторые из
которых испытывают проблемы, в том числе и «Горэлектротранспорт». Не хочется называть реформой разработанный нами
широкий план действий, поскольку это слово сегодня у нас не очень популярно, поэтому обозначим это плановыми
изменениями», — рассказал Анатолий Локоть.

В дополнение к мерам оптимизации городского хозяйства Данияр Сафиуллин рассказал, что в будущем для автотранспортных
предприятий газомоторную технику планируется закупать в лизинг или по схеме жизненного цикла эксплуатации.

Проработка соглашений в форме ГЧП также коснулась и вопросов снегоплавильной проблематики, а именно транспортировки
снега и развития собственной инфраструктуры снегоплавильных станций.

«Уже зарезервировано четыре площадки под строительство снегоплавильных станций, — констатировал Данияр Сафиуллин. —
В среднесрочной перспективе это позволит утилизировать до 90% снежной массы, вывозимой с территории города. Главной
задачей на сегодня является минимизация расходов на «плечах» подвоза к снегоплавильным станциям. Известно, что короткие
расстояния способствуют сокращению затрат на транспортировку. По форме ГЧП в 2016 году должны быть реализованы как
минимум две площадки, — в Ленинском и Кировском районе».

Groteck Business Media iCenter.Ru
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Подобная форма сотрудничества государства и частных инвесторов может быть осуществлена при строительстве ливневых
канализаций, а также для ремонта уже существующих коммуникаций. Заместитель мэра рассказал, что в этом году планируется
приступить к реализации проекта по реорганизации эксплуатации ливневых канализаций с переходом на оказание услуг по
технологическому присоединению, транзиту и очистке ливневых и технических стоков по регулируемому тарифу.

«Годовой объем различного рода стоков ливневых, талых и технических вод оценивается объемами до 90 млн кубических
метров в год, — заметил Данияр Сафиуллин. — Предполагаемый объем привлечения финансовых ресурсов в данную сферу,
при принятии соответствующих нормативных актов на первом этапе, составит порядка 100 млн рублей, на последующих
этапах — от 350 до 400 млн рублей». По словам Данияра Сафиуллина, новосибирские власти в вопросе реализации формы
ГЧП в этой области не станут первопроходцами, поскольку уже давно существует работающее нормативно-правовое поле, а
также предприятия занимающиеся реализацией таких проектов.

По мнению новосибирских властей, использование формы ГЧП может иметь успех при создании единого платного
парковочного пространства, в котором заинтересованы не только инвесторы, но и в первую очередь сами горожане. Как
рассказал вице-мэр в своем докладе, первым этапом реализации партнерства может стать строительство многоуровневых
парковок, а затем плоскостных и встроенных в улично-дорожную сеть. Кроме этого, уже в марте-апреле текущего года
планируется организация встречи с потенциальными инвесторами по строительству транспортно-пересадочного узла на
Гусинобродском шоссе. В районе ГБШ на месте ликвидированной «барахолки» предполагается возведение гостиниц,
автовокзала и перехватывающих парковок, а также продолжение Дзержинской ветки метрополитена. По словам Данияра
Сафиуллина, определенные договоренности с инвесторами уже достигнуты, обсуждаемый инвест-проект оценивается в 2,5
млрд рублей.

«В 2016 году планируется приступить к освоению территории электродепо «Волочаевская», при этом параллельно
оптимизировать маршрутную сеть трамваев по Гусинобродскому шоссе с выходом на улицу Кошурникова к станции метро
«Золотая Нива»», — добавил вице-мэр.

По итогам круглого стола председатель постоянной комиссии Совета депутатов города Новосибирска Игорь Кудин подчеркнул,
что в Новосибирске уже давно назрела необходимость презентации такого комплексного подхода к решению задач в сфере
городского хозяйства.

«Вице-мэр на круглом столе по сути дела анонсировал «Сити-проект», предусмотренный для реализации в форме
муниципально-частного партнерства. На сегодняшний день привлечение инвестиций позволит поддержать многие городские
виды деятельности, а по некоторым направлениям осуществить их перезапуск. Более детальная проработка проектов будет
происходить в рабочем режиме департаментом транспорта, а также энергетики, коммунального и жилищного хозяйства», —
подчеркнул народный избранник.

Как отметил Игорь Кудин, встречи подобного формата необходимо сделать традицией и проводить их с периодичностью раз в
полгода, чтобы контролировать исполнение анонсированных проектов и производить оценку полученных результатов работы.

17 марта 2016, Россия, Ярославская обл., yarcube.ru. Муниципалитет Ярославля впервые в истории публично отчитался о своей
деятельности перед горожанами. Накануне, 16 марта, жители Дзержинского района получили шанс напрямую обсудить свои
проблемы с депутатами и смогли задать все волнующие вопросы. Подобный формат работы представительного органа власти
было решено развивать и далее, об этом «ЯрКубу» рассказал председатель муниципалитета Павел Зарубин.

Павел Зарубин: муниципалитет Ярославля продолжит практику выездных отчетов

Пробел

Пробел

Острым вопросом прошедшего мероприятия стала организация освещения на Промышленном шоссе в Ярославле. Напомним,
что в октябре 2012 года Дзержинским районным судом города Ярославля было принято решение обязать мэрию в
шестимесячный срок организовать освещение на Промышленном шоссе. На данный момент работы так и не выполнены.
Представительная власть обещала оказать содействие в исполнении данного судебного решения, и при необходимости
дополнительно проработать вопрос с мэрией города, а также выделить средства для решения проблемы.

Немаловажной для жителей Брагино остается проблема расселения аварийного жилья. Возникли вопросы и по капитальному
ремонту домов в Дзержинском районе. Судебные решения в данной части также не всегда своевременно исполняются. По
словам Павла Зарубина, основной причиной срывов сроков является недостаток средств городского бюджета.

— В бюджете заложено 50 миллионов рублей на исполнение судебных вердиктов, — пояснил он. — Исполнение судебных
решений по дорогам и капремонту требует суммы в размере 3 миллиардов. Разница между тем объемом финансовых средств,
которые есть у города, и тем, какие вложения потребуются для выполнения работ, такова, что исполнить данные обязательства
в полном объеме реально лишь в том случае, если в течение всего года бюджетники перестанут получать зарплаты. Он
добавил, что из 87 миллиардов рублей от сбора налогов только 5 остаются на балансе города. Остальные средства уходят в
областной и федеральный бюджеты. Власти смогут полностью решать данные вопросы при условии, что данная цифра
увеличится хотя бы до 1/10 от полной суммы.

Стоит отметить, что встреча депутатов городского парламента и ярославцев в подобном формате проводится впервые. Павел
Зарубин отметил, что это позволит получить качественную обратную связь и более оперативно решать важные вопросы.

— Сегодня был полный зал, что, несомненно, является показателем интереса горожан, — отметил председатель
муниципалитета. — Я очень благодарен, что часть вопросов мы подняли и обсудили, это позволит выстроить работу в 2016 году
и сделать ее более профессиональной. Этот формат показался мне удачным, так что в ближайшее время мы будем продолжать
подобную работу.

 monitor@groteck.ru Информационное агентство "Монитор"
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18 марта 2016, Россия, Москва, eg-online.ru. Стремительно набирает ход сотрудничество между общественными
организациями КНР, Монголии и России, заключившими тройственный туристический союз – международное партнёрство
«Великий шёлковый путь».

Российские регионы и муниципалитеты присоединяются к международному

партнёрству «Великий чайный путь»

Пробел

Пробел

Менее месяца назад, с учётом короткого февраля, в китайском Яньшане руководители Общества содействия китайской
культуре (КНР), Организации мира и дружбы (Монголия) и Российской ассоциации международного сотрудничества (РАМС)
подписали соглашение о создании международного партнёрства.

И уже 17 марта в Москве прошёл первый экономический форум развития туристической инфраструктуры «Великий чайный
путь». На нём отмечена уникальность принятой формы сотрудничества, которая предусматривает участие в нём в качестве
полноправных членов административно-территориальных образований (в России это – субъекты федерации и муниципальные
образования) и ассоциированных членов, как-то: авиакомпаний, железных дорог, автоперевозчиков, туристических
объединений, рекламных агентств и других.

Участники форума поставили перед собой амбициозную задачу создать самый большой и лучший в мире стандарт сервиса. Для
этого решено разработать и принять «золотой стандарт обслуживания» под единым брендом «Великий чайный путь».

Председатель правления РАМС, член Совета Федерации РФ Сергей Калашников считает, этот международный проект может
стать «драйвером экономического роста и развития туристической инфраструктуры» на качественно новом уровне, поскольку
каждая страна, каждый её регион, каждое муниципальное образование получают возможность развиваться под общим
брендом и внести в него собственную изюминку.

По словам вице-президента Общества содействия китайской культуре Го Цзе, ежегодно 109 млн китайских туристов выезжают
за границу знакомиться с новыми странами и народами. Из них 3,3 млн посещают Россию. Новый проект открывает его
участникам перспективу стать «настоящими братьями чайного пути».

По мнению вице-директора Организации мира и дружбы Монголии Энхбата Сурэнжав, международное партнёрство «Великий
чайный путь» открывает новый этап в мировом процессе глобализации. Во время экономического форума в Москве четыре
российских регионах – республики Бурятия и Крым, Брянская и Иркутская области, два городских округа – Иркутск и Нижний
Тагил (Свердловская область) подписали протокол о вступлении в тройственный туристический союз. Вместе с ними членами
международного партнёрства являются сейчас 40 провинций и городов Китая и шесть аймаков Монголии.

15 марта 2016, Россия, Башкортостан респ., mkset.ru. Отделение ОНФ Башкирии приступило к анализу состояния дорог на
территории республики в рамках проекта «Оценим качество дорог». Специалисты привыкли объяснять разбитое дорожное
полотно плохими погодными условиями, в частности, резким перепадом температур. По итогам мониторинга будет составлена
карта разбитых дорог и после будет отправлена руководителям муниципалитетов региона с просьбой учесть данные при
планировании ремонта дорог. В ближайшее время активисты Народного фронта отправятся в рейды почти по всем городам
республики.

Электронный муниципалитет

В Башкирии создадут карту разбитых дорог, чтобы отправить данные главам

муниципалитетов

Пробел

Пробел

Пробел

16 марта 2016, Россия, Костромская обл., rusplt.ru. Соответствующее голосование проводится на сайте и продлится до 1
апреля. Жители муниципалитетов области могут оценить не только работу главы своего муниципального образования и
представительного органа власти, но и качество предоставления услуг ЖКХ, выразить степень удовлетворенности или
неудовлетворенности работой общественного транспорта, теплоснабжения, водоснабжения и водоотведения,
электроснабжения, газоснабжения.

Жители Костромской области могут оценить деятельность муниципальной власти

Пробел

Пробел

Опрос поможет повысить результативность деятельности органов местного самоуправления, определить наиболее
проблемные зоны, выявить внутренние ресурсы для повышения качества и объема предоставляемых людям услуг.

18 марта 2016, Россия, Омская обл., admomsk.ru. Вячеслав Двораковский провел очередной личный прием. Как всегда, круг
проблем, с которыми омичи обратились к руководителю Омска, был весьма широк и разнообразен.

Мэр Омска ответил на вопросы жителей

Пробел

Пробел
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Вопросы, с которыми жители пришли на прием к главе города, касались различных сфер жизнедеятельности Омска. Это
особенности земельных отношений в секторе индивидуальной жилой застройки, развитие системы газоснабжения, тарифы и
порядок оплаты коммунальных услуг, дальнейшее совершенствование системы местного самоуправления в целом.
Традиционно, кроме личных ответов руководителя города на приеме, обратившиеся омичи получат подробные ответы.

Напомним, что мэр Вячеслав Двораковский ежемесячно проводит личные приемы как в администрации города, так и в
отдельных микрорайонах (такие приемы, как правило, проходят в помещениях комитетов территориального общественного
самоуправления). Регулярно организуются «горячие линии» с участием руководителя города в редакции газеты «Вечерний
Омск – Неделя». Обратиться к градоначальнику можно и с помощью специальной электронной формы на официальном сайте
муниципалитета.

24 февраля 2016, Россия, Брянская обл., 24tv.pro. В регионе грядет новая управленческая реформа, в результате которой
многие муниципальные служащие лишатся своих мест. Теперь число чиновников будет зависеть от величины населения того
или иного района, сообщает «Российская газета». Ожидается, что новая реформа повлечет сокращение расходов на
содержание органов местного самоуправления.

HR. Кадровые решения

Количество брянских чиновников будет зависеть от численности населения

Пробел

Пробел

Пробел

Как сообщили в правительстве, новый порядок формирования нормативов оплаты труда муниципальных служащих стал
следствием анализа работы управленцев. Как заявил «РГ» сотрудник одной из районных администраций, в этом ничего
удивительного нет, так как в одной местности преобладает городское население, а в другой - сельское: "Обслуживать его
сложнее и хлопотнее. Даже расходы на транспорт выше".

Новый механизм разделения

Все районы области разделят на 6 групп, а городские округа на четыре. Для каждой группы чиновников теперь установили
свой лимит служащих и выборных должностных лиц. В пригородном Брянском районе, где живут 57 тысяч человек, сейчас 105
чиновников, а в Дятьковском, где более 61 тысячи населения, - всего 79 представителей власти. В городе Стародубе 18 688
жителей, которых обслуживает 21 служащий, а в Сельцо, где 16 957 горожан, чиновников больше - 29.

По словам директора департамента внутренней политики Евгения Тилюпы, объясняются эти перекосы вовсе не географией
районов или иными объективными обстоятельствами, а личными отношениями представителей районной и областной власти:
"Как правило, "дружба чиновников" и становилась причиной того, что в одном месте штаты раздували, а в другом
управленческий аппарат "держали в теле".

"Каждый десятый управленец будет уволен"

Теперь ситуация изменится. В Брянском и Дятьковском районах, сопоставимых по числу жителей, будет по 75 чиновников, а в
Сельцо и Стародубе - по 23. При этом областные власти не собираются пренебрегать различиями в территориальном
устройстве и социально-экономическом развитии районов.

Городские и сельские поселения тоже разделили на группы, увязав оплату труда чиновников с количеством жителей. Взято во
внимание число сел и деревень.

В результате данной реформы расходы на содержание органов местного самоуправления должны снизиться более чем на 140
миллионов рублей. В администрациях будет меньше на 566 чиновников - снижение составит почти 12%.

Евгений Тилюпа, директор департамента внутренней политики правительства Брянской области так прокомментировал данную
новость: "Каждый десятый управленец будет уволен. Реформа позволит, наконец, устранить искажения, перекосы в
управлении, которые возникли за последние годы. Власть была расхлябанной. Теперь же все приводим в соответствие. Должен
сказать, что мы обсуждали эту идею на конгрессе муниципальных образований и делегаты ее поддержали. Тем более что
оставшимся чиновникам зарплату должны поднять".

25 февраля 2016, Россия, Забайкальский край, baikal-daily.ru. Вопрос задал глава гордумы Читы Анатолий Михалёв на
заседании читинской городской думы Он спросил сити-менеджера Владимира Забелина о том, почему он устраивает на
муниципальные должности своих знакомых, сообщает «Чита.Ру».

Сити-менеджера Читы спросили о приёме на работу своих знакомых

Пробел

Пробел

- Вы назначили руководителем центральной диспетчерской службы своего знакомого Оганесяна, в МПЭК ЖЭУ — Щербакова,
который трезвонит на каждом шагу, что он ваш одноклассник. На каком основании вы назначаете их на должности? Вы
освободили от должности главного архитектора Читы Михайлова, за которого вступились архитекторы, Кулеш, — сказал
Михалёв.

Забелин ответил, что Оганесян имеет юридическое образование, а Щербаков — опыт в управлении. Что касается увольнения
Михайлова, то Забелин сказал, что есть вопросы, которые проверяются, а Михайлов написал заявление на отпуск с
последующим увольнением.

 monitor@groteck.ru Информационное агентство "Монитор"
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26 февраля 2016, Россия, Краснодарский край, kavkaz-uzel.ru. Увольнение 15% сотрудников администрации Сочи и
муниципальных учреждений не повлияет на работу мэрии, поскольку проводится в рамках оптимизации, заявил "Кавказскому
узлу" мэр Анатолий Пахомов. По его мнению, во многих учреждениях с работой нескольких сотрудников легко справится один.

Мэр Сочи назвал увольнение 500 чиновников оптимизацией

Пробел

Пробел

Как сообщал "Кавказский узел", мэрия Сочи объявила о том, что 25 февраля на сессии горсобрания было принято решение, по
которому более 500 сотрудников мэрии будут уволены, а вырученные средства власти направят на соцподдержку населения. В
частности, горсобрание приняло решение доплачивать 840 рублей пенсионерам, чей доход не превышает установленный на
Кубани прожиточный минимум. Пытавшиеся получить подобные выплаты пенсионеры жаловались на волокиту.

Всего под сокращение попали 15% от общего числа сотрудников мэрии, заявил корреспонденту "Кавказского узла" глава
города Анатолий Пахомов. Сколько именно человек работает в мэрии, он уточнить не смог.

"Увольнения по сокращению штатов проходят в строгом соответствии с законом. 25 февраля мы предупредили служащих,
попадающих под сокращение. Прибавьте сюда два месяца, согласно Трудовому кодексу, и до 1 мая мы полностью проведем
сокращение. Мы рассчитали, что таким образом в казне останутся 40 миллионов рублей на выплату единовременных пособий
по 840 рублей 43 тысячам пенсионеров, которые могут использовать эти деньги на свое усмотрение", – заявил он.

Если число тех 15% сотрудников, которые попали под сокращение, было ровно 500 человек, то общее количество служащих
мэрии Сочи составляло 3334 человека.

По словам Анатолия Пахомова, на работу администрации массовое сокращение не повлияет.

"Это называется оптимизация. У нас много учреждений, которые вообще нам не нужны, или много в них сотрудников, которых
можно сократить, и один человек вполне сможет справляться с работой трех-четырех", – пояснил глава города.

Анатолий Пахомов рассказал, что порядка 170 попавших под сокращение – это непосредственно сотрудники администрации,
а остальные 330 – чиновники казенных учреждений.

"К казенным учреждениям относятся многофункциональный центр, комитет по рекламе, управление спорта, комитет по
капремонту, Сочиавтотранс, детские дошкольные учреждения, больницы, подразделения здравоохранения, – пояснил мэр. –
Будут соединены бухгалтерии казенных предприятий, высвобождены должности, которые можно сократить, а также закрыты
муниципальные казенные учреждения или их отделы, без которых можно обойтись без ущерба для жизнедеятельности мэрии".

Решение о массовом увольнении было принято не депутатами городского собрания, а руководством города и края, заявил
корреспонденту "Кавказского узла" председатель горсобрания Виктор Филонов.

"Горсобрание не принимало решения о масштабном сокращении штата администрации, так как это не является функцией
законодательного собрания Сочи. Инициатива о сокращении исходила от администрации Сочи и края. Депутаты на сессии 25
февраля приняли решение об изменении структуры штата мэрии, упразднив одну должность заместителя главы города ", –
уточнил Виктор Филонов.

По его словам, точное число сотрудников в штате мэрии ему неизвестно. "То, что более тысячи, – это точно. К этому еще
следует добавить штаты районных администраций", – отметил Филонов.

Список сотрудников администрации есть у пресс-службы мэрии и опубликован в муниципальной газете "Новости Сочи",
сообщила корреспонденту "Кавказского узла" начальник отдела департамента муниципальной службы и кадровой политики
администрации города Галина Воздвиженская.

Представители пресс-службы мэрии и муниципальной газеты не подтвердили корреспонденту "Кавказского узла" наличие у
них такой информации.

Сроки массового сокращения соответствуют нормам ТК

У сотрудников многофункционального центра предоставления государственных и муниципальных услуг города никаких жалоб
на сокращения нет, сообщил корреспонденту "Кавказского узла" представитель учреждения.

"Права наших служащих не нарушены", – сказал он.

В остальных учреждениях, названных мэром, комментировать сокращение сотрудников корреспонденту "Кавказского узла"
отказались, сославшись на запрет говорить с журналистами напрямую.

Сокращение штата регулируется статьей 180 Трудового кодекса "Гарантии и компенсации работникам при ликвидации
организации, сокращении численности или штата работников организации", рассказал корреспонденту "Кавказского узла"
юрист Александр Бойченко.

Согласно статье, при сокращении сотрудников работодатель обязан предложить другую имеющуюся работу, вакантную
должность.

"О предстоящем увольнении в связи с ликвидацией организации, сокращением численности или штата работников
организации работники предупреждаются работодателем персонально и под роспись не менее чем за два месяца до
увольнения. Работодатель с письменного согласия работника имеет право расторгнуть с ним трудовой договор до истечения
срока... выплатив ему дополнительную компенсацию в размере среднего заработка работника, исчисленного пропорционально
времени, оставшемуся до истечения срока предупреждения об увольнении", – говорится в статье.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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02 марта 2016, Россия, Коми респ., bnkomi.ru. К такому выводу пришли участники дискуссии, посвященной земельным и
имущественным вопросам при ведении бизнеса, прошедшей сегодня в Госсовете Коми.

Муниципалитетам Коми остро не хватает кадастровых инженеров

Пробел

Пробел

По словам специалистов, сегодня публичная кадастровая карта республики напоминает белый лист, что серьезно затрудняет
процесс выбора земли заинтересованными инвесторами. Причина недостаточной работы по кадастровому учету – нехватка
кадров и финансовых ресурсов в муниципалитетах.

Сегодняшняя встреча в стенах Госсовета Коми собрала представителей органов исполнительной власти, депутатов,
предпринимателей и общественников республики, ведущих активную подготовку к бизнес-форуму «Предпринимательская
инициатива 2016», который состоится в Сыктывкаре 22 марта. Темой дискуссии стали земельные и имущественные вопросы,
волнующие предпринимательское сообщество региона.

По словам уполномоченного по правам предпринимателей в Коми Игоря Бобкова, этой теме посвящены примерно 10-15
процентов жалоб, которые поступают от предпринимателей. Многие из них связаны с кадастровой оценкой стоимости земли.
Несогласные с ней предприниматели, в особенности в районах, не могут позволить себе платить повышенные налоги и в то же
время не рискуют оспаривать оценку в судебном порядке, предпочитая закрыть бизнес.

Об еще одной проблеме рассказал предприниматель, председатель общественного совета при управлении Росреестра Коми
Александр Некрасов. По его словам, в данный момент в кадастровом учете республики отражено примерно 15 процентов от
всех линейных объектов: магистральных газопроводов, кабелей, линий электропередачи и других. Это вызывает постоянные
разногласия между собственниками и монополистами по поводу охранных зон вокруг объектов, а также приводит к авариям
на магистральных сетях при строительных или ремонтных работах.

- Наша публичная кадастровая карта в Коми, можно сказать, как белый лист, там ничего нет. Предприниматели и любые
заинтересованные инвесторы, когда им предлагают выбрать земельный участок, не могут собрать никаких сведений о нем.
Нужно сделать кучу запросов, связаться со специалистами по земле. На самом деле идея подобной «дорожной карты» создана
грамотно и правильно, но она не реализуется, - заявил он.

По мнению Александра Некрасова, кадастровый учет коммуникаций в рамках территориального планирования должны вести
администрации муниципалитетов, однако в них не хватает специалистов.

- Ни один муниципальный работник не может пойти проверить границы, где работает подрядчик, на тех ли землях он вообще
работает. Если напишут письмо в Росреестр, то там только три специалиста, которые работают на всю республику. Только они и
могут разрешить возникший спор, - отметил Александр Некрасов.

Директор филиала кадастровой палаты по Коми Татьяна Лобанова сообщила, что ведомство отправляло письма во все
муниципалитеты и крупные предприятия, и работа по кадастровому учету на местах ведется.

- На сегодня внесено в кадастр 1 800 с лишним зон, в том числе 11 границ муниципальных образований и 22 населенных
пункта. Работа началась в 2013 году, активно шла в 2014-2015 годах и продолжается сегодня. Но в связи с тем, что
муниципалитеты не закладывают бюджетные деньги на подготовку документов для внесения сведений о зонах, мы
периодически эти письма направляем и постоянно напоминаем об этом, - сказала она.

Министр имущественных и земельных отношений Коми Александр Сажин добавил, что поднятые вопросы непосредственно
связаны с поступлением налогов на имущество в местные бюджеты, поэтому республика заинтересована в том, чтобы
максимальное число объектов было поставлено на кадастровый учет, на них были оформлены права собственности, после чего
они бы вошли в налогооблагаемую базу.

Участники дискуссии сошлись во мнении, что поднятые вопросы должны войти в число тем предстоящего бизнес-форума.

- Если мы говорим о конкретных решениях, то первое, глобальное - это выстраивание системы работы с землей и имуществом.
Генеральные планы и схемы территориального планирования должны быть доработаны. Тех «белых пятен», о которых
говорили по кадастровым и земельным участкам, не должно быть. Мы говорили о кадровой составляющей, что в
муниципалитетах нет главных архитекторов, которые должны эти «белые пятна» убирать, в земельных отделах специалисты не
имеют необходимого оборудования. Прозвучала идея сделать целевой заказ по тем же главным архитекторам. Думаю, мы как
члены оргкомитета форума, мы этот вопрос заложим, продумаем варианты произвести целевое обучение главных
архитекторов для республики, - рассказал журналистам председатель комитета Госсовета Коми по бюджету, налогам и
экономической политике Дмитрий Шатохин.

07 марта 2016, Россия, Волгоградская обл., newsvid.ru. Губернатор Андрей Бочаров утвердил своим распоряжением объемы
финансирования органов самоуправления в муниципальных образованиях области. На содержание органов местного
самоуправления в муниципальном округе – город Волжский утверждено 358 000 000 рублей.

Установлены размеры расходов на содержание депутатов в Волгограде

Пробел

Пробел

Самый высокий норматив на содержание установлен по Волгограду 1 101 666 000 рублей. Под расходами на содержание
подразумеваются расходы на обеспечение деятельности муниципальных образований, такие как, приобретение канцелярских
товаров, покупка оргтехники, оплата услуг связи, коммунальных услуг, покупка необходимой мебели.
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Также в норматив заложена оплата труда служащих муниципальных образований, а также нанимаемых по контракту
руководителей – сити-менеджеров. Оплата труда руководителей находится в зависимости от численности населения
образования, в котором работает сити-менеджер.

Так, заработная плата сити-менеджера в Волгограде может составлять максимум 1 500 000 рублей в год, а наименьшая
заработная плата может составлять 1 050 000 рублей в год у сити-менеджера муниципального образования с численностью
населения 20 000 человек.

Кстати, в прошлом году норматив расходов составлял точно такую же сумму, однако реально сумма была гораздо меньше, так
что использовать смогли только 273 500 000 рублей или 76% от заложенного максимума.

Как пишет rv34.ru, в постановлении имеется пункт разрешающий увеличивать финансирование расходной части, такое
увеличение возможно при выполнении муниципальными районами полномочий делегированных государством.

09 марта 2016, Россия, Омская обл., omsk.aif.ru. Новую кафедру «Государственное и муниципальное управление» откроют на
базе омской мэрии, сообщает пресс-служба ведомства.

В Омске на базе администрации города откроют новую кафедру ОмГТУ

Пробел

Пробел

Организационные вопросы по её созданию обсуждались при участии депутатов, представителей общественных организаций и
омских вузов.

«Основной целью создания базовой кафедры при администрации Омска является достижение качественно нового уровня
сотрудничества в области подготовки кадров, усиление практической направленности обучения студентов за счёт вовлечения в
учебный процесс высококвалифицированных специалистов-практиков и повышения на этой основе качества
профессиональной подготовки в области государственного и муниципального управления», – отметила проректор по
внеучебной работе и социальным вопросам ОмГТУ, заведующая кафедрой «Государственное, муниципальное управление и
таможенное дело», доктор экономических наук, профессор Ольга Кузнецова.

Добавим, что инициативу создания новой кафедры поддержали, и в будущем ОмГТУ займётся подготовкой специалистов для
государственной службы.

09 марта 2016, Россия, Брянская обл., bryansknovosti.ru. По протесту прокурора отменено Положение о порядке установления,
выплаты и перерасчета ежемесячной доплаты к государственной пенсии лицам, замещавшим муниципальные должности
муниципальной службы в Почепском районе, утвержденное Решением Почепского районного Совета народных депутатов от
19 февраля 2008 года. Этот документ закреплял возможность назначения повышенного размера пенсии за выслугу лет
муниципальным служащим.

Муниципальные служащие Почепского района лишились пенсий за выслугу лет

Пробел

Пробел

Положением установлено, что муниципальная ежемесячная доплата к государственной пенсии исчисляется в размере 55
процентов от среднемесячного денежного содержания.

Между тем, закрепленный порядок исчисления пенсии за выслугу лет противоречит требованиям Федерального закона «О
государственном пенсионном обеспечении в РФ», согласно которым размер среднемесячного заработка, исходя из которого
муниципальному служащему исчисляется пенсия за выслугу лет, не может превышать 2,8 должностного оклада или 0,8
денежного вознаграждения муниципального служащего в соответствующем периоде.

10 марта 2016, Россия, Свердловская обл., tass.ru. Он вызван в прокуратуру для дачи объяснений по жалобе застройщика,
сообщили ТАСС в пресс-службе надзорного ведомства.

Мэра Екатеринбурга Евгений Ройзмана подозревают в превышении должностных

полномочий

Пробел

Пробел

"В прокуратуру Екатеринбурга поступила жалоба от руководителя строительной фирмы на действия мэра Евгения Ройзмана. В
частности, застройщик обжалует действия Ройзмана по организации митинга против точечной застройки, который прошел в
городе. Поскольку жалоба поступила конкретно на мэра, он вызван 16 марта в прокуратуру для дачи объяснений", - сказали в
пресс-службе.

В Екатеринбурге разгорелся конфликт из-за строительства многоэтажного дома на улице Родонитовой, 20. Разрешение на
строительство было получено через суд в декабре прошлого года.

Жители дома не согласны с планом строительства, они пытались не пускать технику на стройку, устраивали пикеты, вступали в
драки со строителями, подготовили иск в арбитражный суд.

Жители Екатеринбурга неоднократно обращались за помощью к мэру Евгению Ройзману, который поддержал их и направил
письма в прокуратуру, Ростехнадзор и МЧС с просьбой остановить строительство дома до проведения соответствующих
экспертиз.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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11 марта 2016, Россия, Иркутская обл., irk.kp.ru. Да, финансы поют романсы не только простым смертным. От банкротства даже
олигархи не зарекаются. И все-таки решение Арбитражного суда Бурятии заставило многих изумиться: на главу администрации
Гусиноозерска Андрея Кудряшова подали иск и требуют признать его… финансово несостоятельным. И вот поворот: из-за
долга в 10 млн рублей по кредиту градоначальник может лишиться своего кресла. И лишится ведь, если не вернет все до
копеечки.

Мэр города Гусиноозерск в Бурятии может лишиться кресла… из-за долгов по

кредиту

Пробел

Пробел

- Вообще, я удивлен, что эта информация стала публичной, - признался корреспонденту «КП» по телефону Андрей Николаевич.
- Сам еще до конца не могу разобраться, как оказался в этой истории главным действующим лицом. Хотя, честно говоря, иск
банка не стал сюрпризом. Дело давнее. В 2006 году, еще до того как пошел на муниципальную службу, в качестве
соучредителя и поручителя оформил кредит для фермерского хозяйства. В залог оставил саму ферму, магазин, пилораму и
недостроенную автозаправку, которые оформлены на меня. А в 2008 году стал мэром и из состава соучредителей, естественно,
вышел. Руководить предприятием стали другие люди. Первое время они вносили платежи по кредиту, а потом что-то не
заладилось. Выручки - ноль, долг копился. Банк начал требовать вернуть деньги, и, естественно, с меня, так как в документах
указано мое имя.

Один суд, другой… В итоге заложенное имущество выставили на торги. Но покупать убыточную ферму, пилораму и
недостроенную заправку охотников отчего-то не нашлось. А тут как раз очень вовремя новый Закон «О банкротстве
физических лиц» подоспел. И главное – объявить тебя финансово несостоятельным может не только само лицо, но и тот, кому
это лицо крупно задолжало. По суду. Вот так Андрею Кудряшов получил в распоряжение личного финансового управляющего.
До 20 июня он должен помочь мэру Гусиноозерска справиться с трудностями. И первый шаг - схема реструктуризации долга,
которую нужно составить до 20 июня, а иначе…

- Я бы и рад продать эту ферму с магазином, пилорамой и заправкой, - вздыхает Кудряшов. – Да кризис на дворе. Какие нынче
сделки?.. Надеюсь, выход из положения найдется.

А если нет, Гусиноозерску придется выбирать себе нового мэра.

25.02.2016, Россия, Новгородская обл., vnru.ru: Городское «Управление капитального строительства» возглавил бывший
работник «Акрона»

Обзор: Назначения

Пробел

Пробел

Пресс-центр мэрии сообщает об очередном кадровом назначении в администрации Великого Новгорода.

«Мэр Великого Новгорода Юрий Бобрышев подписал распоряжение о назначении с 25 февраля 2016 г. Кузьмина Александра
Владимировича на должность директора муниципального казенного учреждения Великого Новгорода «Управление
капитального строительства», - значится на сайте горадминистрации.

Кузьмин А.В. родился в 1972 году, окончил Новгородский государственный университет имени Ярослава Мудрого в 2008 г. по
специальности «Архитектура и строительство. Строительство и эксплуатация зданий и сооружений»; Северо-Западную
академию государственной службы в 2011 г. по специальности «Государственное и муниципальное управление». Последнее
место работы – ОАО «Акрон», должность – главный специалист по капитальному строительству - заместитель управляющего.

Ранее должность директора УКСа занимал Дмитрий Скуратов. Согласно Распоряжению администрации Великого Новгорода от
18.02.2016 Скуратов Д.С. уволен 24 февраля т.г. Трудовой договор расторгнут по инициативе работника в соответствии с
пунктом 3 части 1 статьи 77 Трудового кодекса Российской Федерации.

К слову, одни из последних кадровых изменений были произведены в мэрии накануне. Так, председателем комитета по
управлению ЖКХ стала Оксана Тужилина. А на должность заместителя председателя комитета по строительству был назначен
Сергей Андреев.

29.02.2016, Россия, Приморский край, otr-online.ru: Впервые за 11 лет в Находке выбран новый мэр

В Находке сменилось городское руководство. На пост главы администрации депутаты думы выбрали малоизвестного
кандидата Андрея Горелова, оставив без должности Олега Колядина, который руководил Находкой последние 11 лет. За
нового мэра проголосовали 24 депутата из 28.

Местные СМИ пишут, что такое решение они приняли после конфликта с краевой администрацией. Представители губернатора
не приехали на второй этап конкурсного отбора кандидатов.

29.02.2016, Россия, Нижегородская обл., nn.ru: Новый заместитель Сергея Белова займется "оптимизацией социальных
учреждений"

Глава администрации Нижнего Новгорода Сергей Белов на еженедельном оперативном совещании представил Наталью
Смотракову в должности исполняющего обязанности своего заместителя по социальным вопросам. Наталья Смотракова
приступила к исполнению обязанностей с 24 февраля, уточнило управление по работе со СМИ администрации Нижнего
Новгорода.
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Ранее эту должность занимала Мария Холкина, которая с 5 февраля также в статусе заместителя сити-менеджера курирует
вопросы организационного обеспечения деятельности администрации города

Представляя нового заместителя, Сергей Белов сказал, что работал с Натальей Смотраковой в администрации Приокского
района: "Это человек с большим опытом управленческой службы, хорошими организаторскими способностями, умеет
действовать в команде».

Градоначальник поставил перед своим "замом" задачу участия города в федеральной программе по ликвидации второй смены
в школах. Программа стартует в 2016 году и предусматривает строительство в регионе 71 нового учебного заведения,
большинство в областном центре.

29.02.2016, Россия, Бурятия респ., tuday.ru: Главой Кабанского района Бурятии стал Алексей Сокольников

В Кабанком районе Бурятии завершились выборы главы района. Победителем, по информации Байкаль-Daily, стал глава
поселка Каменск 55-летний Андрей Сокольников.

Сокольников Алексей Анатольевич, дата рождения 1960 года, образование высшее, место жительства Республика Бурятия,
Кабанский район, с. Тимлюй, Администрация муниципального образования городского поселения "Каменское", Глава-
Руководитель администрации МО ГП "Каменское", Российская Федерация, сторонник Всероссийской политической партии
"ЕДИНАЯ РОССИЯ". Выдвинут избирательным объединением Кабанское местное отделение Всероссийской политической
партии "Единая Россия".

Напомним, на пост главы района претендовали пять кандидатов. Необходимость в выборах появилась после ухода прежнего
руководителя Сергея Савватеева, связанного с торфяными пожарами.

Отметим, прокуратурой Бурятии на имя главы Городского поселения Каменское Александра Сокольникова было внесено
представление об устранении нарушений санитарного и природоохранного законодательства. Очистные сооружения Каменска
продолжают сбрасывать стоки в реки питающие Байкал.

Однако по результатам его рассмотрения меры к организации капитального ремонта очистных сооружений не приняты.

В связи с этим, прокурором в суд направлено исковое заявление о понуждении муниципального образования городского
поселения «Каменское» принять меры к организации капитального ремонта очистных сооружений Каменск. Исковое
заявление находится на рассмотрении в Кабанском районном суде.

01.03.2016, Россия, Кемеровская обл., kuzbass-today.ru: Александр Адамовский назначен исполняющим обязанности
начальника управления по транспорту и связи Новокузнецка

На должность исполняющего обязанности начальника управления по транспорту и связи Новокузнецка назначен Александр
Адамовский. Об этом сообщает пресс-служба администрации города.

Александр Адамовский в 2004 году окончил Сибирский государственный индустриальный университет по специальности
«Организация перевозок и управление на транспорте», в 2010 году — Сибирскую академию государственной службы по
профилю «Государственное и муниципальное управление».

Он начинал рабочим автотранспортного предприятия КМК до начальника отдела организации автотранспортных перевозок
ОАО «ЕВРАЗ ЗСМК». В сентябре 2015 года Александр Адамовский возглавил МБУ «Единый центр организации пассажирских
перевозок».

Он сменил на должности главы УТиС Сергея Кузнецова.

03.03.2016, Россия, Ростовская обл., fedpress.ru: У двух районов донской столицы сменились главы

Ростовская-на-Дону городская дума утвердила кандидатуры глав двух районов. Об этом сообщает пресс-служба городского
собрания.

Новых глав представил сити-менеджер Сергей Горбань. Глава Ворошиловского района 55-летний Сергей Ковшиков депутатам
оказался более чем знаком. С 2011 года он возглавлял Железнодорожный район города.

В свою очередь руководство администрацией Железнодорожного района поручено 38-летнему Дмитрию Симкову. С 2013 года
он был заместителем Сергея Ковшикова, а в юне 2015 года стал первым заместителем.

14.03.2016, Россия, Нижегородская обл., stnmedia.ru: Александр Ильченко занял должность начальника управления по
безопасности и мобилизационной подготовке администрации Нижнего Новгорода

Александр Ильченко назначен начальником управления по безопасности и мобилизационной подготовке администрации
Нижнего Новгорода. В новой должности на еженедельном оперативном совещании его представил глава городской
администрации Сергей Белов, сообщает управление по работе со СМИ горадминистрации.

«Александр Ильченко в представлении не нуждается. Он всю свою сознательную жизнь посвятил работе в органах внутренних
дел», — приводятся в сообщении слова сити-менеджера.

Напомним, с 2011 по 2015 год это управление возглавлял Альберт Ульянов, а с 2015 года по настоящее время обязанности
начальника управления исполнял Александр Мизерий.

14.03.2016, Россия, Пермский край, regnum.ru: В Прикамье избран новый глава города Кизела

Городская Дума Кизела избрала нового главу городского поселения.
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Это произошло 11 марта на пленарном заседании. Из двух отобранных в конце января конкурсной комиссией кандидатов —
начальника районного отдела по контролю в сфере закупок, товаров работ и услуг Александра Кустова и главного архитектора
Кизеловского района Андрея Родыгина, Дума в составе десяти депутатов единогласно проголосовала за Родыгина. Об этом
корреспонденту ИА REGNUM сообщили в аппарате гордумы.

Кроме этого, на прошедшем заседании Дума выбрала своего нового председателя и его заместителя. Ими стали Владимир
Матросов и Александр Булахтин. Важным решением местных депутатов, стоявшее первым в повестке дня, стало
удовлетворение заявлений депутатов Константина Гомозова, Татьяны Жаврид, Валерия Зыкова, Олега Кирпикова и Леонида
Филюкова о досрочном прекращении депутатских полномочий.

Как ранее сообщало ИА REGNUM, 17 декабря 2015 года шестеро из 15 депутатов гордумы подали заявления о досрочном
сложении с себя полномочий. Причиной местные наблюдатели называют несогласие части народных избранников с позицией
районных властей в отношении конкурса по выборам нового главы Кизела. На конкурс заявилось три претендента: главный
архитектор района Андрей Родыгин, начальник районного отдела по контролю в сфере закупок, товаров, работ и услуг
Александр Кустов и врио главы администрации Кизела Марат Хафизов, в прошлом заместитель экс-мэра Дмитрия
Чернопиского. Именно его кандидатуру конкурсная комиссия и отвергла.

Прокуратура Пермского края обратилась в краевой суд с ходатайством о роспуске гордумы Кизела. Причиной такого
обращения стал тот факт, что в городской Думе осталось менее 2/3 от числа избранных депутатов, что сделало ее, по мысли
истца, неправомочной принимать какие-либо решения.

Однако накануне судебного заседания, один из шестерых «отказников» Вячеслав Омельяненко отозвал свое прежнее
заявление о сложении полномочий. В результате кворум был восстановлен и суд отказал прокуратуре в иске.

14 марта 2016, Россия, Хабаровский край, amurpress.ru. Прокуратура Хабаровского района в ходе сверки плановых и
внеплановых проверок, проведенных администрациями сельских поселений в 2015 году, выявила нарушения
законодательства о муниципальном контроле (надзоре) в деятельности администрации Малышевского сельского поселения.

Чиновников в Хабаровском районе наказали за лишние проверки бизнеса

Пробел

Пробел

Так, администрация в нарушение Федерального закона «О защите прав юридических лиц и индивидуальных
предпринимателей при осуществлении государственного и муниципального контроля» проект ежегодного плана проведения
плановых проверок юридических лиц с прокуратурой района не согласовала. Однако в июне и июле 2015 года проверила
деятельность обществ с ограниченной ответственностью «Вести» и «Влада».

Между тем, законных оснований для проведения внеплановых проверок в отношении указанных юридических лиц у
администрации не имелось.

В связи с этим, прокурор районе внес главе администрации сельского поселения представление об устранении нарушений
закона. Акт реагирования рассмотрен, требования удовлетворены, ответственное должностное лицо привлечено к
дисциплинарной ответственности.

Также, по постановлению прокурора виновное должностное лицо привлечено к административной ответственности по ст.
19.6.1 КоАП РФ (проведение плановой выездной проверки при отсутствии оснований для ее проведения) в виде штрафа в
размере 3 тысячи рублей, сообщает пресс-служба краевой прокуратуры.

23.02.2016, Россия, Ханты-Мансийский АО, ugrapro.ru: В Югре — громкая отставка: уволен сити-менеджер Сургутского
района

Обзор: Отставки

Пробел

Пробел

У главы администрации Сургутского района Сергея Черкашина — последний день работы. Сити-менеджер написал заявление
на увольнение и покидает свой пост. Исполняющим обязанности сити-менеджера назначен заместитель главы администрации
по ЖКХ Андрей Трубецкой.

Команда Черкашина проработала только год и никакого намека на управленческий прорыв, которого ждали от чиновника, не
случилось. Острейшей проблемой района, как и многих других муниципалитетов округа, является критическое состояние ЖКХ.
Например, только в деревне Сайгатина и поселке Солнечный износ инженерных сетей составляет 97 процентов, сообщает
одно из Уральских СМИ.

Отметим, что Сургутский район имеет наихудший показатель (22 место по Югре) по количеству действующих субъектов малого
и среднего предпринимательства. Имеет низкие оценки по критерию: «Удовлетворенность населения деятельностью органов
местного самоуправления» (17 место). Помимо этого, район остается территорией с неудовлетворительными темпами
расселения аварийного жилья.

«Вы бросили людей один на один с проблемами. Вы — органы местного самоуправления, и решать местные вопросы — ваша
первоочередная задача, а вы занимаетесь бесконечными оправданиями», — подвела итоги их деятельности Наталья Комарова.

29.02.2016, Россия, Пермский край, permnews.ru: Прикамский чиновник скрыл реальные доходы и за это был отправлен в
отставку
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24 февраля 2016 года глава Посерского сельского поселения Алексей Покумин отправлен в отставку. Причина – нарушение
законодательства о противодействии коррупции.

Прокуратура Ильинского района Пермского края выявила факт предоставления недостоверных сведений при составлении
деклараций о доходах главы сельского поселения. Установлено, что чиновник указал неполные и недостоверные сведения в
справке о своих доходах, имуществе и обязательствах имущественного характера за 2013 и 2014 годы.

В этих документах он не указал сведения о доходах от реализации имущества на сумму более 830 тысяч рублей, а в отдельных
пунктах занизил их сумму на 230 тысяч рублей. Он также не указал имеющиеся на счетах в различных банках более 500 тысяч
рублей. В отношении своих двоих несовершеннолетних детей глава поселения вообще не представил декларации.

Недостоверность поданных главой сведений была подтверждена данными налоговой инспекции, единого государственного
реестра прав на недвижимое имущество и сделок с ним, органов ГИБДД. По результатам проверки прокурор Ильинского
района направил Совету депутатов Посерского сельского поселения информацию о выявленных нарушениях. Инициативная
группа депутатов, основываясь на представленной прокуратурой информации, обратилась к губернатору Пермского края,
который поддержал инициативу депутатов.

В связи с этим совет депутатов принял решение об удалении главы Посерского сельского поселения в отставку за нарушение
требований законодательства о противодействии коррупции.

Чиновник попытался в суде обжаловать свою участь. Однако Ильинский районный суд Пермского края и Пермский краевой суд
признали решение законным и обоснованным. 24 февраля 2016 года Алексей Покумин был отправлен в отставку.

01.03.2016, Россия, Ставропольский край, interfax-russia.ru: Сити-менеджер Ставрополя уволил чиновников, отвечающих за
транспортное обслуживание

Два сотрудника отдела транспорта комитета городского хозяйства администрации Ставрополя уволены из-за инцидента,
связанного с транспортным обслуживанием города, сообщает пресс-служба горадминистрации.

"Возмутительным назвал глава администрации краевого центра Андрей Джатдоев случай, который произошел на днях с
пожилой жительницей Ставрополя, которая в темное время суток не смогла добраться с дачи до дома автобусом маршрута
N120. (...) Он распорядился уволить виновных чиновников, что и было сделано в этот же день", - говорится в сообщении. При
этом уточняется, что речь идет об увольнении двух сотрудников руководящих должностей отдела.

По данным пресс-службы, женщина более 1,5 часов пыталась выяснить по телефону у диспетчера информацию о графике
движения автобуса, но "в ответ получила лишь невразумительные сетования на "непослушных" водителей".

10.03.2016, Россия, Бурятия респ., infpol.ru: Главный строитель Улан-Удэ лишился своего поста

- Основанием для расторжения трудового договора послужило решение Советского районного суда, на основании которого
удовлетворены требования прокуратуры республики о признании недействительным распоряжения администрации Улан-Удэ о
назначении Соколова на должность председателя комитета по строительству и о возложении обязанности на администрацию
прекратить трудовой договор с С. И. Соколовым, – отмечают в надзорном ведомстве.

- В соответствии с законом, при назначении на высшую должность муниципальной службы предъявляются требования к
профессиональному образованию, стажу работы, должны быть определённые знания и навыки. Сергей Соколов окончил ВСТИ
по специальности «инженер-механик», но не имеет профильного управленческого образования. У Соколова имелся штраф за
нарушение земельного и градостроительного законодательства. Суть претензии состояла в том, что земельный участок
использовался не по целевому назначению, отсутствовало специальное разрешение.

Прокуратура обжаловала решение о назначении Соколова на пост председателя комитета по строительству в суде. Заседание
состоялось 22 октября 2015 года. Юристы Сергея Соколова не смогли опровергнуть доводы прокурора. В итоге суд обязал
администрацию города расторгнуть контракт с заместителем руководителя. На тот момент решение в законную силу не
вступило. Адвокаты подали апелляцию в Верховный суд – и вновь потерпели неудачу.

- Апелляционной инстанцией Верховного суда Бурятии решение суда оставлено без изменений, – подчёркивают в
прокуратуре. Судьба Соколова в мэрии решалась два месяца – с 10 февраля. В итоге, как уже отмечалось выше, требования
прокуратуры были удовлетворены.

10.03.2016, Россия, Челябинская обл., mail.ru: Челябинские депутаты предложили уволить начальников служб
муниципального транспорта

На рассмотрение челябинской городской Думы вынесено предложение произвести кадровые перестановки в системе
муниципального транспорта. Депутаты требуют отправить в отставку начальника Управления транспорта администрации
Челябинска Олега Козлова, а также директоров МУП «Челябавтотранс» Эдуарда Маховского, «ЧелябГЭТа» Александра Портье
и'"Службы организации движения" Василия Муленкова.

Инициатором данной инициативы стал депутат от региональной фракции КПРФ Константин Нациевский, который пояснил, что
Козлов и его команда не оправдали возложенных обязанностей, и кроме того, своими действиями на занимаемом посту Олег
Козлов дискредитирует городскую власть и депутатский корпус.

Поводом для принятия столь кардинального решения стало последнее выступление начальника Гортранса на заседании
комиссии по экономике, муниципальному имуществу и городской инфраструктуре в Думе, где он доложил об итогах работы за
2015 год и вновь попросил денежных преференций от муниципалитета. В числе ошибочных мер, принимаемых
транспортниками, по мнению депутатов, — повышение стоимости проезда на муниципальных маршрутах, что привело к оттоку
пассажиров в пользу частных перевозчиков.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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Кроме того, сама маршрутная сеть выстроена неправильно, говорит Нациевский, поскольку по центральным улицам должен
ходить только муниципальный общественный транспорт, что обеспечило бы достаточное финансирование транспортных
предприятий и наполнение городской казны. Действующие же правила приводят к убыточности автобусного и троллейбусного
предприятий.

11.03.2016, Россия, Ханты-Мансийский АО, nakanune.ru: Сити-менеджер югорского района ушел в отставку, чтобы ускорить
реформу МСУ

Глава администрации Советского района ХМАО Вячеслав Толстогузов уходит в отставку. Свое решение он объяснил желанием
приблизить реформу местного самоуправления (МСУ), сообщили Накануне.RU в пресс-службе районной думы.

"Двуглавая система власти, существующая сегодня в Советском районе, да и во всех муниципалитетах округа уже доказала
свою неэффективность. Это отражается на принятии управленческих решений, взаимодействия с общественностью,
населением, органами государственной власти. Поэтому досрочное сложение полномочий, на мой взгляд, ускорит реформу
местного самоуправления и позволит выбрать главу территории уже весной этого года", - сказал Толстогузов.

Отметим, что по уставу муниципального образования полномочия главы администрации Советского района прекращаются
одновременно с выборами нового состава районной думы, то есть не ранее единого дня голосования в сентябре 2016.

13.03.2016, Россия, Новосибирская обл., mail.ru: Мэр Барабинска собрался в отставку перед выборами

Депутаты считают, что такой ход мэр сделал в связи с предстоящими в выборами.

«В соответствии с пунктом 2 части 6 статьи 36 Федерального закона “Об общих принципах организации местного
самоуправления в Российской Федерации”, пункта 2 части 1 статьи 28 Устава города Барабинска Барабинского района
Новосибирской области прошу досрочно прекратить мои полномочия по собственному желанию», — такое заявление было
направлено мэром Барабинска Александром Кибальниковым в местный Горсовет.

Полномочия главы Барабинска, также, как и местного Горсовета истекают 13 марта. Однако из-за того, что выборы в органы
местного самоуправления состоятся не весной, а осенью, в Единый день голосования, полномочия депутатов барабинского
Горсовета будут продлены. Барабинские депутаты могли продлить до осени и полномочия местного главы (он же —
председатель Совета депутатов Барабинска), чтобы уже в последующем новый состав депутатов проголосовал за руководителя
города.

Однако Александр Кибальников решил уйти в отставку до того, как будет избран новый городской Совет депутатов. Велика
вероятность, что сделано это для того, чтобы вновь пройти процедуру избрания через конкурсную комиссию, в которую войдут
представители районной администрации, которые будут определенны на сессии 17 марта.

«Сейчас будет объявлен новый конкурс на нового главу. Потом последует этап подачи документов. Это одна возможность
отсеять неугодных кандидатов. После этого претендентов ждет собеседование и тест на знание законодательства. Это вторая
возможность. Велика вероятность, что Кибальников или аффилированное с ним лицо пройдет конкурсный отбор, и на сессии,
кого-то из них депутаты тайным голосованием изберут на должность главы города. Сейчас в составе совета по разным
причинам большинство сторонников Кибальникова, — выразил свою позицию Сибкрай.ru депутат Совета депутатов Барабинска
Константин Терещенко. — А вот новый совет депутатов предыдущая деятельность местного руководства может не устроить по
ряду причин. В частности, в Барабинске есть дефицит питьевой воды. И жители выходили по этому поводу на пикет. Приезжал
губернатор, министр ЖКХ области и дал оценку работе местной администрации. Но эти вопросы так и не решены».

15.03.2016, Россия, Ярославская обл., kommersant.ru: Уволился обвиняемый в мошенничестве вице-мэр Ярославля

Заместитель мэра Ярославля по вопросам градостроительства Леонид Комаров, обвиняемый в мошенничестве, уволился по
собственному желанию. Как рассказал «Ъ» исполняющий обязанности мэра Алексей Малютин, он подписал заявление об
увольнении подчиненного с 14 марта. И. о. мэра добавил, что уже известно, кто займет место господина Комарова в мэрии
Ярославля. При этом назвать имя будущего вице-мэра он отказался, пояснив, что «сделает это, когда появится необходимость».

Леонид Комаров работал заместителем мэра Ярославля с декабря 2013 года. Его предшественник Евгений Розанов в октябре
2014 года получил срок за взятку. Господин Комаров был арестован в декабре 2015 года вместе с зампредом правительства
Ярославской области Ростиславом Даниленко по обвинению в мошенничестве.

В феврале 2016 года Кировский суд Ярославля отпустил господина Даниленко под домашний арест, а господина Комарова
оставил в СИЗО.

17 марта 2016, Россия, Сахалинская обл., skr.su. Муниципальные служащие Южно-Сахалинска, возможно, будут получать
надбавки за особые условия в зависимости не от должности, а от качества работы. Данный вопрос вызвал бурное обсуждение
на комитете по экономике и бюджету в Городской думе.

Зарплата муниципальных служащих Южно-Сахалинска будет зависеть от качества

их работы

Пробел

Пробел

В настоящее время денежное содержание данной категории состоит из должностного оклада в соответствии с замещаемой
должностью, а также ежемесячных и иных дополнительных выплат, к ним относятся и надбавки за особые условия
муниципальной службы, сообщает Городская дума.
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Надбавка рассчитывается в диапазоне от минимального до максимального размера, установленном для каждой группы
муниципальных должностей. При этом ежемесячный размер устанавливается по максимуму, в зависимости от должности, от 60
до 200% должностного оклада. Надбавка ниже максимального размера устанавливается по решению руководителя при
возникновении конкретных условий.

Чтобы рассчитать надбавку по предлагаемой системе, надо внедрить понятия эффективности и результативности. Для
увеличения своей надбавки с минимального до максимального уровня сотрудник должен выполнить необходимый объем
работы качественно, в установленные сроки. Планируется, что такая система оплаты труда придаст стимул.

Таким образом, главный специалист первого разряда может получить заработную плату меньше, чем, например, старший
специалист первой категории, если не выполнит свою работу качественно и в срок.

Из девяти депутатов пятеро проголосовали за, три - против и один воздержался. Этот вопрос будет рассмотрен 23 марта на
очередном заседании Городской думы.

Такой же принцип при начислении заработной платы предлагается применять и к работникам органов местного
самоуправления.

25 февраля 2016, Россия, Красноярский край, ngs24.ru. В Красноярске прокуратура нашла неуказанные в налоговых
декларациях квартиры и скрытые доходы у чиновников и полицейских. Об этом 24 февраля сообщили в пресс-службе
городского ведомства.

Борьба с коррупцией и мошенничеством

Неучтенные доходы нашли у замглавы Краснодара и сотрудников МВД

Пробел

Пробел

Пробел

Как рассказали в пресс-службе, двое сотрудников МУ МВД России «Красноярское» при предоставлении сведений о расходах
не сообщили о приобретении в 2014 году квартир, стоимость которых превышала совокупный доход сотрудника полиции и его
супруга за 3 года, предшествующие отчетному периоду.

Заместитель главы города и руководитель городского избиркома (назвать фамилии чиновников в пресс-службе прокуратуры
отказались) предоставили недостоверные сведения о доходах за 2014 год. Руководитель одного из отраслевых подразделений
администрации не отразил сведения о наличии у него счета в коммерческом банке.

«По итогам проверки в целях устранения нарушений антикоррупционного законодательства внесены представления, которые
в настоящее время находятся на рассмотрении. В отношении двух сотрудников полиции инициирована процедура контроля за
произведенными расходами», — пояснили в ведомстве.

02 марта 2016, Россия, Саратовская обл., vzsar.ru. В Хвалынском районе Саратовской области глава одного из муниципальных
образований подозревается в служебном подлоге и мошенничестве. Об этом сегодня сообщает региональное СУ СКР.

Еще один глава МО обвиняется в незаконном премировании

Пробел

Пробел

По версии следствия, в период с 11 апреля по 8 мая 2014 года глава одного из муниципальных образований района из
корыстной заинтересованности внесла заведомо ложные сведения в решение Совета муниципального образования о выплате
ей премии. Введенные в заблуждение представленными документами сотрудники бухгалтерии начислили и выплатили ей из
кассы более 8,5 тысячи рублей.

В отношении нее возбуждено уголовное дело по признакам преступлений, предусмотренных ч. 1 ст. 292 УК РФ (служебный
подлог), ч. 3 ст. 159 УК РФ (мошенничество, совершенное лицом с использованием служебного положения).

Напомним, аналогичное уголовное дело за собственное премирование возбуждено в отношении главы Нижнебанновского МО
Красноармейского района области Владимира Панфилова. В результате он был отстранен от занимаемой должности.

14 марта 2016, Россия, Нижегородская обл., newdaynews.ru. Глава администрации Нижнего Новгорода «забыл» распределить в
бюджет полмиллиарда рублей дивидендов от прибыли муниципального предприятия ОАО «Нижегородский водоканал».

Нижегородская мэрия присвоила полмиллиарда рублей из дивидендов по акциям

водоканала

Пробел

Пробел

Администрация Нижнего Новгорода владеет ста процентами акций Нижегородского водоканала, причем, представителем
единственного акционера является глава администрации города. ОАО ежегодно получало чистую прибыль, но глава города за
пять лет лишь дважды направил средства в муниципальный бюджет – не больше 8 миллионов рублей. Между тем к началу
октября прошлого года нераспределенная прибыль акционерного общества достигла 573 миллионов рублей.

Это свидетельствует о ненадлежащем исполнении своих должностных обязанностей членами горадминистрации, заключили в
нижегородской облпрокуратуре.
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«В связи с недостаточностью бюджетного финансирования многие социальные обязательства муниципального образования,
установленные законодательством, в полной мере не исполняются, при этом сохраняется значительная кредиторская
задолженность по обязательствам бюджета города, в том числе перед субъектами предпринимательской деятельности по
заключенным муниципальным контрактам», – заметили в надзорном органе и внесли представление главе города.
Представление пока находится на рассмотрении.

14 марта 2016, Россия, Краснодарский край, kuban24.tv. В Геленджике прокуратура края проверит доходы начальника одного
из городских управлений после обнаруженных нарушений при покупке им квартиры за 5 млн рублей.

Доходы чиновника из Геленджика проверят из-за покупки квартиры

Пробел

Пробел

По данным надзорного ведомств, в 2014 году чиновник отчитался о приобретении квартиры стоимостью около 5 млн рублей. В
качестве источника средств на приобретение жилья он указал ипотечный кредит в сумме 1,1 млн рублей и собственные
накопления за три года в размере 3,044 млн рублей. Эти данные в ходе проверки не подтвердились.

В результате прокуратура края инициировала вопрос о контроле за расходами чиновника. Если поверка подтвердит
несоответствие расходов доходам госслужащего, то материалы направят в суд для предъявления иска об обращении квартиры
в доход государства, сообщает пресс-служба прокуратуры Краснодарского края.

25 февраля 2016, Россия, Ханты-Мансийский АО, ugra-news.ru. В первый день весны ветеринарному кабинету
благотворительного фонда помощи животным Сургута «Потеряшки» исполнится два года. Открытие этого кабинета для
питомцев стало возможным благодаря субсидии в 200 тысяч рублей. Напомним, что фонд получил такую весомую денежную
поддержку за проект «Социальный веткабинет», который был представлен на окружной конкурс департамента общественных
и внешних связей Югры. Полученные деньги были направлены на оснащение кабинета.

МУНИЦИПАЛЬНЫЕ РЕШЕНИЯ И ПРАКТИКА

Социальная сфера. Здравоохранение

Социальная инициатива фонда помощи животным Сургута «Потеряшки» была

поддержана окружным

Пробел

Пробел

Пробел

По словам волонтера фонда, ветеринарный кабинет в основном занимается обслуживанием бездомных животных,
находящихся на передержке у горожан. Помимо этого, в веткабинете помогают и домашним питомцам, а также предоставляют
ветеринарные услуги по доступным ценам социально уязвимым группам – пенсионерам, студентам, льготникам.

В социальном кабинете помощи животным регулярно проводятся всевозможные акции. Например, уже в эту субботу пройдет
традиционное благотворительное мероприятие «Дорога домой», на котором подопечные фонда получат шанс обрести
ласковых хозяев. Любого понравившегося «пушистика» можно будет забрать к себе домой. Важно, что в этом году сургутяне
смогут познакомиться не только с семейством кошачьих, но и с восемью милыми щенками. Как рассказали сотрудники фонда,
акция пользуется популярностью, например, в прошлом году в ней приняли участие более ста человек.

КОМПЕТЕНТНО: Марина Примак, Фонд помощи животным Сургута «Потеряшка», директор

<<< Когда мы увидели объявление о конкурсе, уже тогда твердо решили, что в случае выигрыша направим деньги
на оснащение ветеринарного кабинета. Так и получилось: на выделенные средства мы приобрели хирургические
столы, столы для осмотра животных, носилки для крупных собак, клетки и всю необходимую мебель. Без такой
финансовой поддержки не получилось бы создать подобное. Грант действительно очень нам помог. >>>

29 февраля 2016, Россия, Саратовская обл., saratovmer.ru. На базе школы № 8 в Волжском районе состоялось районное
профилактическое родительское собрание, на котором присутствовало около 150 родителей со всех школ Волжского района,
социальные педагоги и заместители директоров по воспитательной работе образовательных учреждений.

В Волжском районе состоялось районное родительское собрание по профилактике

наркомании в молодежной среде

Пробел

Пробел

Мероприятие было проведено с целью расширения форм участия родителей, педагогов и общественности в профилактике
различных форм девиантного поведения и распространения наркомании, а также ведения пропагандистской работы, в
организации современных форм и методов своевременного выявления ранних признаков употребления наркотиков и
реализации антинаркотических профилактических мероприятий.
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Проведение тематических родительских собраний было вызвано актуальной проблемой современного общества –
распространением так называемых «дизайнерских наркотиков», отравлением психоактивными веществами молодых людей, а
также в целях оказания помощи родителям, в решении вопросов, связанных с образованием и воспитанием детей.

На собрании присутствовали: начальник отдела образования администрации Волжского района муниципального образования
«Город Саратов» Лариса Топоркова, она подчеркнула актуальность обсуждения проблемы наркомании на собрании, где
участвуют представители всей системы профилактики.

«Отрадно, что среди школьников нет употребляющих ПАВ, но рано успокаиваться. Всех нас должна волновать судьба тех
подростков, которые, окончив школу, остались не у дел. Они тоже наши дети. Профилактическая работа с такими детьми –
гарант спокойствия школьной жизни», - сказала она.

Врач-нарколог городского психоневрологического диспансера Людмила Герман акцентировала внимание на вопросе о том,
как уберечь ребенка от применения наркотиков и как поступить, если такое случилось.

Важность и официальность данному мероприятию придало участие в нем оперуполномоченного отдела межведомственного
взаимодействия сферы профилактики реабилитации и ресоциализации наркопотребителей УФСКН России по Саратовской
области. Динара Киселева подробно рассказала собравшимся о ситуации с наркоманией в стране и в Саратове. Ее детальный
анализ и продемонстрированный видеофильмы антинаркотической направленности открыли многим присутствующим глаза на
неизвестные ранее факты, проблемы наркомании.

Елена Лобачева - инспектор ПДН ОП № 1 УМВД России по городу Саратову довела информацию до родителей школьников по
проводимым профилактическим мероприятиям со стороны полиции.

Директор Автономной некоммерческой организации «Центр профилактики наркомании «Здоровая нация» Марина
Горностаева подчеркнула, что формирование и профилактика здорового образа жизни является одним из основных
направлений воспитательной работы.

Специалисты призвали взрослых к совместной работе в борьбе с распространителями и сбытчиками наркотических средств и
психотропных веществ. В ходе собрания выступающим задавали вопросы, на которые были даны исчерпывающие ответы.

В завершение мероприятия начальник отдела образования обратила внимание присутствующих на тот факт, что одна школа с
этой проблемой не справится, нужна комплексная работа, особенно с семьями «группы риска» и их детьми.

Присутствующие на собрании дали высокую положительную оценку проведенному мероприятию. «Не секрет, что родители, как
правило, в последнюю очередь узнают о наркотических проблемах своего ребенка и часто оказываются, не готовы к встрече с
ними. Считаю, что такие встречи со специалистами чрезвычайно важны и полезны всем родителям», - сказала присутствующая
на собрании Зевакина Елена.

КОМПЕТЕНТНО: Виктория Лукьянова, Региональный  центр «Молодежь+», психолог

<<< Главное условие правильного воспитания ребенка – любовь родителей к ребенку. Дети очень чутко
реагируют на любовь, ласку, очень переживают их дефицит. Родительская любовь создает чувство защищенности,
душевный комфорт. Любовь ребенка предполагает участие ребенка в жизни семьи. >>>

КОМПЕТЕНТНО: Марина Шайдакова, Гимназия № 7, заместитель директора по воспитательной работе

<<< Особое внимание в выступлениях специалистов было уделено проблеме взаимоотношения детей и их
родителей, первичной профилактики подростковой наркомании, алкоголизма и табакокурения. Это было очень
полезное мероприятие, тем более, что я, как педагог, наметила уже темы собраний в школе.. >>>

01 марта 2016, Россия, Сев. Осетия-Алания респ., alaniatv.ru. «Улыбку» сделали шире. Пригородный район взял под свое
«крыло» Архонский детский сад №23.

Пригородный район взял под свое «крыло» Архонский детский сад №23

Пробел

Пробел

Раньше учреждение было подведомственным и принадлежало колхозу «По заветам Ильича» и рассчитано оно было в
основном на детей работников хозяйства. Теперь детский сад стал муниципальным, и финансироваться будет из районного
бюджета. Перед новым стартом в дошкольном учреждении сделали косметический ремонт.

Теперь детсад сможет принять около сотни воспитанников. Гостей встречают по русской традиции, с караваем и песней.
Открытия муниципального детского сада в станице Архонской ждали давно. До сих пор дошкольное учреждение было
ведомственным и относилось к колхозу «По заветам Ильича». С сегодняшнего дня 23-й детский сад будет финансироваться
бюджетом Пригородного района.

Финансировать детский сад для колхоза было делом накладным. Кроме того, возможность посещать садик бесплатно была
только у детей сотрудников хозяйства. Для остальных плата составляла полторы тысячи рублей. Теперь ходить смогут все, а
платить будут одинаково, чуть больше тысячи рублей в месяц за одного ребенка.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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Ольга Филонова: «Ребенок сюда ходит с самого начала, с 2-х лет. Садик очень мне нравится, у меня и старший ребенок сюда
ходил. Воспитатели все замечательные, заведующая супер. И думаю важно сейчас, чтобы садик был именно такой,
муниципальный».

Перед открытием в детском саду провели косметический ремонт. Здесь две младшие группы, одна средняя и одна старшая.
Для комфортной жизни маленьких воспитанников созданы все условия. С ребятами занимаются по стандартной программе.

Людмила Черницкая, заведующая детским садом №23 ст.Архонская: «Хотела сказать большое спасибо колхозу нашему, за то,
что они много сюда вложили внимания, денег, всего, все, что здесь есть». Весь инвентарь, все игрушки нам колхоз передал,
подарок нам сделал, все это нам оставил. Мы очень благодарны им».

Работники бывшего колхозного детского сада – а это 20 человек, работу сохранили. Коллектив в полном составе перешел под
крыло муниципалитета.

Сейчас в станице работают 4 муниципальных детских сада. В этот ходит около 70 ребят. Разместить здесь готовы еще 30. Это
позволит сократить очередность, говорят в руководстве Пригородного района.

КОМПЕТЕНТНО: Альбина Дзлиева, АМС Пригородного района, начальник управления образования

<<< До сих пор этот детский сад был ведомственным, колхозным и мы, администрация пытались принять его на
муниципальный бюджет. Конечно, это очень сложно было сделать, потому что содержание обходится более пяти
миллионов в год. Но благодаря усилиям главы республики, главы района, это свершилось. >>>

01 марта 2016, Россия, Саратовская обл., vzsar.ru. Победителем городского конкурса "Учитель года-2016" стал преподаватель
химии Дмитрий Логинов. Торжественная церемония награждения состоялась сегодня во Дворце творчества детей и молодежи.
Об этом ИА "Взгляд-инфо" сообщили в пресс-службе администрации города.

Сити-менеджер вручил учителю года банковскую карточку на 100 тысяч

Пробел

Пробел

В чествовании "лучших из лучших" приняли участие глава администрации Саратова Валерий Сараев, городские чиновники,
представители профсоюза социальной сферы,  руководители и учителя саратовских школ, гимназий и лицеев.

После прохождения четырех этапов в финал профессионального конкурса вышли шесть педагогов. По итогам конкурса третьей
стала учитель музыки школы № 18 Марина Гончарова. Ей была вручена премия в 50 тысяч рублей.

"Серебро" и премию в размере 70 тысяч рублей в честном состязании завоевала учительница биологии школа № 95 с
углубленным изучением предметов Татьяна Кузьмина.

Победителем городского конкурса "Учитель года-2016" стал 31-летний преподаватель химии Дмитрий Логинов из гимназии
№ 7 поселка Юбилейный. Глава горадминистрации Валерий Сараев вручил Дмитрию диплом победителя и банковскую
карточку с балансом 100 тысяч рублей.

"Это хороший, коммуникабельный человек. Мы очень рады за него и уверены, что он достоин этой награды", - передал
замдиректора гимназии № 7 Петр Нечаев настроения коллектива.

03 марта 2016, Россия, Томская обл., tomsk.sibnovosti.ru. Депутаты городской Думы Томска решили провести собственную
оценку питания в школах, а также изучить состояние столовой лицея №8, где произошло массовое отравление детей. Об этом
сообщила пресс-служба учреждения.

Депутаты городской Думы Томска решили провести собственную оценку питания в

школах

Пробел

Пробел

Ранее сообщалось, что 25 февраля, учащиеся и сотрудники лицея обратились к врачам с симптомами кишечной инфекции. 29
февраля столовую на время проверки закрыл Роспотребнадзор. К врачам обратились 54 человека, 27 госпитализированы,
среди них 25 детей. Предварительная причина отравления – сальмонеллез.

Депутаты намерены выяснить, кто из школьного состава осуществляет пробы приготовленной для школьников пищи, как
организован контроль за качеством продуктов, из которых повара готовят, кто утверждает меню. Также депутаты оценят
состояние оборудования, которое приобреталось для школьных столовых в рамках городской программы «Здоровое питание».

КОМПЕТЕНТНО: Сергей Панов, Дума Томска, председатель

<<< Случившееся в Томске массовое заболевание детей и взрослых, безусловно, является чрезвычайным
происшествием. Считаю необходимым усилить контроль за соблюдением санитарно-гигиенических норм в
образовательных учреждениях Томска, наказать тех, по вине которых произошло это ЧП. >>>
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09 марта 2016, Россия, Калужская обл., mngz.ru. 8 марта участники волонтерского движения "Радость в Старость" провели в
Калужском доме-интернате для престарелых и инвалидов благотворительное мероприятие. Здесь решено было поздравить
женщин, находящихся на попечении дома-интерната с весенним праздником. К акции присоединились члены фракции партии
"Единая Россия" в Городской Думе города Калуги и активисты Местного отделения партии.

Депутаты Городской Думы поздравили женщин Дома престарелых

Пробел

Пробел

На праздничном концерте побывали, а затем вручили женщинам цветы и подарки депутаты Сергей ПРОЙДИН, Иван РОМАНОВ,
Евгений КАМЕНАРОВИЧ и Андрей ЛИНКОВ. Возглавил группу гостей исполняющий полномочия секретаря Местного отделения
партии "Единая Россия" Алексей ВОЛКОВ.

Представители депутатского корпуса поздравили всех женщин, которые присутствовали в зале, а тех, кто не может свободно
передвигаться по зданию, посетили прямо в их палатах. Гости поблагодарили людей, которые прожили достойную жизнь,
своим трудом укрепляя нашу страну, пожелать им благополучия и уюта, душевного спокойствия и тепла, долгих лет жизни.

– Безусловно, люди живут здесь своим тесным мирком и, хотя и чувствуют всемерную заботу персонала, тем не менее, им не
всегда хватает простого человеческого тепла, – подвел итог мероприятию Алексей ВОЛКОВ. – Прекрасно видно, что им очень
приятно, когда сюда приезжают посетители. Депутаты Городской Думы и впредь будут оказывать всяческое содействие Дому
престарелых и инвалидов. И такая работа уже ведется.

Городская Дума города Калуги будет держать на контроле самые острые проблемные вопросы, касающиеся этого учреждения.
По предложению депутата Городской Думы Юрия ТИТКОВА весной здесь будет проведен большой субботник. Депутаты
совместно с волонтерами выйдут на работы по уборке и озеленению прилегающей территории.

11 марта 2016, Россия, Мурманская обл., mvestnik.ru. Детальный разговор о процессе перевода медкабинетов
образовательных учреждений под крыло лечебной сети состоялся на заседании круглого стола, организованного
региональным отделением Общероссийского народного фронта. В его работе приняли участие представители исполнительной
власти, администрации Мурманска, главврачи детских поликлиник, Территориального фонда ОМС и прокуратуры.

В ОНФ обсудили работу школьных и детсадовских медкабинетов Мурманска

Пробел

Пробел

Стоит напомнить, что более двух лет назад наша область, как и все регионы страны, приступила к планомерному переводу
медобслуживания в общеобразовательных и дошкольных учреждениях в ведение здравоохранения. Поскольку в соответствии
с законодательством к условиям, созданным для работы медкабинетов в школах и детсадах, предъявляются более жесткие
требования.

Короче говоря, помещения, оборудование, профессиональный уровень работников таких медпунктов должны полностью
отвечать современным нормам. Также согласно законодательству вся финансовая нагрузка по модернизации кабинетов -
прямая обязанность муниципалитетов. Получив лицензию, обновленные объекты могут приступать к работе.

В соответствии с планом проведения этих работ, который согласован с каждым муниципальным образованием, большая часть
школьных медкабинетов отремонтирована, переоборудована и продолжает функционировать уже в новых условиях.
Очевидно, что где-то это произошло раньше, где-то процесс еще продолжается.

Мурманск требование законодательства исполнил: сдал медкабинеты под ключ, медсестры переведены в штат лечебных
учреждений и продолжают нести свою вахту в образовании. Однако возникла проблема, которая послужила поводом для
дискуссии на площадке «фронтовиков».

В ряд детских поликлиник заполярной столицы поступили уведомления муниципальных органов власти. В них содержится
предупреждение о расторжении в одностороннем порядке договора с медучреждением, к которому прикреплены
образовательные учреждения. Суть претензий: город кабинеты передал в безвозмездную аренду здравоохранению, стало
быть, коммунальные расходы школьного медпункта - обязанность лечебного учреждения. У детских поликлиник средств на
покрытие данных затрат, естественно, нет. Поскольку нет и статьи расходов на эти цели. Медики обратились в фонд ОМС: мол,
разъясните, где деньги взять, чтобы расплатиться за «коммуналку» медкабинета.

Заместитель директора Территориального фонда ОМС по Мурманской области Михаил Кривошей, сославшись на ответ
федерального фонда по данному вопросу, подтвердил, что в перечень расходов на обязательное медстрахование подобные
затраты не входят. Другими словами, если поликлиника и рассчитается за свет, воду и тепло, без которых медкабинет не может
работать, ей не поздоровится - непременно оштрафуют за нецелевые расходы. Михаил Кривошей подчеркнул, что
соответствующие письма с разъяснением Территориальный фонд разослал еще год назад.

У муниципалитета свои доводы. Комбинат школьного питания, арендуя площади пищеблока, несет коммунальные расходы. То
же самое в стационарах, где организацией питания занимаются сторонние организации. По словам заместителя главы
администрации Мурманска Людмилы Левченко, муниципалитет волнует, какой источник покроет затраты города на
содержание медкабинетов.

- В законе «Об образовании в РФ» четко сказано, что в полномочия органов местного самоуправления муниципальных
районов и городских округов входит обеспечение и содержание зданий образовательных учреждений. Напомню, к их
полномочиям относится и создание условий для оказания медпомощи. А обеспечение водой, светом, теплом - это тоже условия
и требования к работе медкабинетов, - отметила заместитель министра здравоохранения области Людмила Ушакова.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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- В других муниципалитетах подобных проблем не возникает, - подчеркнула министр образования и науки Наталия Карпенко. -
Безусловно, вопрос нужно решать в юридической плоскости, и решение необходимо вырабатывать минздраву совместно с
муниципалитетом. И самое главное - сегодня нет никаких оснований ни для отзыва лицензии на работу медкабинетов, ни для
расторжения договоров, которые заключены между школами и учреждениями здравоохранения. В школах и детсадах
оказание первичной медико-санитарной помощи ни в коем случае не будет прекращено.

Подтвердил это и председатель городского комитета по образованию Василий Андрианов. Он отметил, что, предвидя
подобную ситуацию, договоры с лечебными учреждениями заключались с протоколом разногласия. Другими словами,
деятельность медкабинетов продолжается, но за «скобками» - необходимость урегулирования финансового вопроса.

Впрочем, разговор о медкабинетах не ограничился одной «коммуналкой». Были подняты вопросы о режиме их работы и
нехватке кадров. По словам Наталии Карпенко, перелом в решении кадровой проблемы уже не за горами. Значительно
увеличено количество мест для поступления в медицинские колледжи области. Спрос на профессию высокий - в абитуриентах
нехватки нет. На сегодня подготовку проходят 692 специалиста среднего медперсонала. Задача - привлечь молодые кадры в
школы, что непросто. Востребованность в медсестрах высока и в лечебных учреждениях. Новоиспеченных специалистов
переманивают частные клиники. Идея минобра - внедрить целевое направление на подготовку и среднего медперсонала.

Есть еще одна проблема, которая напрямую коснулась медработников многих школ и детсадов с внедрением современных
требований. Сертификация. Без этого документа ни один специалист не может быть допущен к медицинской работе. Не секрет,
что в медкабинетах медсестры, фельдшеры в основном предпенсионного возраста либо уже пенсионеры. Чтобы продолжить
профессиональную деятельность, они также должны пройти сертификацию. Сопредседатель ОНФ региона, главврач детской
консультативно-диагностической поликлиники Татьяна Кусайко подсказала, как решить эту проблему, которая есть и в ее
учреждении.

- Предлагаем специалистам среднего звена пройти обучение на ускоренных курсах «Лечебное дело» и стать фельдшерами.
Думаю, это поможет обеспечить кадрами медкабинеты в образовательных учреждениях, - отметила Татьяна Кусайко.

Что касается режима работы школьных медкабинетов, ни для кого не секрет: специалист приходит два-три раза в неделю.
Понятно, что из-за нехватки кадров одной медсестре приходится работать сразу в нескольких школах либо еще в
поликлинике. Вопрос, который волнует многих родителей, прозвучал и на круглом столе: мол, ребенок получил травму,
порезался... Кто окажет ему помощь, если в этот день медпункт закрыт?

- Существует понятие «первая помощь», которая не является медицинской. Поскольку образовательная организация обязана
обеспечить охрану здоровья ребенка, то ее сотрудники должны уметь оказывать первую помощь. На этот счет есть отдельный
приказ, - пояснила главный педиатр области, консультант минздрава Айна Литвинова. - То есть сотрудники образовательного
учреждения должны быть этому обучены, в наличии должен иметься набор средств для оказания первичной помощи -
специально утвержден их перечень, куда входит и жгут для остановки крови. И, подчеркиваю, это должен уметь делать каждый
учитель. Кроме того, хотя бы несколько человек в образовательном учреждении должны уметь проводить первичную
реанимацию - это тоже первая не медицинская помощь.

По завершении заседания круглого стола Татьяна Кусайко отметила:

- Проблема платежей за коммунальные услуги, которую озвучил муниципалитет, конечно же, не скажется на медобслуживании
в образовательных учреждениях. Понятно желание руководителей школ, чтобы медработник присутствовал там ежедневно. Но
мы просто физически не можем это обеспечить с учетом нехватки кадров. Поэтому согласовываем графики дежурств наших
работников. Кроме того, при необходимости в поликлинике всегда дежурит специалист. Никогда не соглашусь, что, если в
школе что-то случилось, то именно из-за отсутствия медработника. Ведь причины таких происшествий самые разные и, к
сожалению, не зависят от школьного медработника. Что касается проблемы кадров, то нынешние выпускники медучилищ,
думаю, уже все разобраны медучреждениями. И мало найдется желающих пойти в школу. Тут действительно должен быть
«рычаг» - договор на целевое бесплатное обучение с обязательством выпускника отработать в образовательном учреждении.

Ольга НУРЕЕВА

14 марта 2016, Россия, Хабаровский край, irkutskmedia.ru. Впервые за много лет в Хабаровске прошла военно-спортивная игра
"Зарница". Организаторами мероприятия выступал ряд патриотических объединений и общественных организаций,
администрация краевой столицы и городская дума, сообщили ИА IrkutskMedia в пресс-службе администрации Хабаровска.

Первую за долгие годы "Зарницу" провели в Хабаровске

Пробел

Пробел

Зарница проводилась в рамках проекта "Патриоты Хабаровска". Он стал победителем городского конкурса по предоставлению
муниципального гранта. Деньги были выделены на реализацию проекта по развитию системы гражданско-патриотического
воспитания молодежи в 2014-2016 годах.

Военно-спортивная игра была организована рядом патриотических объединений и общественных организаций, среди которых
Общественный совет отцов, военно-патриотические клубы "Данко", "Добровольцы Хабаровска", МАУ "Хабаровск Спортивный",
молодежная газета "Голос поколения" и ряд других организаций.

Проведение игры поддержали администрация Хабаровска и Хабаровская городская дума. В частности, в составе
организаторов мероприятия – пятеро депутатов городского парламента. На игру были приглашены юноши и девушки в
возрасте от 12 до 20 лет. Среди участников несколько хабаровских школ, которые выставили по две, а то и три команды,
команды патриотических клубов. Всего было 22 команды по 6 человек в каждой.
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Преодолеть полосу препятствий, причем местами ползком и сквозь дымовую завесу, перенести "раненого", научиться собирать
и разбирать автомат, попробовать солдатскую кашу из полевой кухни – организаторы попытались создать для подростков
условия приближенные к "боевым". "Я считаю, что это правильно – возрождать такие традиции. И чем больше мы будем
проводить таких мероприятий, тем больше у молодежи будет положительного опыта. В конце концов нужно отойти от
планшетов и Интернета, побегать, поиграть на свежем воздухе, тем более погода позволяет. Кроме всего прочего, это ведь еще
полезно для организма!", — отметил организатор игры депутат Хабаровской городской думы Андрей Никонов.

Победителям были вручены кубки, а все участники получили по большому домашнему пирогу. Подобные мероприятия по
патриотическому воспитанию молодежи, по словам Андрея Никонова, расписаны на целый год, они будут проводиться раз в
месяц. Кроме того, в планах организаторов возведение в Хабаровске тренажера "полоса препятствий" для подростковых
патриотических клубов.

24.02.2016, Россия, Омская обл., omskregion.info: В Омске открывается фармацевтический центр «Доступная среда»

Обзор: Реализация программы «Доступная среда»

Пробел

Пробел

Этот проект государственной аптечной сети «Омское лекарство» предназначен, прежде всего, для людей с ограниченными
возможностями. Как рассказали в региональном минздраве, новый фармцентр «Доступная среда» отвечает всем требованиям
людей с ограниченными возможностями, начиная от товарных групп и заканчивая оборудованием магазина по требованиям
федеральной программы «Доступная среда».

«Здесь самооткрывающиеся двери, удобный заезд для людей, передвигающихся на колясках. В соответствии с требованиями
«Доступной среды» и уровень полов, и ширина проходов между витринами. Особенность центра и в том, что для удобства
посетителей и покупателей многие товары будут представлены в разных вариантах использования в виде визуальной
презентации в торговом зале», — отметила пресс-секретарь минздрава Светлана Оспенникова.

Благодаря тому, что центр «Доступная среда» является частью государственной аптечной сети, в нем будут представлены
товары с разными ценовыми категориями российских и зарубежных производителей, в том числе очень демократичными.
Кроме этого на товары центра распространяется 7% скидка по дисконтным картам.

«Здесь будет представлено более 1000 наименований продукции, рассортированных по специализированным разделам:
товары для людей с нарушениями слуха и зрения, для пожилых людей, для людей, нуждающихся в паллиативной помощи,
товары для граждан, оказавшихся временно нетрудоспособными», — пояснили в департаменте по фармдеятельности и
производству лекарств регионального минздрава.

Отметим, в Омске и в сибирском регионе впервые реализуется столь масштабный проект в области обеспечения инвалидов
всеми средствами лечения и реабилитации по доступным ценам.

26.02.2016, Россия, Ханты-Мансийский АО, gorod3466.ru: «Доступная среда» создана в 20 % образовательных учреждений
Нижневартовска

Такие цифры отвечают требованием государственной программы, - пояснила директор городского департамента образования
Ольга Козлова. По ее словам, создание условий для обучения детей с ограниченными возможностями здоровья – одна из
ключевых задач системы образования Нижневартовска.

«В прошлом году 226 детей с ограниченными возможностями обучались в школах и 140 детей посещали детский сад. В том
числе 4 ребенка инвалида-колясочника с помощью тьютеров-помощников посещали детские сады. 60 обучались на дому, а 29
– дистанционно. Доступная среда создана в 20 % образовательных организаций, что соответствует требованиям госпрограммы
«Доступная среда».

Отметим также, что в Нижневартовске реализуется проект внедрения инклюзивного образования – когда дети с ограничением
здоровья учатся вместе со здоровыми детьми по общеобразовательным программам.

02.03.2016, Россия, Саратовская обл., sarbc.ru: Четыре детсада оборудуют по программе "доступная среда"

К уполномоченному по правам ребенка Саратовской области Татьяне Загородней поступают жалобы от родителей,
недовольных системой инклюзивного образования в школах. Об этом она сообщила на заседании комиссии Общественной
палаты.

"Для российского образования это новое направление. Куда мы ни приезжаем, видим, действительно, школы оборудованы
пандусами, закуплена техника. Но самое главное – люди еще не понимают, что с этим делать, – заметила она. – Когда такого
ребеночка сажают в обычный класс, особенно в школах отдаленных районов, родители обычных детей говорят: не нужен он
нам, уберите этого ребенка, потому что образовательный процесс для обычных детей замедляется. Мы должны сделать все,
чтобы интегрировать таких детей, но делать это очень деликатно".

Загородняя отметила, что сейчас у саратовских педагогов нет методических пособий по инклюзивному образованию. "Я уже не
говорю о системе тьюторства – ее нет совсем. И здесь роль могли бы сыграть социально ориентированные организации.
Может быть, на их базе готовить кураторов, наставников для детей-инвалидов", – предложила она.

Общественники заявили о необходимости "уроков добра" в школах, на которых бы объясняли, как нужно вести себя с детьми-
инвалидами. Один из конфликтов на этой почве произошел в 57-й школе в Саратове: на новогоднем празднике детей с
ограниченными возможностями здоровья не пустили в хоровод.
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Руководитель регионального отделения "Педагогического общества" Сергей Цикунов предположил, что непродуманное
введение инклюзии может привести к утрате адекватного образования детей. По его словам, необходимо предоставить детям
право выбирать способ получения образования исходя из своих возможностей.

Руководитель регионального центра практической психологии и инклюзивного образования Анна Серякина рассказала о
разработке на сайте маршрутизатора. Родители смогут, зайдя на сайт, указав заболевание ребенка, место проживания, найти
подходящее ему учреждение образование и специалистов. Серякина согласилась с тем, что в Саратовской области не хватает
педагогов-психологов. Детские сады также будут оборудовать по программе "доступная среда".

Представительница министерства образования Юлия Камаева отметила, что сейчас все детсады считаются
общеразвивающими, но в некоторых из них имеются группы комбинированной и компенсирующей направленности, но таких
по области немного. В этом году области будут направлены субсидии на развитие "доступной среды" в четырех детских садах
по выбору региона. Эти учреждения пока не называются.

11.03.2016, Россия, Волгоградская обл., for-volga.ru: Волгоградские поликлиники переоборудуют по программе «Доступная
среда»

Медучреждения Волгограда продолжать приспосабливать для людей с ограниченными возможностями. О том, как выполняется
«Доступная среда» в городских поликлиниках, выяснили в ходе выездной рабочей инспекции руководитель комитета
здравоохранения Волгоградской области, Владимир Шкарин; председатель комитета охраны здоровья регионального
парламента, Наталья Семенова и директор территориального фонда обязательного медицинского страхования Волгоградской
области, Татьяна Самарина.

Участники обращали особое внимание на качество работы волгоградских регистратур, а также на доступность городских
поликлиник для жителей с ограниченными возможностями. По результатам осмотра, проверяющее в целом остались довольны:
в рамках программы «Доступная среда», уже отремонтированы коридоры лечебных учреждений, сейчас активно внедряется
информатизация, и сотрудники регистратур проходят обучение.

За последние 2 года преобразилось более 80 поликлиник, отремонтированы 85 регистратур, 60 входных групп и 20 лифтов, а
также почти в 100 учреждениях появились специальные поручни и тактильная плитка. Кроме того для слабовидящих сделаны
контрастные таблички с номерами кабинетов.

Планируется, что в текущем году деятельность по обновлению объектов здравоохранения Волгограда продолжится.

17.03.2016, Россия, Рязанская обл., mediaryazan.ru: В Рязани искали механизмы усовершенствования услуги «социальное
такси»

16 марта в Доме общественных организаций Рязани решали, как услугу «Социальное такси» сделать качественной, системной
и эффективной. Так, по инициативе фонда «Наши дети» был организован круглый стол на тему транспортного обеспечения
людей с инвалидностью. Разговор продлился почти два часа. В нём приняли участие специалисты министерства социальной
защиты населения, министерства транспорта, депутаты областной и городской дум, общественники, а также те, кто
непосредственно пользуется услугой социального такси.

Президент фонда «Наши дети» Наталья Епихина в начале дискуссии напомнила, что в 2012 году принята конвенция о правах
инвалидов и продлена программа «Доступная среда» до 2020 года.

В ходе дискуссии выяснилось, что услуга «Социальное такси» в регионе предоставляется, но не в том объёме, в каком хотелось
бы. Это подтвердили и те, кто ею готов пользоваться. Тренер по бочче, инвалид-колясочник Владимир Трофимов признался,
что, добираясь на встречу, пытался вызвать такое такси, но ему отказали. А всё потому, что в городе не так много специально
оборудованных автомобилей для перевозки инвалидов.

Начальник управления организации деятельности учреждений социального обслуживания семьи и детей комплексных
учреждений министерства соцзащиты населения Рязанской области Тамара Бандуркина пояснила, что учреждения социальной
сферы работают в рамках госзаказа и субсидий на его выполнение.

Услуга «Социальное такси» дополнительная, не прописана госзаказом и субсидиями. Потому для социального центра служба
социального такси — это платная услуга. Для детей с инвалидностью услуга бесплатная. В 2015 году в целом по области такую
услугу получили 240 человек. Предполагается также сопровождающий, но заказ такого такси необходимо делать за два–три
дня.

Заместитель министра транспорта и автомобильных дорог Рязанской области Валерий Ерёмин рассказал собравшимся, что в
настоящее время в Рязани 50 из 439 остановок общественного транспорта приспособлены для инвалидов. А также десять
троллейбусов и восемь автобусов так называемой низкопольной модификации, маршруты и местоположение которых в
течение дня можно увидеть на сайте bus62.ru. Кроме того с 1 июля 2016 года законодательством введены нормы, которые
обязывают сотрудников авто- и ж/д вокзалов бесплатно оказывать помощь инвалидам в передвижении.

В результате было высказано несколько предложений и акцент поставили на то, чтобы социально ориентировать бизнес.

17 марта 2016, Россия, Челябинская обл., 31tv.ru. В него войдут меценаты, общественники и депутаты. Основными задачами
нового органа станут вопросы финансирования спортивных соревнований и содержание школ для будущих олимпийцев.

Общественный совет по спорту появится при администрации Челябинска

Пробел

Пробел
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В новый общественный орган при городской администрации войдут не только приближенные к спорту. Обсуждать проблемы
развития детских секций будут вместе с родителями будущих чемпионов, благотворителями и депутатами. Учреждение совета
сегодня обсудили на совещании вместе с главой города Евгением Тефтелевым.

Евгений Тефтелев, глава города Челябинска: "То, что необходимо, муниципалитет сегодня дает. Мы понимаем, что сегодня
многие вещи конечно за счет спонсоров. За счет того, что есть энтузиасты. И поэтому идеи создания фондов, идея создания
совета при главе города - они наверное олицетворяют то, что люди болеют за то, чтобы этот орган способствовал развитию
детского спорта в Челябинске".

Участники Совета будут обсуждать возникающие вопросы и вместе искать выход. Дмитрий Черных, вице-президент федерации
дзюдо России: "Когда этот совет будет непосредственно докладывать мэру о проблемах, которые существуют в спорте, я
думаю, все вопросы будут решаться быстрее и качественнее".

Вскоре новые залы и секции появятся в спальных районах. Над этим вопросом предстоит поработать новому Совету со
строительными компаниями. Евгений Иванов, начальник управления физической культуры, спорта и туризма администрации
Челябинска: "Собственники, которые строят новые здания, мало учитывают потребности спортсменов и ту необходимую
инфраструктуру, которая необходима для спорта. Но есть и плюсы, когда приходит застройщик и спрашивает, что бы вы
хотели, чтобы располагалось в цоколе - игровой зал или какая-нибудь тренажерка".

Несмотря на сложную экономическую обстановку, муниципалитет изыскивает возможности на преобразование собственных
помещений. Напомним, на днях в Советском районе по просьбе жителей была открыт филиал детской школы по греко-
римской борьбе. Секция разместилась в цоколе обычной жилой многоэтажки. Муниципалитет потратил на это всего около
миллиона рублей. Как отметил градоначальник, для городской казны - это подъемная сумма.

26 февраля 2016, Россия, Ингушетия респ., regnum.ru. Незаконно полученные земельные участки в столице Ингушетии будут
изъяты у их нынешних владельцев. В настоящее время власти региона и правоохранительные структуры разбираются, каким
образом были получены эти земли, и ищут способ решить вопрос законным путем. На состоявшемся в мэрии Магаса
совещании с участием главы республики Юнус-Бек Евкуров поручил принять окончательное решение по незаконно
полученным землям до 28 февраля, сообщили 26 февраля в пресс-службе главы региона.

Строительство и ЖКХ

Глава Ингушетии заявил, что в генплане Магаса не предусмотрено строительство

частного сектора

Пробел

Пробел

Пробел

Евкуров отметил, что в утвержденном генплане Магаса не предусмотрено строительство частного сектора. Поэтому земельные
участки, которые были розданы незаконно, в нарушение всех требований законодательства, должны быть изъяты. Обращаясь к
владельцам участков, глава республики сказал: «Изначально было ясно всем, что схема, в которую вы вовлечены — преступная,
однако это никого не остановило. Я хочу, чтобы все знали: сделки, которые заключены с нечистыми на руку чиновниками —
недействительны». В ответ на заявления собственников, которые утверждали, что у них на руках имеются все документы, глава
Ингушетии заверил, что по каждому спорному вопросу будет проведена соответствующая проверка и вынесено решение. В
качестве одного из возможных путей выхода из ситуации прокурор города предложил всем собственникам продать по
выгодной цене свои участки одному крупному подрядчику, который на этих площадках построит многоэтажные дома.

Стоит отметить, что борьба с самозахватом земель, а также с владельцами земельных участков, которые используются не по
назначению, ведется в республике не первый год. Так, с 2009 года в Ингушетии было возвращено государству более 30 тыс. га
земель, не используемых по назначению или самовольно захваченных.

В 2014 году глава региона потребовал провести проверки, на основании которых должны быть подготовлены материалы на
изъятие у владельцев земельных участков, используемых не по целевому назначению. Минсельхозу субъекта было поручено
ввести в сельскохозяйственное производство изъятые земли.

Также контролю были подвергнуты участки, при использовании которых происходит существенное снижение плодородия
сельскохозяйственных земель или значительное ухудшение экологической обстановки. Такие земли также должны быть
изъяты и переданы для включения в сельскохозяйственное производство.

01 марта 2016, Россия, Рязанская обл., ya62.ru. Администрация Малинищинского сельского поселения Пронского
муниципального района проводит открытый конкурс на право заключения концессионного соглашения по водопроводным
сетям. Соответствующее извещение официально опубликовано во вторник, 1 марта.

Водопровод в рязанском селе отдают в концессию

Пробел

Пробел

Концессионное соглашение будет действовать до 31 декабря 2026 года. Общий объем инвестиций превышает 7 млн рублей.
Концессионеру предстоит строительство водопровода в селе, реконструкция существующих сетей, замена вышедшей из строя
запорной арматуры, энергоаудит водозаборных узлов, установка счетчиков учета воды и оборудования для создания системы
диспетчеризации.
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02 марта 2016, Россия, Хабаровский край, amurmedia.ru. Наступление весны, а также грядущее потепление сделают и без того
актуальную проблему чистоты дворов в Хабаровске еще более злободневной. Бороться с собачьими фекалиями в городских
дворах, в том числе на детских площадках, по примеру Москвы нужно с помощью внушительных штрафов. Своим мнением с
корреспондентом ИА AmurMedia поделилась депутат Хабаровской городской думы Анна Ридняк, которая намерена в течение
текущего года рассмотреть и попытаться решить проблему чистоты во дворах краевого центра.

Депутат Гордумы пообещала в течение года рассмотреть и решить проблему

чистоты во дворах Хабаровска

Пробел

Пробел

— Решение есть. И более того я могу за эту проблему взяться, но мне нужны обращения горожан. Я и сама хотела
инициировать обсуждение этой проблемы с возможным принятием правил в дальнейшем. Например, Московская городская
дума приняла правила, согласно которым, если человек не убирает фекалии за своим питомцем, и за этим делом его "поймали,
то он обязан заплатить штраф. То есть каждый там может сфотографировать, например, своего соседа, который не убрал на
улице экстременты за своей собакой, и по этому снимку в дальнейшем выписывается штраф. Причем, сумма штрафа довольно
приличная – от одной до 2-3 тысяч рублей. Мы обсуждали это с коллегами где-то месяца три назад. Но так как у меня не было
конкретных обращений, я не могла взять в работу данную проблему. Мое мнение – нужно вводить такие же правила, как в
Москве, то есть строго штрафовать за неубранные фекалии животных. Я за эту проблему готова взяться, более того есть
инструмент решения. Как вариант, я могу организовать наших активистов для того, чтобы пройтись по дворам и
пофотографировать места, где конкретно имеются неубранные фекалии животных. Соберем мнения жителей нашего округа.
Ну, и дальше будем работать в этом направлении. Это, конечно, будет непросто. Но думаю, в течение этого года мы попытаемся
найти решение, — отметила Анна Ридняк.

Напомним, что, по мнению другого депутата Хабаровской городской думы Андрея Никонова, уборка собачьих экскрементов во
дворах города должна стать обязанностью управляющих компаний. Но для этого владельцам животных необходимо будет
платить налог за своих питомцев. Эти средства и пойдут на оплату новых обязанностей управляющих компаний.

02 марта 2016, Россия, Ярославская обл., yarcube.ru. Причем ближайшие два дня станут для подрядных организаций и в
частности для ГП ЯО «Ярдормост» «государственным экзаменом».

2 марта на заседании муниципалитета Ярославля депутаты отправили

генподрядчика убирать улицы города прямо из зала городского парламента

Пробел

Пробел

Причиной для такого решения стала установившаяся в Ярославле снежная погода. Так как одной из основных претензией к
подрядным организациям города со стороны мэрии и муниципалитета стала низкая оперативность уборки улично-дорожной
сети от снега, депутаты согласились с данной инициативой.

Напомним, что если «Ярдормост» не справится с работами в течение ближайшей недели, то муниципальный контракт будет
расторгнут в одностороннем порядке. Генподрядчик уже отчитался, что выведет максимально возможное число людей на
ликвидацию последствий снегопада, в том числе для уборки тротуаров и остановочных комплексов – одной из самых
«болезненных» тем зимы 2016 года.

Впрочем, народные избранники отметили и тот факт, что ответственность за действия подрядных организаций несет мэрия
города. Работа исполнительной власти по приемке и контролю над исполнением контракта между МКУ «Агентство по
муниципальному заказу ЖКХ» и ГУП «Ярдормост» была признана неудовлетворительной. Стоит отметить, что и мэрии, и
подрядным организациям стоит усилить работу над уборкой улично-дорожной сети в связи с прибытием в Ярославль
Президента Российской Федерации Владимира Путина.

04 марта 2016, Россия, Челябинская обл., verstov.info. Об этом говорил на аппаратном совещании глава города . Речь идет как
о крупных предприятиях, так и о частном бизнесе. Однако пока Виталий Бахметьев озвучил предложение, на которое
руководители не дали ответ.

Мэрия Магнитогорска просит предприятия удерживать долги за ЖКУ с зарплаты

работника

Пробел

Пробел

Для точности приводим цитату Виталия Бахметьева целиком:

«К великому сожалению, ситуация не улучшается. Жители платят все меньше и меньше с каждым месяцем, особенно за
коммунальные услуги. Соответственно, задолженность растет. Будем применять все меры по взысканию задолженности.
Другого пути нет – других источников оплаты ресурсов у нас нет. Все, что возможно было, из бюджета мы уже использовали,
других источников мы просто уже не найдем.

По работе с предприятиями Магнитогорска: мы должны получить ответ от руководителей, собрать совещание, провести
встречу с магнитогорским меткомбинатом об организации оплаты за жилищно-коммунальные услуги работников. Не все
руководители понимают эту проблему, просто отмахиваются. Считают, что зарплату выплатят, и «я ни за что больше не
отвечаю». Это неправильно.

 monitor@groteck.ru Информационное агентство "Монитор"
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Мы должны совместными усилиями посмотреть должников предприятий, и проводить с ними беседу на уровне работодателя.
Рычаги воздействия со стороны работодателя есть: это можно сегодня в счет заработной платы оформлять, с согласия, конечно,
работника. Это первое. И второй момент – можно оформить беспроцентное списание через банк, тоже с согласия работника.
Раньше этой схемой пользовались, особенно магнитогорский меткомбинат, и сегодня эту работу немножко забыли, мы
пытаемся ее возобновить.

Мы надеемся, что руководители предприятий и собственники частного бизнеса откликнутся на нашу просьбу, и мы
положительно решим вопрос в части взаиморасчетов за коммунальные жилищные услуги жителей Магнитогорска. Если так
оценить по всем предприятиям – люди зарплату получают. За коммунальные услуги нужно платить. Пока долги у нас растут».

09 марта 2016, Россия, Иркутская обл., sia.ru. Коммунальные службы, управляющие компании и МУП «Иркутскавтодор» в
первую очередь должны направить усилия на уборку дворов, крыш, межквартальных проездов, дорог от снега и наледи. Как
идет эта работа проверил мэр Иркутска Дмитрий Бердников во время объезда города. Главу областного центра сопровождали
руководители округов и профильных комитетов администрации Иркутска.

Мэрия Иркутска призывает управляющие компании направить усилия на уборку

придомовых территорий

Пробел

Пробел

В ходе объезда было отмечено, что центральные улицы города, тротуары очищены, замечания остаются по уборке придомовых
территорий.

Мэр побывал на ул. Ширямова, Ленская, а также на ул. Помяловского, где проверил исполнение выданного ранее поручения.
По обращению жительницы Свердловского района улица Помяловского приведена в порядок, очищены тротуары. Однако
работы не были проведены до конца на дворовой территории, за которую несет ответственность управляющая компания.

Кроме того, Дмитрий Бердников побывал в микрорайоне Байкальский и дал поручение в кратчайшие сроки почистить
территорию.

– Управляющие компании после зимы должны привести в порядок подведомственные им территории. Чистый от наледи и
снега двор – это первый шаг к чистому городу. Пора избавиться от иллюзий, что плохо выполнив свои обязанности,
управляющая компания может уйти от ответственности, - подчеркнул глава города.

Пресс-служба администрации города Иркутска напоминает, что нарушение правил благоустройства влечет предупреждение
или наложение административного штрафа на граждан и должностных лиц в размере от одной тысячи до трех тысяч рублей,
на юридических лиц - от пяти тысяч до десяти тысяч рублей.

Дмитрий Бердников выступил с инициативой увеличить сумму штрафов, законопроект рассмотрен в первом чтении на сессии
Законодательного собрания Иркутской области. Кроме того, информация об управляющих компаниях, в отношении работы
которых выявлено наибольшее количество нарушений, направляется в службу государственного жилищного надзора
Иркутской области. Если в течение года управляющей организации назначено два и более административных наказания за
неисполнение или ненадлежащее исполнение предписаний, ее исключают из реестра лицензий, что может стать основанием
для прекращения деятельности управляющей организации.

10 марта 2016, Россия, Ростовская обл., rostov.mk.ru. Проблему задолженности населения за коммунальные услуги обсудили на
пресс-конференции в медиа-центре «МедиаС». Заместитель главы администрации по вопросам ЖКХ Владимир Арцыбашев
считает, что на сегодняшний день в городе сложилась критическая ситуация с долгами населения за коммунальные услуги.

Должникам за ЖКХ Ростова пригрозили серьезными мерами

Пробел

Пробел

— С одной стороны, статистические данные говорят о том, что собираемость платы за коммуналку за прошлый год составила
98%. Это неплохой показатель, он значительно выше, чем средний по России. Но, с другой, оставшиеся два процента
составляют 250—300 миллионов рублей в год. Задолженность, накапливаясь из года в год, сегодня составляет 2,7 млрд рублей.
Это астрономическая цифра, — отметил он.

По мнению заместителя главы администрации по вопросам ЖКХ, только россиянам присущ правовой нигилизм. А между тем
во всех цивилизованных странах принята система авансового платежа, и только у нас люди сначала пользуются
коммунальными услугами, а потом за них платят. А кто такой должник, за границей и вовсе не понимают! Пока не идет речь о
введение схемы авансовых платежей в нашем городе, но к тем, кто оставляет оплату коммунальных услуг на потом, будут
применяться жесткие меры. Рычаги воздействия на недобросовестных потребителей существуют, и они будут использоваться
на сто процентов. Если у вас задолженность за несколько месяцев, будьте готовы к автодозвону. Проигнорировать звонок не
получится — телефон будет принимать сигнал до тех пор, пока вы не ответите.

Применить могут и такие жесткие меры, такие как точечное отключение канализации или электричества. Многие управляющие
компании имеют техническую возможность произвести такую блокировку дистанционно. Первые отключения электроэнергии в
квартирах должников могут начаться сразу по окончании отопительного сезона. Прозвучало предложение лишать субсидий тех
горожан, которые не заплатили за ЖКУ дважды, получая при этом помощь от государства. Ведь на эти цели тратятся немалые
суммы бюджетных средств. В 2015 году в Ростове льготы на оплату жилищно-коммунальных услуг получили 196 тысяч
человек, а субсидию — 25 тысяч жителей.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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Заместитель генерального директора по реализации газа ООО «Газпром межрегионгаз Ростов-на-Дону» Владимир Ревенко
также считает, что к злостным неплательщикам следует применять серьезные меры. В городе за последний месяц существенно
выросла задолженность потребителей за газ. Общая сумма дебиторской задолженности составляет 653,91 млн руб. В прошлом
году в Ростове за неоплату счетов за газ было отключено около 3500 абонентов, а в суд подано 1880 исков на суму 61,79 млн
руб.

Директор Департамента ЖКХ и энергетики города Анна Нор-Аревян обратилась к ростовчанам с призывом не забывать о том,
что своевременная оплата жилищно-коммунальных услуг гарантирует стабильную работу ресурсоснабжающих предприятий.
Тем более что в настоящее время человек может выбирать форму и способ оплаты. Те, кто ценит свое время, давно
рассчитываются за коммунальные услуги с помощью интернета, не выходя из дома.

Заместитель руководителя Управления ФССП России по Ростовской области Юрий Кунин сообщил, что судебные приставы
сегодня имеют достаточно возможностей, чтобы призвать неплательщиков к ответу. В их числе, например, списание долгов с
расчетных счетов, ограничение выезда за границу, временное ограничение на пользование автомобилем. И заверил, что при
необходимости приставы готовы использовать эти меры воздействия в полной мере.

Ирина Астапенко

10 марта 2016, Россия, Москва, ugorizont.ru. Представители Совета муниципальных образований Москвы поддержали
инициативу партии «Единая Россия» о введении дополнительных льготах для пенсионеров по уплате взносов на капитальный
ремонт. Такое решение приняли в ходе заседания президиума совета.

131 совет муниципальных депутатов поддержал инициативу Единой России по

расширению льгот на капремонт

Пробел

Пробел

По словам председателя совета Владимира Дудочкина, основное большинство муниципальных образований поддерживают
инициативу. Были отражены в проекте решения о том, что инициативу поддерживают. Решение является очень правильным. В
настоящий момент инициативу поддержали 131 муниципальное образование.

В свою очередь депутат Государственной думы Ирина Белых добавила, что инициативу широко поддержала общественность.
Главное, что идею поддержали не только пожилые жители Москвы, а многие другие, независимо от того, сколько им лет.
Москва заботится о тех людях, которые в этом нуждаются.

По словам Ирины Белых, в настоящий момент партия готовится также начать разъяснительную работу, чтобы жители Москвы
понимали, на какие дополнительные льготы они могут рассчитывать.

В свою очередь заместитель председателя Московской городской думы, руководитель партии «Единая Россия» в московском
парламенте Андрей Метельский добавил, что депутаты будут настаивать на том, чтобы дополнительные льготы начали
применяться с 1 января 2016 года.

Напомним, что во всех 11 округах Москвы прошли совместные заседания местных политсоветов Партии «Единая Россия» и
окружных Советов ветеранов. Инициатива Партии о введении льгот на капремонт для пожилых москвичей получила
поддержку ветеранских организаций.

11 марта 2016, Россия, Омская обл., omskregion.info. Проверка городской Контрольно-счетной палаты выявила 21 объект
недвижимости, который был передан муниципальному предприятию для отчуждения. Это нарушает порядок приватизации
имущества через конкурсные процедуры. Городская Контрольно-счетная палата (КСП) рассказала о своей работе в 2015 году
депутатам комитета по финансово-бюджетным вопросам горсовета. За год контрольное ведомство проверило три
муниципальных предприятия, в том числе МП «Муниципальная недвижимость».

Депутаты заподозрили омскую мэрию в продаже недвижимости в обход конкурсов

Пробел

Пробел

На сайте городского департамента имущественных отношений, подведомственной организацией которого является МП
«Муниципальная недвижимость», указано, что в задачи предприятия входит эксплуатация нежилого фонда муниципальной
казны и «удовлетворение общественных потребностей в области правоотношений, связанных с порядком приобретения,
пользования, распоряжениями объектами недвижимости». По сведениям городской КСП, основные доходы предприятие
получает от сдачи в аренду нежилых помещений. При этом больше половины помещений, которые можно сдать в аренду,
пустуют. А на 22 объекта недвижимости не зарегистрировано право хозяйственного ведения. Общая площадь этих помещений
— около 4,6 тыс. кв. м.

По сданным помещениям арендная плата начисляется не в полном объеме. Депутаты, однако, заинтересовались другим
фактом. Проверка КСП показала, что муниципальному предприятию передан 21 объект недвижимости, предназначенный для
отчуждения. Напомним, что продажа муниципальной недвижимости в Омске должна осуществляться только через конкурсные
процедуры: сначала объект, который хотят продать, вносят в программу приватизации, потом специализированная компания
оценивает его рыночную стоимость, объявляется аукцион, в ходе которого цена продажи может вырасти.

«Закрепление имущества за предприятием на праве хозяйственного ведения с намерением его последующего отчуждения
нарушает установленный порядок приватизации муниципального имущества, в связи с чем сделка по отчуждении такого
имущества может быть признана недействительной», — сказано в материалах КСП.
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Между тем ни председатель КСП Ирина Лен, ни вице-мэр, директор департамента имущественных отношений Евгений
Асташов не смогли пояснить депутатам, что в результате стало с этими объектами недвижимости. «Что это за объекты, какова
их судьба? Кому-то продали по-тихому, вернули в казну или сдали в аренду», — спросил председатель комитета Юрий
Федотов. Недавно вступивший в должность Асташов оказался не готов оперативно ответить, пообещав в ближайшее время
разобраться в ситуации.

Напомним, что Евгений Асташов работает в должности вице-мэра и директора депимущества с 4 февраля этого года.
Ведомство оставалось без руководителя с середины сентября 2015 года, когда в отставку ушел прежний директор Сергей
Хорошилов. До прихода в мэрию Асташов около двух месяцев работал заместителем министра строительства и ЖКК региона.
До начала чиновничьей карьеры Асташов работал в коммерческих структурах.

11 марта 2016, Россия, Ямало-Ненецкий АО, ng89.ru. Специалисты выясняют, законно ли используются кладовые,
обустроенные собственниками в подсобных помещениях, расположенных на межэтажных площадках, в мусоросборных
камерах при входе в подъезд. Особое внимание они уделяют захламленности подвалов, где нельзя складировать и хранить
вещи. В ходе проведенных рейдов комиссия, в состав которой вошли представители управления жилищно-коммунального
хозяйства, надзорных органов, полиции и управляющих компаний, выявила нарушения практически в каждом доме. Например,
по адресам: улица Муравленко, 36 и 38, жители самовольно заняли межэтажные подсобные помещения. Как правило, там
складируют велосипеды, лыжи, разобранные шкафы, ненужные вещи.

В Муравленко продолжается проверка пользования общедомовым имуществом в

многоквартирных домах

Пробел

Пробел

«Пользование помещениями, расположенными на межэтажных площадках, а также мусорокамерами можно узаконить. Для
этого необходимо провести общее собрание собственников многоквартирного дома и решить, на каких условиях и на какой
срок разрешить жильцу использовать данные помещения, – пояснил жилищный инспектор УЖКХ Владимир Гусев. – Но в таком
случае собственникам, обустроившим кладовые в помещениях общего пользования, нужно понимать, что ответственность за
противопожарную и антитеррористическую безопасность в данных помещениях также будет возлагаться на них».

А в подвалах домов хранить вещи категорически запрещено российским законодательством.

«В техническом подполье (подвале), где проходят инженерные сети, не должно быть никаких складских помещений.
Техническим специалистам управляющих организаций требуется оперативный круглосуточный доступ ко всем инженерным
коммуникациям, расположенным в подвале многоквартирного жилого дома. И если подвал захламлен, могут возникнуть
значительные трудности при устранении всякого рода аварийных ситуаций: протечек, порывов. Кроме того, в период запуска
отопления в многоквартирных домах специалисты управляющих компаний не могут вовремя провести работы по
развоздушиванию отопительной системы, из-за чего в многие квартиры не поступает должный объем теплоносителя, – сказал
Владимир Гусев.

– В некоторых домах собственники сделали вход в подвал прямо из своей квартиры через пол. Эти работы недопустимы и
незаконны, жильцам предписано устранить нарушения. Есть кладовые, построенные из кирпича, запертые металлической
дверью. В таком случае жители могут не сносить возведенные стены, а просто убрать дверь и предоставить свободный доступ
техническому персоналу, обслуживающему инженерные коммуникации, ко всем участкам инженерных  сетей».

Акты обследования, составленные во время проведения комиссионных рейдов, были направлены руководителям
управляющих компаний и жильцам. Сотрудники управляющих компаний, входящих в состав ООО «Холдинг Городское
хозяйство», разместили на информационных стендах в подъездах домов объявления, направили 71 уведомление жильцам,
устроившим кладовые в подвалах, 139 – в мусорокамерах. Специалисты управляющей компании ООО «ЖЭК-1» на данный
момент выявили 106 складских помещений, из которых 53 находятся в подвальных помещениях, направили их незаконным
владельцам официальные уведомления с требованием освободить вышеуказанные помещения. Управляющие компании и
товарищества собственников жилья определили сроки для проведения необходимых работ.

«Тем, кто уже освободил площадь, нужно уведомить об этом управляющую компанию. Если жители не предпримут никаких
действий в отведенный срок, управляющие компании будут обращаться с исковым заявлением в суд, – говорит Владимир
Викторович. – В Муравленко уже есть подобные прецеденты. «Городское хозяйство-2» выиграло дело в отношении жильцов
дома № 57 на улице Ленина, в котором подвальное помещение обустроено кладовыми. На основании решения суда ее
сотрудники демонтируют эти строения. Но оплачивать проведение работ будут сами владельцы».

В рейдовых мероприятиях участвуют и специалисты отдела по организации работы коллегиальных органов Администрации
города Муравленко.

«Мы ежемесячно совместно с жилищным инспектором обследуем дома на наличие стеновой рекламы по распространению
наркотических средств, а также с целью выявления надписей экстремистского характера. В рамках антитеррористической
защищенности проверяем, все ли подвальные и чердачные помещения находятся в закрытом состоянии. Нами были выявлены
факты наличия свободного доступа в эти помещения, кроме того, различные изображения экстремистского толка: звезды
Давида, свастика. Вызывает тревогу, что оставляют подобные изображения дети и подростки. Необходимо отметить, что
согласно российскому законодательству за подобные деяния предусмотрена ответственность, – пояснила начальник отдела
Наталья Бачкова. – О подозрительных номерах, оставленных неизвестными на стенах, специалисты отдела сообщают в ОМВД
России по городу Муравленко, в свою очередь, сотрудники полиции дадут оценку и проверят информацию на предмет
распространения наркотических средств».
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13 марта 2016, Россия, Волгоградская обл., v1.ru. Около 1,8 миллиона рублей потратил волгоградский фонд капитального
ремонта на проведение историко-культурной экспертизы проектной документации по капитальному ремонту многоквартирных
домов, являющихся объектами культурного наследия.

Фонд капремонта потратил 1,8 миллиона на историко-культурные экспертизы

Пробел

Пробел

Как сообщили V1.ru в пресс-службе регоператора, 810 тысяч рублей получило ООО «Марш», проверившее на соответствие
требованиям законодательства РФ в сфере охраны объектов культурного наследия проектную документацию по девяти
вошедшим в краткосрочный план 2014 года волгоградским многоэтажкам (дома №28 по улице Советской, №№12, 16, 23, 25,
29, 37, 39 по проспекту Ленина и №20 по улице Мира). На этих многоэтажках капитальные ремонты закончились, и в
настоящее время завершается оформление исполнительной документации.

Кроме того, региональный оператор оплатил аналогичную услугу ООО «СтройПортал».

Эта организация провела экспертизу проектов на капитальный ремонт семи домов в Волгограде, включенных в краткосрочный
план 2015 года: четырех по улице капитана Тряскина (№№1,3,4,6), двух по проспекту Волжского (№№4,6), одного по переулку
Аэропортовскому (№2) и четырех домов в Волжском – №№10, 22, 30 по проспекту Ленина и №14 по улице 19 Партсъезда.
Сумма оплаты составила 988,9 тысячи рублей.

Теперь уже известен подрядчик на восемь из вышеперечисленных домов. Строительные работы на этих объектах начнутся с
наступлением благоприятной погоды.

Напомним, в краткосрочный план 2014 года вошли девять домов, являющихся объектами культурного наследия; в
краткосрочный план 2015 года – 73, из которых один находится в городе Серафимович, 54 – в Волгограде, 16 – в Волжском и
два – в Камышине. В краткосрочном плане 2016 года сегодня значатся 10 домов, представляющих для региона архитектурно-
историческую ценность.

15 марта 2016, Россия, Смоленская обл., smolnarod.ru. Краткосрочный план реализации региональной программы капремонта
на 2015-2016 годы предполагает проведение ремонта в 265 многоквартирных домах на территории Смоленской области.
Капитальный ремонт первых пяти домов за всю историю города запланирован и в Десногорске.

Администрация Десногорска не платит взносы на капремонт домов

Пробел

Пробел

В отличие от предыдущего года, основным источником финансирования работ теперь должны стать ежемесячно
перечисляемые региональному оператору средства собственников. Но оказывается, что наиболее низкую платежную
дисциплину в городе атомщиков демонстрирует местная администрация, руководители которой громче всех призывали
жителей оплачивать взносы на капремонт.

Еще осенью 2015 года региональный оператор (Региональный фонд капитального ремонта многоквартирных домов
Смоленской области) начал обращаться в мировые суды с заявлениями о взыскании с собственников квартир задолженности
по взносам на капитальный ремонт.

Этот шаг вполне объясним: с момента возникновения обязанности по уплате этих взносов в Смоленской области (октябрь 2014
года) их собираемость не достигла даже 80% (в то время как собираемость остальных жилищно-коммунальных платежей
составляет 90-95%).

Но оказывается, что главными должниками на Смоленщине, как и в ряде других регионов, могут оказаться вовсе не граждане,
а районные и городские администрации.

Так, например, газета «Коммунальная квартира-Десногорск» сообщает, что за период с октября 2014 года по февраль 2016-го
в администрацию Десногорска поступили счета на оплату взносов на капитальный ремонт муниципального жилищного фонда
на общую сумму около 2,95 миллиона рублей, из которых было оплачено только лишь 0,47 миллиона рублей (16% от суммы
начисленных взносов). А за последние полгода муниципалитет и вовсе не заплатил региональному оператору ни копейки.

«Особым цинизмом является то обстоятельство, что за долги по взносам на капитальный ремонт заслуженным жителям города
и области отменяют компенсации на оплату жилищно-коммунальных услуг, а глава администрации Десногорска Вячеслав
Седунков, несмотря на почти 2,5-миллионный долг, исправно получает за счет средств городского бюджета зарплату со всеми
начислениями, – отмечает издание. – Причем долг Администрации по взносам на капитальный ремонт сопоставим с размером
дохода, полученного господином Седунковым за период нахождения в должности Главы Администрации».

Правозащитник из Десногорска Арцвик Аветисян так комментирует сложившуюся ситуацию:

«Еще в сентябре прошлого года прокуратурой города были выявлены нарушения сроков оплаты взносов на капитальный
ремонт муниципального жилищного фонда и внесено представление главе администрации Вячеславу Седункову. Видимо, с тех
пор так ничего и не изменилось. Поэтому на прошлой неделе мной направлена в прокуратуру очередная жалоба на
бездействие главы администрации и нарушение прав неопределенного круга лиц. Считаю, что долг администрации по взносам
на капремонт должен быть в кратчайшие сроки взыскан в судебном порядке прокуратурой и региональным оператором».

Получается, что, пока имеющие задолженность за капитальный ремонт рядовые жители получают судебные повестки и
уведомления о приостановлении компенсаций, чиновники за аналогичные нарушения не только не несут никакой
ответственности, но и продолжают получать всевозможные премиальные выплаты. Как говорится, перед законом все равны.

 monitor@groteck.ru Информационное агентство "Монитор"
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17 марта 2016, Россия, Мурманская обл., gorodz.info. Зареченское отделение партии «Единая Россия» разработало программу
поддержки строительной отрасли и ипотечных заемщиков на период кризиса. Единороссы предлагают компенсировать
половину ставки по ипотечному кредиту из городского бюджета. Программу поддержали все ведущие строительные
организации Заречного и муниципалитет.

Муниципалитет компенсирует зареченцам ставку по ипотеке

Пробел

Пробел

«Для зареченских семей, которые возьмут ипотечный кредит для покупки квартиры в строящихся домах, будет
субсидироваться процентная ставка в достаточно значительном размере. Для примера: если человек взял кредит 1 миллион
рублей и будет в месяц платить 10 тысяч, то порядка 5 тысяч рублей в месяц ему будет компенсироваться», — сообщил
секретарь зареченского местного отделения партии «Единая Россия» Константин Прибылов.

Со стороны строителей поучаствовать в программе может любая организация, возводящая жилье на территории Заречного.
Планируется, что этот проект, вместе с действующими жилищными программами — такими, например, как «Жилье для молодой
семьи» — позволит строителям в 2017 году сдать рекордные 30 тысяч квадратных метров жилья. По предварительным
расчетам, воспользоваться муниципальной поддержкой смогут 250-300 семей ипотечных заемщиков.

«Возможности бюджета мы, конечно, просчитали. Они у города есть. Да сложно. Но с другой стороны, а что делать? Кто еще
должен принять такое решение, как не муниципалитет? Это наши полномочия, это наш город и, если мы хотим решить
проблему, то не должны ждать чудес, а должны принимать конкретные решения», — считает Глава администрации Заречного,
член высшего совета партии «Единая Россия» Вячеслав Гладков.

Программа «Жилье для зареченской семьи» будет вынесена на рассмотрение депутатов городского Собрания представителей
на апрельской сессии. Единороссы, составляющие большинство депутатского корпуса, не сомневаются, что она будет принята.
Действие программы пока рачитано на 2016-2017 годы.

18 марта 2016, Россия, Хабаровский край, hab.mk.ru. На улице Гвардейской краевого центра скоро планируется начать
строительство трех жилых комплексов, состоящих из семи девятиэтажных домов. Ориентировочная стоимость квадратного
метра в одно- и двухкомнатных квартирах – около 55 тысяч рублей, сообщают в городской администрации.

В Хабаровске может появиться недорогое арендное жилье от муниципалитета

Пробел

Пробел

По словам мэра Хабаровска Александра Соколова, одной из особенностей жилого комплекса станет то, что в нем
запланировано строительство квартир за бюджетные средства. Их муниципалитет будет сдавать внаем по цене в несколько раз
ниже, чем в среднем по Хабаровску. Сейчас готовится положение о формировании порядка распределения квартир в таком
доме.

Кроме дешевого жилья, хабаровчанам обещан ремонт дороги на улице Жуковского. Она должна соединить поселок Горького и
район Хабаровск-2 и разгрузить часть проспекта 60-летия Октября. Дорога будет сдана до 20 октября, обещают в
муниципалитете.

22 марта 2016, Россия, Красноярский край, news.mail.ru. Напомним, начиная с 2010 года, муниципалитет исполняет
государственные полномочия Красноярского края по предоставлению жилых помещений детям-сиротам, оставшимся без
попечения родителей и не имеющим закрепленного жилого помещения. За пять лет обеспечены жильем 607 воспитанников
детских домов.

Более ста квартир приобретет муниципалитет Красноярска для детей-сирот

Пробел

Пробел

В этом году задача — приобрести 111 квартир. Все квартиры однокомнатные, площадью не менее 22 и не более 42
квадратных метров, расположены в многоквартирных домах на территории города. Их поставщиком может стать любое
физическое либо юридическое лицо.

— К участникам закупки устанавливаются требования, определенные Федеральным законом «О контрактной системе в сфере
закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», — говорит руководитель управления
учета и реализации жилищной политики администрации Красноярска Галина Власенко. — Приобретаемые квартиры должны
находиться в пределах Красноярска, жилое помещение должно быть с чистовой отделкой и готово к проживанию. В аукционе
на определение поставщика жилых помещений могут принять участие строительные компании и красноярцы, являющиеся
собственниками жилых помещений. Максимальная цена квартиры составит 2 052 321,81 рубля при оплате за квадратный метр
62 191,57 рубля.

Закупка квартир будет осуществляться за счет федерального и краевого бюджетов, на это выделено 214 402 900 рублей.
Муниципальным заказчиком является департамент градостроительства администрации города. Однокомнатные квартиры для
детей-сирот могут быть приобретены как в новых домах, так и на вторичном рынке жилья.

Аукционы пройдут на электронной площадке посредством запроса предложений. Информация о проведении 111 аукционов в
ближайшее время появится на официальном сайте Единой информационной системы в сфере закупок.
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22 марта 2016, Россия, Коми респ., komiinform.ru. О трудностях, с которыми приходится сталкиваться организациям ЖКХ, их
представители рассказали сегодня на общегородской планерке. Руководство управляющих компаний "Наш дом", "СЖКК-
Орбита", "УРЭК", "ЖУК" и "Эжвинский жилкомхоз" в один голос заявляли о том, что развиваться и нормально работать им
мешают, в основном, сами жильцы обслуживаемых ими домов.

Управляющие компании пожаловались мэру Сыктывкара на нерадивых горожан

Пробел

Пробел

Чаще всего в списке претензий звучали долги населения за ЖКУ. Так, представитель "СЖКК-Орбита" Сергей Игушев
пожаловался на то, что горожане воруют воду, устанавливая на счетчики магниты и предоставляя неверные сведения об
объемах ее потребления. Дополнительные расходы, по его словам, компании несут из-за сверхнормативных потерь тепла,
воды и электроэнергии. "Есть "нулевые" квартиры, в которых никто не зарегистрирован. Если до 1 июня 2013 года мы могли
сами уточнить количество проживающих, то теперь это возможно сделать лишь с привлечением УФМС и участковых", -
рассказал С.Игушев.

Заслушав выступление, А.Самоделкин назвал сложившуюся ситуацию вакханалией. "При таком раскладе неплатежи населения
будут только возрастать или перераспределяться среди добросовестных граждан. Необходимо наладить работу
административной комиссии, а также поработать с законодателем по поводу решения проблем с "нулевыми" квартирами", -
подчеркнул он.

Для ООО "Наш дом", которое обслуживает пригородные поселки, основной проблемой стал недостаток средств на ремонт и
содержание общедомового имущества. Поскольку в ведении УК находится малоэтажный жилфонд, площадь которого
невелика, денег, которые собственники платят за содержание и ремонт, недостаточно. Зачастую у вторых этажей протекает
крыша, людям, проживающим на первых этажах, необходим ремонт фундамента. Нередко требуется ремонт подъездов и
замена козырьков.

"В этой ситуации мы вынуждены отказывать по некоторым заявкам и проводить только работы, входящие в минимальный
перечень услуг. Для решения этой проблемы законодатель предусмотрел возможность повышения тарифа, который может
быть изменен по решению общего собрания жильцов, однако пока люди к этому не готовы. Если мы не можем увеличить плату,
значит, мы должны попытаться сократить расходы", - отметил директор управляющей компании Вадим Якубов. Он уточнил, что
сократить затраты можно, если решить проблему "нелегального мусора", который граждане, проживающие в частном секторе,
складируют на чужих площадках.

"Они не заключают договоры на вывоз мусора, в итоге эти расходы ложатся на жильцов многоквартирных домов. Поскольку
объемы мусора выше, чем должны быть, мы вынуждены тратить на его вывоз деньги, предназначенные на ремонт жилфонда.
Ситуация усугубляется летом, когда дачники привозят свой мусор в поселки", - сообщил В.Якубов.

Еще одной проблемой, которую обозначил руководитель ООО "Наш дом", стал вопрос сроков проведения капитального
ремонта.

"Все дома, за исключением домов блокированной застройки", в наших поселках, согласно программе, надо ремонтировать в
2020 году. Очень сомнительно, что это можно сделать в течение одного года", - отметил он и предложил составить новый
график проведения капремонтов. А.Самоделкин поддержал В.Якубова в том, что надо обязать проживающих в частном секторе
граждан платить за вывоз мусора, а также в том, что необходимо пересмотреть график проведения капитальных ремонтов в
жилых домах.

Представитель "УРЭК" Анатолий Кувардин пожаловался на то, что жильцы мешают УК чистить снег во дворах, не убирая
автомобили, а также блокируют проезд мусоровозов. "Есть граждане, которые выбрасывают пакеты с мусором прямо с
балконов", - отметил он. А.Кувардин также заявил, что хотел бы повысить тариф на ремонт и содержание общедомового
имущества, поскольку он не менялся с 2008 года. За это время, по его словам, инфляция составила от 60 до 80%. В связи с этим
А.Кувардин предлагает ежегодно индексировать тариф и дать муниципалитетам возможность самим его устанавливать.

Среди озвученных представителями управляющих компаний проблем также был обозначен вопрос отсутствия домовых
комитетов, то есть пассивность жильцов, самовольная перепланировка балконов и установка козырьков.

26 февраля 2016, Россия, Краснодарский край, interfax-russia.ru. Власти Краснодара продолжат привлекать частный капитал в
строительство платных автостоянок, так как средств в муниципальном бюджете на эти цели нет.

Дорожно-транспортная система

Краснодар не будет отказываться от частных инвестиций в строительство платных

автостоянок - мэр

Пробел

Пробел

Пробел

"Считаю, что направление выбрано верное, однако требуется корректировка и доработка некоторых моментов. Создана
рабочая группа, задача которой - проработать все вопросы, касающиеся оптимизации функционирования парковок, получения
дополнительных доходов, совершенствование процедуры взимания штрафов", - заявил мэр города Владимир Евланов на
встрече с предпринимателями и общественностью.
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С 2014 года, отметил В.Евланов, в столице Кубани построено более 140 платных автостоянок на 6 тыс. мест. В ближайшее
время будет завершено строительство еще двух площадок на 500 машин, на эти цели компанией-партнером ООО "Городские
парковки" направлено около 40 млн рублей. Всего же в создание сети и платных парковок, их оборудование, организацию
единого диспетчерского центра инвестором было вложено около 200 млн рублей. Средства выделяются в соответствие с
инвестиционным соглашением, заключенным до 2020 года. В дальнейшем все имущество и программное обеспечение будут
переданы в собственность города. "У городского бюджета нет таких средств, поэтому и был привлечен частный капитал", -
подчеркнул мэр.

Ранее сообщалось, что губернатор Краснодарского края Вениамин Кондратьев потребовал от Краснодара пересмотреть
соглашение с ООО "Городские парковки", согласно которому только 10% дохода от парковок поступают в муниципальный
бюджет. "Оплачиваемые автостоянки нужны Краснодару, но прибыль от них должен получать, в первую очередь,
муниципальный бюджет, а не частный инвестор", - написал глава региона в микроблоге Twitter.

ООО "Городские парковки" (Краснодар), по данным "СПАРК-Интерфакс", зарегистрировано в 2012 году и является дочерним
обществом московского ЗАО "Ланит-Холдинг". "Дочки" "Ланит-Холдинг" с аналогичными названиями также действуют в
Ставрополе, Самаре, Нижнем Новгороде. Стоимость аренды одного машиноместа в зависимости от расположения в
Краснодаре составляет от 30 до 50 рублей в час.

27 февраля 2016, Россия, Волгоградская обл., vdvgazeta.ru. В Волжском местные парламентарии и муниципалитет провели
совместное совещание по проблеме автомобильных стоянок и парковок. Сейчас этот вопрос стоит перед властями остро, тем
более, что общественность постоянно напоминает о том, что из-за несанкционированных парковок, которые есть почти в
каждом дворе становится реальностью угроза загромождения машинами всего пространства двора МКД, что препятствует
проезду скорой помощи, пожарному и прочему спецтранспорту к нужному месту.

В Волжском с нелегальными парковками будут бороться парконы и волонтеры

Пробел

Пробел

Дело усугубляется нередкими конфликтам между автовладельцами за постоянные места. Как известно, добиться устройства
легальной парковки во дворе можно на собрании собственников квартир МКД. Но делать это придется самим жильцам при
помощи УК и местной власти.

Напомним, что в Волжском сейчас зафиксировано более 100 000 личных авто, и большинство их припарковано во дворах,
несмотря на то, что в городе есть 23 платных и 4 муниципальных стоянки (которые заполнены менее чем на 50%) и свыше 10
гаражных кооперативов (где 80% мест пустует). Эта ситуация требует активных действий, и с начала апреля в городе появятся
автомобили с парконами (приборами, автоматически регистрирующими нарушения при парковке и стоянке во дворах МКД и
на улицах города). Для начала нарушителей будут наказывать штрафом в размере 1000 рублей, но не исключено, что в
перспективе его повысят. Накопленные таким способом средства пойдут на муниципальные нужды (на работу по
благоустройству тех же дворов и на устройство новых городских стоянок).

К сведению, в феврале глава города подписал документ о создании комиссии по выявлению, демонтажу и перемещению
незаконно установленных ограждений (парковок), организованных без разрешения. Владельцам этой конструкции будет дано
10 дней для добровольного демонтажа. Если этого не произойдет, работы выполнит «Комбинат благоустройства» и УК, а все
расходы взыскивать будут с собственника конструкций, которому также придется заплатить штраф за демонтаж, перевозку и
хранение ограждений.

В этом месяце начали работу 2 муниципальных стоянки в 37 микрорайоне (по ул. Мира, 143а) и между 22 и 24 микрорайонами
(по ул. Оломоуцкой, 33б). Заметим, что здесь стоянка обойдется владельцу легковой машины в размере 30 рублей в сутки и 50
рублей в сутки – ГАЗели. Сумму, кстати, установили сами волжане при соцопросе, который состоялся по инициативе волжских
законодателей. В настоящий период волонтеры приступили к информационно-разъяснительной работе с жителями ближайщих
жилых массивов, приглашая их на муниципальную стоянку. Кроме того, мэрия определила в черте города 18 мест, где сами
жители могут создать парковочную зону, поэтому для населения готовятся ответствующие памятки.

Итогом совещания можно считать решение о том, что каждый из владельцев ТС должен быть обеспечен гарантированным
местом для стоянки авто. Также была намечена работа по: снижению стоимости парковки, строительству и организации
стоянок и парковок из средств самих жильцов и муниципального дорожного фонда, а также пересмотр нормативов
парковочных мест при строительстве новых МКД и ТК в Волжском.

02 марта 2016, Россия, Новосибирская обл., infopro54.ru. Закончился первый этап внедрения новых терминалов безналичной
оплаты проезда: муниципальный пассажирский транспорт (трамваи, троллейбусы, автобусы) оснащён 491 единицей нового
оборудования, сообщили в пресс-службе мэрии города Новосибирска.

В Новосибирске муниципальный пассажирский транспорт учится работать по чекам

Пробел

Пробел

— Мы нацелены на увеличение доли безналичного расчета за проезд на пассажирском транспорте, это перспективное
направление, которое, прежде всего, обеспечит прозрачность денежного оборота, — подчеркнул мэр Новосибирска Анатолий
Локоть. — Чтобы стимулировать горожан к переходу на безналичную оплату, скидку проезда по пластиковой карте нужно
увеличивать. Тем не менее, и у пассажиров всегда будет выбор: расплатиться деньгами или картой.

Как отметил директор МКП «Горэлектротранспорт» (ГЭТ) Евгений Жиратков, кондукторы предприятия прошли обучение по
работе с новыми терминалами для безналичной оплаты проезда в общественном пассажирском транспорте.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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Достоинствами данных терминалов являются также возможность учитывать количество перевезённых пассажиров, оплативших
проезд за наличный расчёт, и выдача чека с информацией, соответствующей действующему в настоящее время контрольному
билету.

Ввод в эксплуатацию терминалов модели New8210 производства компании New pos technology Limited начался 15 февраля.

Обновления коснутся не только терминалов, но и подвижного состава муниципальных предприятий.

— Сегодня прорабатываются неординарные схемы обновления парка пассажирской техники, которая изношена. Есть
варианты, которые требуют тщательного анализа. В частности, мы рассматриваем возможность обращения к руководителям
субъектов, которые масштабно обновляют пассажирские парки, чтобы прицениться, посмотреть и, может быть, приобрести
машины, находящиеся в хорошем состоянии, для Новосибирска. Также поступают предложения от предпринимателей, которые
готовы обновить наш парк на определенных условиях. Что станет основой генеральной линии в этой работе, нам предстоит
решить в ближайшее время, — сказал Анатолий Локоть.

11 марта 2016, Россия, Тамбовская обл., vtambove.ru. Такая инициатива поступила от Тамбовского отделения ОНФ. На одном
из заседаний активисты предложили деньги, полученные от штрафов за нарушение ПДД, направлять на строительство и
ремонт областных дорог. Причем подобная практика на сегодняшний день уже существует более чем в 40 регионах
Российской Федерации.

Общественники предложили тратить штрафы ГИБДД на ремонт дорог

Пробел

Пробел

Правда, для того чтобы инициатива обрела хоть какую-то силу, нужно, чтобы депутаты Тамбовской областной Думы приняли
соответствующий закон.

Стоит отметить, что на заседании присутствовали руководители профильных управлений и комитетов области. Представители
исполнительной власти проинформировали о том, какие улицы Тамбова отремонтируют в этом году и что планируется сделать
для разгрузки дорожного движения в областном центре. В частности, речь шла о необходимости ремонта улицы Олега
Кошевого, нанесении дорожной разметки на перекрестке улиц Советской и Коммунальной, установке светофора на улице
Рылеева напротив Техникума отраслевых технологий.

Активисты ОНФ также подняли вопрос о запрете сквозного автомобильного движения на улице Набережная областного
центра. Эта городская улица является прогулочной, поблизости расположена зона отдыха — набережная реки Цны. После
дорожно-транспортного происшествия с летальным исходом на Набережной в 2014 году установили шлагбаум.

Как считает член регионального отделения ОНФ Павел Серёгин, такое решение принесло массу неудобств автовладельцам,
проживающим в близлежащих домах.

Павел Серегин, руководитель региональной рабочей группы ОНФ «Качество повседневной жизни»:

Если есть дорога, то водители личного транспорта должны ею пользоваться. Считаю, что на улице Набережной нужно
установить режим видеофиксации, искусственные неровности, которые будут ограничивать скоростной режим автомобилей. В
таком случае дорожное движение на этой городской улице станет более безопасным.

Естественно, проблемы с дорогами есть не только в областном центре. Причем речь идет не только о ремонте самого
дорожного покрытия, но и об оборудовании пешеходных переходов, особенно вблизи образовательных учреждений, о
создании единой дорожной диспетчерской службы, о финансировании дорожного фонда области.

Если же сделать акцент именно на областном центре, то стоит напомнить, что в конце февраля Тамбовская городская Дума
признала работу администрации города Тамбова по содержанию и ремонту автомобильных дорог в областном центре за 2015
год неудовлетворительной. За год на дороги в городе было выделено 195 миллионов рублей, сообщает regnum.ru. Однако
результатов от их траты депутаты не увидели. При этом глава города Юрий Рогачев пообещал исправить ситуацию в 2016 году.

11 марта 2016, Россия, Новгородская обл., velikiynovgorod.ru. Класть асфальт в лужи и в мороз можно, если это, внимание,
«холодный асфальт», - поведали сегодня представителям СМИ чиновники. На пересечении улиц Десятинная и Прусская как раз
шел такой «ямочный ремонт». Правда, клали асфальт все же не в лужу. «Латать дыры» начали недавно, но будем по мере
возможности по всему городу, - поведали в «Городском хозяйстве».

Городские власти решили «латать» дороги «холодным асфальтом»

Пробел

Пробел

"Эти работы мы выполняем своими силами, так как на аукцион, размещенный в феврале на 1 млн. 400 тыс. руб., никто не смог
выйти – не заинтересовались в нашем предложении. «Городскому хозяйству» пришлось в свои руки брать эту ситуацию", -
поясняет Сергей Работуев, директор МБУ «Городское хозяйство».

«Холодный асфальт» привозят из Санкт-Петербурга. Это обходится немного дороже, чем обычный метод - картами. Да, и мера
эта временная. Но, как показывает практика, такая «пломба» стоит долго, - уверяют в «Городском хозяйстве». Отправились
чиновники сегодня и в рейд по дорогам. А именно: оценить те ремонты, которые были сделаны когда-то - и год, и пять лет
назад. Так, на Псковской недостатки были найдены: полотно стоит, но на асфальте лужи. А потому подрядчик получит
предписание, ведь гарантийные обязательства у него еще не закончились. Хотя, не секрет, что дорожные фирмы неохотно
устраняют возникшие ямы. А чаще всего просто «исчезают», впрочем, как и их асфальт. Правда, чиновники более
оптимистичны.
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"Не все так плохо. Плохо, но не так все смывается, по крайней мере, прошлогодние ремонты я оцениваю, как
«удовлетворительно». Две болевые точки серьезные – это Колмовский мост и Григоровский путепровод, по которым, как
говорится, скандал уже идет и предписания ГИБДД, и штрафы, поэтому сегодня НДРП работает на Колмовском мосту", -
комментирует Павел Морозов, заместитель главы администрации Великого Новгорода.

На Григоровском путепроводе была «заделана» недавно одна сторона, - уверяет вице-мэр Морозов. К слову, в этом году на
ремонт дорог выделено 310 млн. руб. Привести в эксплуатационное состояние самые проблемные участки в городе, а таких
пока 39, власти обещают в ближайшие две недели. К слову, яму на Державина, из-за которой на днях десятки автомобилистов
лишились колес, подлатали.

12 марта 2016, Россия, Ивановская обл., ivanovonews.ru. Ивановские пользователи соцсетей активно обсуждают теоретическую
(пока) возможность запуска в Иванове ночного маршрута троллейбуса или автобуса. Автором идеи выступил известный
ивановский активист в области организации эффективной работы общественного транспорта Владимир  Батурин.

Ночной муниципальный общественный транспорт в Иванове: за и против

Пробел

Пробел

В частности, он предлагает запустить ночной муниципальный маршрут (автобуса или троллейбуса): по кольцу Автовокзал -
Лежневская - Шереметевский проспект – ж/д вокзал - пр. Ленина - ул. Ташкентская - Автовокзал. С интервалом в 70 минут и
тарифом поездки в 30 рублей.

Запущенное Владимиром голосование показывает, что ЗА эту идею на сегодняшний момент – 72,5% респондентов,
соответственно, против – 25,5%.

Сам Батурин аргументирует свое предложение так:

«Возможно, это будет муниципальный автобус (а не только троллейбус – прим. ред.) так как контактную сеть отключают на
ночь. Почему муниципалы? Да потому что строго соблюдают графики в отличие от некоторых частников. Нас упорно убеждают
городские и областные власти, что люди в позднее, вечернее время и ночью должны сидеть дома, что не наберётся желающих.
Однако опрос в интернете говорит об обратном. Просто граждан приучили, что уже вечером из некоторых уголков города
уехать можно только на такси, а ночью - тем более... Да и опыт в других регионов говорит о том, что хотя бы один подобный
маршрут необходим жителям. В Нижнем Новгороде в ночном режиме работает частник ИП Каргин, возит за 20 рублей. В
Калуге ночью на линии - муниципальное предприятие, тариф 16 рублей. 1 автобус или троллейбус сделает жизнь удобнее…».

К тому же, уверен Владимир, такой ночной маршрут будет как никогда удобен для пассажиров так называемого поезда
выходного дня Москва-Иваново.

Несмотря на то, что предложение Владимира кажется вроде как логичным и, по крайней мере, заслуживающим внимания со
стороны городских властей, этот вопрос в ивановском транспортном управлении пока даже не рассматривался. По крайней
мере, СМИ об этом не знают.

Между тем, у идеи ночного маршрута есть и противники. Точнее – скептики. Те, кто уверены в нерентабельности проекта.

«Без перспективы, - говорят они. - Даже если запустят, то сразу закроют. Одного-двух пассажиров возить будет невыгодно. А
зарплату водителю платить никто за свой счет не будет…».

На это Владимир Батурин им отвечает:

«Если лоббировать интересы TAXI, то перспектив действительно нет. Ночью тариф двойной, но… данный маршрут работает без
кондуктора. И посмотрите, сколько жителей будут ночным троллейбусом пользоваться. Цифра больше 100, и никак не два и не
три человека...».

14 марта 2016, Россия, Краснодарский край, dg-yug.ru. В Краснодаре 2015 году общественным транспортом воспользовались
более 124 млн человек. Краснодарское трамвайно-троллейбусное управление (КТТУ) увеличило выручку от перевозок на 230
млн рублей.

В Краснодаре трамваи стали самым надежным видом транспорта

Пробел

Пробел

В среднем, ежемесячно услугами КТТУ пользовалось более 10 млн человек. Как отметили в управлении, пассажиропоток за
прошедший год в  целом вырос.

В 2015 году общий пробег трамваев, троллейбусов и автобусов КТТУ составил более 30 млн км, что позволило выполнить
почти 2 млн рейсов. Причем трамваи и троллейбусы совершили на 45 тыс. рейсов больше, чем в 2014 году. По итогам года
самым высоким данный показатель оказался у трамвая (96,5%), подтвердившего репутацию самой надежной транспортной
системы города, отмечают в ведомстве.

В Краснодаре, на базе ремонтных мастерских трамвайно-троллейбусного управления (КТТУ), начнут собирать
трехсекционные трамваи «Витязь». Муниципальные власти собираются с их помощью заменить 60% старых трамваев в городе.
По задумке властей «Витязи» должны вытеснить старые вагоны 80-х годов, которых сейчас в Краснодаре 148 — это 60% всего
подвижного состава. На проектную мощность КТТУ планирует выйти через два года.

Новые трамвайные маршруты планируется создать в Краснодаре на улицах Московской, Красных зорь, Черкасской. В
будущем создадут линию от улицы Бершанской до аэропорта.
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14 марта 2016, Россия, Приморский край, vladnews.ru. Реконструкция дорог на Русском может начаться после передачи земли
из ведения военных в городскую собственность, сообщает РИА VladNews со ссылкой на администрацию Владивостока.

На о. Русском строить дороги начнут после передачи земель Минобороны в

муниципалитет

Пробел

Пробел

Проект реконструкции дорог на острове Русском разработан в администрации города Владивостока. Он предполагает
строительство полноценной асфальтобетонной дороги – с водоотведением, освещением и другой необходимой
инфраструктурой.

Однако реконструкция может начаться только после того, как земля будет передана из ведения Минобороны в муниципальную
собственность. Об этом сообщил заместитель главы администрации Владивостока Леонид Вильчинский.

«Согласно проекту, общая протяженность дорог – 26,3 км, они пройдут от коммунальной зоны до пролива Старка и бухты
Боярин. Реконструкция дорог разбита на пять этапов, - прокомментировал Леонид Вильчинский. - Проектная документация по
четырем из пяти участков реконструкции прошла государственную экспертизу. Предположительная стоимость строительства -
1,9 миллиарда рублей. В бюджете 2015 года средства на реконструкцию были уже даже частично предусмотрены, однако в
связи с тем, что юридический вопрос так и не был решен, деньги перераспределены на другие нужды».

Как сообщили в управлении муниципальной собственности администрации Владивостока, городские власти уже не раз
обращались в Министерство обороны РФ с официальными письмами о передаче в муниципальную собственность земельных
участков, необходимых для строительства дорог. Однако пока военное ведомство никаких действий не предпринимает.

В настоящее время вновь направлены официальные письма в ряд федеральных ведомств. При положительном решении
вопроса оформления земли работы могут начаться в кратчайшие сроки. Средства на строительство будут предусмотрены как в
городском, так и в краевом бюджете.

16 марта 2016, Россия, Тамбовская обл., onlinetambov.ru. Напомним, Тамбовская городская Дума на заседании в феврале
признала работу администрации города Тамбова по содержанию, ремонту и капитальному ремонту автомобильных дорог в
городе Тамбове за 2015 год неудовлетворительной. Тогда Юрий Рогачев пообещал представить пошаговый проект, где
каждый тамбовчанин увидит, какие дороги будут отремонтированы в 2016 году, заверив, что ремонт дорог будет выполнен на
очень высоком уровне.

Администрация Тамбова презентовала масштабный проект по ремонту городских

дорог

Пробел

Пробел

Заметим, что администрация Тамбова ограничилась традиционным для такой программы списком улиц. Обещанного Юрием
Рогачевым "пошагового проекта" представлено не было, как не было сказано и об объемах финансирования.

24 февраля 2016, Россия, Саратовская обл., vzsar.ru. Служба экстренных вызовов "112" в Саратовской области будет
интегрирована в систему "Безопасный город". Об этом на "круглом столе" региональной Общественной палаты рассказал
представитель МЧС. Пока в рамках пилотных проектов программа "Безопасный город" реализуется в Саратове, Балаковском
районе и ЗАТО "Светлый".

Безопасный город

Служба "112" в Саратовской области будет интегрирована в систему "Безопасный

город"

Пробел

Пробел

Пробел

"В 2016 году на пилотных проектах будут обкатаны федеральные средства. В конце каждого года будет определяться, какой
регион, какое МО будет готово принять федеральное финансирование. Мы движемся к этой задаче. Плодотворно работаем над
проектом программы. На территории области сейчас есть три пилотных муниципальных образования. Совсем не удивительно,
что в них вошли Саратов, Балаковский район и еще ЗАТО "Светлый". Они впереди планеты всей. Причем, Балаково уже
программу "Безопасный город" принял. У них и по АЭС, и по ГЭС уже есть датчики, есть основа, которая может быть
интегрирована в систему "Безопасный город", - сообщил представитель МЧС.

По его словам, сейчас главная задача - разработка областной программы.

В качестве примера работы экстренных служб ОП Александр Ландо напомнил о недавней трагедии в Марксе. Семилетнего
Трофима Володина "скорая помощь" три часа возила по другим вызовам. В итоге мальчик умер через пару часов после того,
как все-таки оказался на больничной койке.

"Если бы диспетчер отслеживал маршрут "скорой", находился на связи с врачами, наверное, трагедии бы не произошло. Я был
в управлении ЖД, там каждый поезд есть на карте, видно, где он находится в настоящую минуту", - отметил Ландо.

 monitor@groteck.ru Информационное агентство "Монитор"
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26 февраля 2016, Россия, Томская обл., vtomske.ru. Об этом на заседании областной межведомственной комиссии по
предупреждению и ликвидации ЧС и обеспечению пожарной безопасности сказал замначальника областного МЧС по
государственной противопожарной службе Антон Сибиряков.

В Томске нужно строить новые пожарные части

Пробел

Пробел

По его словам, сегодня в городе действуют десять пожарных частей, однако этого количества уже недостаточно. «Их
дислокация исходит из того, что время прибытия первого подразделения не должно превышать десять минут в городе и 20
минут — в селе. В декабре в управление поступил градостроительный план развития города Томска. Мы провели анализ и
пришли к выводу, что имеется ряд улиц, переулков, микрорайонов, которые находятся вне зоны выезда подразделения — там
время прибытия превышает десять минут. Нами было рассчитано, сколько необходимо пожарных частей и отдельных постов.
Согласно расчету, нужно создать две пожарных части и три отдельных поста», — сказал Сибиряков.

Так, создать пожарную часть предлагается в микрорайоне Южные ворота, а также отдельный пост для поселков Ключи,
Просторный, Геологов, Апрель. Администрации города предложено рассмотреть и зарезервировать земельные участки под
строительство данных объектов в течение первого полугодия.

26 февраля 2016, Россия, Хакасия респ., 19rus.info. Так заявил накануне первый заместитель министра внутренних дел
Александр Горовой. Такие меры связывают с недостатком средств на развитие и поддержание комплексной системы
«Безопасный город».

В Хакасии выведены из строя все без исключения установки экстренной связи

Пробел

Пробел

«В Башкирии более 20 процентов оборудования (аппаратно-программного комплекса "Безопасный город". — RNS) не работает.
В Хакасии выведены из строя все без исключения установки экстренной связи. В Твери из 15 установок экстренной связи
функционируют только четыре», — сказал Горовой на первой всероссийской конференции «Аппаратно-программный комплекс
"Безопасный город". Первые итоги и перспективы развития».

Горовой также отметил, что общие затраты на построение системы во всех регионах составили более 80 млрд рублей. Сегодня
в 747 городах и населенных пунктах страны установлено 164 тысячи видеокамер, 1,5 тысячи терминалов экстренной связи
«гражданин — полиция».

«50% уличных преступлений в столице раскрываются за счет аппаратно-программного комплекса "Безопасный город",
примерно такая же цифра в Санкт-Петербурге», — сказал Горовой. Он отметил, что при внедрении элементов комплекса
«Безопасный город» необходимо отдавать приоритет правоохранительным задачам. Это связано, в частности, с тем, что в 2015
году впервые за шесть лет зафиксирован рост уличной преступности. При этом 67% правонарушений совершены лицами, не
имеющими постоянного источника дохода.

«Зарегистрирован резкий рост краж», — сказал Горовой.

Министр сообщил, что штатная численность структур МВД России сокращена и составляет 337 тысяч человек. В этой связи, по
его словам, МВД «уходит с коммерческих мероприятий», где функции охраны порядка должны обеспечивать частные
охранные предприятия.

29 февраля 2016, Россия, Кемеровская обл., kem.kp.ru. В Таштаголе начался первый этап внедрения системы «Безопасный
город». Теперь все автомобили, въезжающие в город, фиксируют на камеры. Оборудование установлено около развилки в
поселке Чугунаш. Сделано это для того, чтобы при необходимости сверить цвет и номер машины с базой должников или
угнанных автомобилей.

В Таштаголе все въезжающие машины снимают на камеры

Пробел

Пробел

— Сейчас мы поставили заслон людям, уже замеченным в нарушении закона. В ближайшей перспективе – подключить камеры
к всероссийской системе видеофиксации нарушения правил дорожного движения, — прокомментировал глава Таштагольского
района Владимир Макута.

Пока же камеры передают сигнал с помощью сотовой связи. Планируется, что в будущем к камерам проведут оптоволоконный
кабель.

01 марта 2016, Россия, Москва, molnet.ru. В рамках Государственной программы города Москвы «Безопасный город» на 2012–
2018 годы председатели советов общественных пунктов охраны порядка района Выхино-Жулебино Юго-Восточного
административного округа столицы участвуют в проведении комплекса предупредительно-профилактических мероприятий
«Безопасный дом, подъезд, квартира». Еженедельно они проводят рейды по проверке закрытия и опечатывания чердаков,
подвалов, а также технических помещений.

МГС ОПОП проводит рейды по антитеррористической защищенности жилого сектора

Пробел

Пробел
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В ходе рейдов проводится разъяснительная работа с жителями по выявлению подозрительных лиц, иностранных граждан,
проживающих без регистрации. Жителей предупреждают о необходимости проявления бдительности и настороженности при
выявлении подозрительных граждан. Об этом следует незамедлительно информировать дежурную часть отдела МВД России
по району, либо обратиться к участковому уполномоченному полиции или в ОПОП.

Эта работа проводится во взаимодействии с председателями ТСЖ, ЖСК, старшими по домам и подъездам.

«Мероприятия по профилактике преступлений и правонарушений на закрепленной за ОПОП территории жилого сектора мы
проводим совместно с участковыми уполномоченными полиции, – рассказывает председатель совета ОПОП района Николай
Гладких. – Также тесно сотрудничаем с управой района и коммунальными службами. Это позволяет оперативно привлекать
хозяйственные службы к решению возникающих проблем. Так, например, при выявлении в ходе рейда председателями
советов ОПОП Антоном Локтюшиным и Михаилом Бодягиным недостатков по адресам: улица Пронская, дом 3 (не опечатано
подвальное помещение с торца здания), Ферганский проезд, дом 10, корпус 2 (не опечатано чердачное помещение), Рязанский
проспект, дом 84 (не опечатано подвальное помещение), сразу же было сообщено в дежурную службу ГБУ «Жилищник».
Оперативно прибывшие сотрудники службы эти недостатки устранили».

С начала года 2016 году в общественные пункты охраны порядка района поступило более 250 сообщений о нарушениях в
содержании чердачных и подвальных помещений, т.е. потенциально террористически незащищенные объекты. Все
информации активистами ОПОП проверены. В случае подтверждения, вскрытые недостатки в кратчайшие сроки устранялись.

02 марта 2016, Россия, Свердловская обл., ekburg.tv. Александр Якоб подписал постановление, по которому полуторатысячная
армия дружинников уральской столицы расширится и получит субсидию из городской казны.

Сити-менеджер Екатеринбурга узаконил дружинников

Пробел

Пробел

В мэрии говорят, что на такую меру пошли не случайно: городские дружины зарекомендовали себя с эффективной стороны.
Только в прошлом году с помощью 1,5 тысяч неравнодушных горожан удалось пресечь восемь тысяч нарушений и раскрыть
восемь преступлений.

Согласно подписанным сити-менеджером постановлениям, дружинников узаконят – они будут помогать полицейским следить
за порядком на улицах. Кроме того, им будет предоставляться субсидия из муниципального бюджета.

Отметим, что сегодня в уральской столице действуют семь дружин - по одной в каждом районе города (более ста отрядов).
Больше всего отрядов действует в Верх-Исетском, Ленинском и Октябрьском районах. В добровольных формированиях
насчитывается более полутора тысяч человек.

09 марта 2016, Россия, Нижегородская обл., ifregion.ru. «В каждом муниципалитете и даже поселении должны быть созданы
добровольные народные дружины», - заявил губернатор Валерий Шанцев, оценивая итоги работы добровольных народных
дружин в 2015 году.

В каждом муниципалитете и поселении Нижегородской области будут созданы

добровольные народные дружины

Пробел

Пробел

Напомним, ранее глава региона подписал закон «Об участии граждан в охране общественного порядка на территории
Нижегородской области». Документ был разработан в соответствии с федеральным законом и предусматривает, что народные
дружины могут участвовать в охране общественного порядка после внесения в региональный реестр. Руководство их
деятельностью осуществляют избранные командиры. Для координации работы народных дружин и их штабов, созданных
органами МСУ на территории Нижегородской области, Правительством региона создан областной штаб.

По данным ГУ МВД по Нижегородской области, в настоящее время в регионе действует 100 объединений правоохранительной
направленности, из них 96 – добровольных народных дружин и 4 общественных объединения правоохранительной
направленности, внесенных в региональный реестр. Общая численность ДНД составляет порядка 2,5 тысяч человек.
«Ежедневно на охрану общественного порядка в области привлекается до 40 членов народных дружин. Есть уже
определенные результаты - так, за прошлый год с их участием раскрыто более 400 преступлений, пресечено более 11 тысяч
административных правонарушений, - пояснил заместитель начальника полиции ГУ МВД России по Нижегородской области
Владимир Генералов. - Наиболее активно к охране правопорядка совместно с нарядами комплексных сил привлекаются ДНД
ОАО «ГАЗ» в Автозаводском районе, а также ДНД в Дзержинске и Балахнинском районе».

По словам начальника штаба добровольной народной дружины Горьковского автозавода Николая Кадына, дружина ГАЗа была
создана первой среди промышленных предприятий Нижегородской области. «В дружине – 50 сотрудников. Каждый вечер в
патруль выходят три группы по 3 человека, среди которых и производственные рабочие, и инженеры, и работники
конструкторских служб. Все они прошли профессиональную физическую и правовую подготовку в ГУ МВД по Нижегородской
области, - пояснил он. Наш опыт уже переняли промышленные предприятия из других районов нижегородского региона
(Арзамас, Павлово) и регионы страны (г.Миасс Челябинской области, Ярославль, Красноярск и др.)».

«В качестве поощрения сотрудники ДНД имеют три оплачиваемых дня к отпуску, приоритетное право на получение льготных
путевок по санаторно-курортному обслуживанию. Кроме того, если дежурство дружинника закончилось далеко за полночь, то
они имеют право на оплачиваемый отгул на следующий день», - добавил Николай Кадын.
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«Меня радует, что общий уровень преступности в регионе снижается уже несколько лет, но все равно каждое преступление –
это трагедия, это не только похищенное имущество, но и потерянная жизнь, - отметил глава региона Валерий Шанцев. –
Создание народных дружин, конечно же, помогает охранять общественный порядок на наших улицах. Однако на всех
хулиганов и нетрезвых балагуров добровольных народных дружин пока не хватает – 2,5 тысячи человек на 3,5 миллиона
жителей. При том, что тех же самых муниципалитетов, при которых создаются дружины, у нас около 400. Значит, и дружин
должно быть, как минимум, столько же, чтобы в каждом поселении, а муниципалитет у нас иногда объединяет 3-4 поселения,
были свои дружинники». Кроме того, по словам главы региона, в районах области необходимо предусмотреть дополнительное
поощрение участников ДНД.

09 марта 2016, Россия, Москва, mk.ru. Оповещать о всевозможных ЧП жильцов многоквартирных домов смогут...обычные
домофоны. В случае опасности устройства станут автоматически звонить в квартиры и транслировать предупреждения от
экстренных служб.

Москвичей оповестят о ЧП через домофоны

Пробел

Пробел

Как рассказал «МК» источник во ФГУП «Российские сети вещания и оповещения», недавно специалисты предприятия
разработали новую систему безопасности для жилых домов, в основе которой лежат обычные домофоны. Хотя домофоны
расположены в разных квартирах, они связаны с одним блоком вызова в подъезде (с него на домофоны и звонят гости дома).
Инженеры догадались подключить к этому блоку специальное устройство, которое активизируется в случае каких-либо
глобальных ЧП и начинает звонить во все квартиры. Когда жилец поднимает трубку, то вместо человеческого голоса в ней
начинает звучать заранее подготовленная трансляция от экстренных служб, из которой можно узнать, какое именно ЧП
произошло в населенном пункте, и как себя нужно вести, чтобы избежать опасности.

«Умные» домофоны смогут «достучаться» до тех людей, у кого дома отключены радиоточки, через которые традиционно
осуществляется оповещение населения в экстренных ситуациях. Эксперты подсчитали, что домофонами сегодня оборудовано
до 80% жилых домов в городах, а значит, новая система безопасности в будущем может получить широкое распространение
по всей России. Правда, прежде, чем «умные» домофоны начнут массово появляться в жилых домах, их разработчикам
предстоит согласовать свое ноу-хау с целым рядом всевозможных инстанций.

11 марта 2016, Россия, Свердловская обл., oblgazeta.ru. Определены шесть пилотных муниципалитетов, где создадут опытные
участки аппаратно-программного комплекса «Безопасный город»: Екатеринбург, Верхняя Пышма, Нижний Тагил,
Камышловский МР, Верх-Нейвинский п.г.т. и Новоуральский ГО, сообщила «Областной газете» пресс-секретарь областного
премьера Елена Воронова.

Шесть свердловских муниципалитетов станут опытными участками комплекса

«Безопасный город»

Пробел

Пробел

Председатель свердловского правительства Денис Паслер озвучил доклад о реализации концепции построения и развития
«Безопасного города» на заседании коллегии при полпреде президента в УрФО, которое провёл заместитель полпреда
Александр Калиберд.

Уже сегодня в регионе функционируют система видеонаблюдения (3 848 видеокамер и охват 645 объектов массового
пребывания граждан в 52 муниципальных образованиях), комплексы экстренной связи «гражданин - полиция» (134 единицы
установлены в наиболее крупных муниципалитетах в местах массового пребывания людей), а также стационарные и
мобильные комплексы фотовидеофиксации нарушений правил дорожного движения. Региональная навигационно-
информационная система транспортного комплекса области охватывает 7 883 объекта.

Также работают 73 единых дежурно-диспетчерских служб муниципалитетов (ЕДДС). Все они, даже в самых малых и
отдалённых территориях, оснащены современными пунктами управления оповещением. Деятельность ЕДДС ведётся в
сопряжении с региональной автоматизированной системой централизованного оповещения населения (РАСЦО) и комплексной
системой экстренного оповещения населения (КСЭОН). Одновременно с этим завершается монтаж системы обеспечения
вызова экстренных оперативных служб «Система-112».

Областной премьер обратил внимание, что центральное ядро комплекса «Безопасный город» уже работает - региональный
Центр управления в кризисных ситуациях (ЦУКС) может принимать решения и эффективно реагировать на происшествия и
чрезвычайные ситуации в области.

- Наряду с этим есть существенные проблемы. На федеральном уровне не завершено формирование нормативно-правовой
базы, определяющей порядок, источники и объеёмы финансирования мероприятий Концепции в соответствии с полномочиями
ответственных органов власти и ведомств. Поэтому средства областного бюджета предусмотрены исключительно на
полномочия субъекта и не охватывают весь спектр конкретных задач по реализации АПК «Безопасный город» на уровне
муниципалитетов, – сказал Денис Паслер.

Председатель правительства Свердловской области отметил, что на выполнение областных полномочий по АПК «Безопасный
город» в 2015 году выделено 272 миллиона рублей, а в 2016 году предусмотрено 273 миллиона рублей. Из бюджетов
муниципалитетов на содержание единых дежурно-диспетчерских служб, предупреждение и ликвидацию последствий ЧС и
стихийных бедствий в 2016 году направят более 500 миллионов рублей (как и в 2015 году).

Groteck Business Media iCenter.Ru
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13 марта 2016, Россия, Курская обл., mngz.ru. В состав межведомственной комиссии входят представители Главного
управления МЧС России по Курской области, территориальных подразделений внутренних дел, комитета лесного хозяйства
Курской области и других служб и ведомств, заинтересованных в проведении данной работы.

В Курской области начнутся проверки готовности муниципальных образований к

пожароопасному сезону 2016 года

Пробел

Пробел

- Комиссия будет работать в 2 этапа, - поясняет заместитель начальника Главного управления МЧС России по Курской области
(по государственной противопожарной службе) полковник внутренней службы Сергей Шаров. – После проверки документации
будет проведен смотр готовности техники и личного состава, привлекаемого к тушению пожаров в этот период.

Особое внимание будет уделено населенным пунктам, оздоровительным и лечебным учреждениям, находящимся вблизи
лесных массивов.

- Превентивные мероприятия помогают значительно снизить риски возникновения природных пожаров, - продолжает Сергей
Михайлович. – И, надо отметить, ответственность за их проведение целиком лежит на собственниках земель и лесного фонда.

К таким мероприятиям относятся: создание минерализованных полос, разрывов, опашек и уход за ними, контроль
укомплектованности формирований (в том числе и добровольных), привлекаемых на ликвидацию лесных пожаров,
необходимым оборудованием, проведение подготовки, обучения и страхования личного состава, входящего в эти
формирования.

По итогам каждой проверки будет составлен акт, в котором даны оценки готовности муниципального образования к
пожароопасному периоду с выявленными недостатками и рекомендациями по их устранению.

14 марта 2016, Россия, Ямало-Ненецкий АО, sever-press.ru. На Ямале продолжают внедрять систему «Безопасный город». Об
этом первый заместитель губернатора ЯНАО Алексей Ситников сообщил на заседании коллегии по безопасности. Его провел в
режиме видеоконференции заместитель полномочного представителя президента РФ в Уральском федеральном округе
Александр Калиберда.

Ямальцев обеспечили средствами индивидуальной защиты

Пробел

Пробел

Алексей Ситников рассказал о реализации концепции построения и развития аппаратно-программного комплекса
«Безопасный город» на Ямале. Так, в Салехарде внедряют сегмент «Обеспечение правопорядка и профилактики
правонарушений», Лабытнангах - «Безопасность инфраструктуры ЖКХ», Ноябрьске - «Безопасность на транспорте», Пуровском
районе - «Обеспечение защиты от ЧС природного и техногенного характера».

В окружной столице укомплектовали единую дежурно-диспетчерскую службу. В Лабытнангах приобрели и смонтировали новое
оборудование для диспетчерской службы, выполнили работы по организации контроля на котельных города. В Ноябрьске
завели сигнал тревожной кнопки и установили канал связи с рейсовыми автобусами. В Пуровском районе подготовили
инфраструктуру системы видеонаблюдения, которая позволит с минимальными затратами дооснастить её дополнительными
сервисами, связать с федеральными, региональными и даже поселковыми системами.

На Ямале с 2007 года активно вводят аппаратно-программный комплекс «Безопасный город». В десяти муниципальных
образованиях работают системы видеонаблюдения правоохранительного сегмента «Безопасный город», - сообщает пресс-
служба главы региона. Кроме того, на территории округа работает комплексная интегрированная система безопасности (КИСБ).
Она решает задачи не только видеонаблюдения, но и оперативного управления силами и средствами в системе единой
дислокации, автоматической идентификации разыскиваемых лиц, автоматизированного контроля документов,
удостоверяющих личность. С 2014 года КИСБ эксплуатируют на шести основных транспортных узлах округа.

Александр Калиберда отметил, что президент России поставил задачу - не допустить снижения уровня безопасности в
регионах. «Это возможно за счет внедрения новых коммуникационных и информационных технологий. В Уральском
федеральном округе теми или иными системами наблюдения охвачено более полутора тысяч мест массового пребывания
людей, работают 1600 стационарных пунктов фото- и видеофиксации. Должна быть система, которая объединяет все
направления в единое целое», - подчеркнул он, добавив, что такой системой может стать «Безопасный город».

Заместитель полпреда сказал, что есть и положительные моменты. Результат проведенных проверок показал, что только в
Ямало-Ненецком и Ханты-Мансийском автономных округах население обеспечили годными средствами индивидуальной
защиты.

18 марта 2016, Россия, Ленинградская обл., 47news.ru. В Киришах создана единая дежурно-диспетчерская служба (ЕДДС),
позволяющая обеспечивать охрану общественного порядка, а также оперативно организовывать спасательные операции на
воде, на суше и проводить разведку с воздуха.

В Киришах создана единая дежурно-диспетчерская служба, позволяющая

обеспечивать охрану общественного порядка

Пробел

Пробел
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Как сообщили корреспонденту 47news в пресс-службе губернатора и правительства Ленобласти, по мнению главы 47-го
региона, опыт киришского "Управления по защите населения и территории от чрезвычайных ситуаций" может и должен быть
востребован во всех остальных муниципальных районах, где реализуется программа "Безопасный город".

"Подобные службы должны появиться как минимум в городах, где есть серьезные промышленные предприятия, а лучше — во
всех районных центрах. Их содержание достаточно дорогое удовольствие, но правительство области готово оказывать
поддержку из бюджета, поскольку это позволит обеспечивать безопасность наших жителей", – подчеркнул Александр
Дрозденко 18 марта во время своей поездки в Кириши.

"Управление по защите населения и территории от чрезвычайных ситуаций" создано на основании решения совета депутатов
муниципального образования "Киришское городское поселение" в 2007 году на базе спасательной станции и муниципального
учреждения "Информационно-управляющий центр предупреждения и оперативного реагирования на чрезвычайные ситуации".
Оно является бюджетным учреждением и входит в структуру органов администрации.

В составе учреждения — отдел гражданской обороны и чрезвычайных ситуаций, единая дежурно-диспетчерская служба,
поисково-спасательное подразделение, курсы гражданской обороны.

23 февраля 2016, Беларусь, telegraf.by. Порядок декларирования доходов и имущества претендентами на руководящие
должности уточнен в Беларуси постановлением министерства по налогам и сборам №5 от 22 января, которое официально
опубликовано 23 февраля.

ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

В Беларуси ужесточили порядок декларирования доходов будущими чиновниками

Пробел

Пробел

Пробел

Декларации о доходах и имуществе по установленной президентом форме должны заполнять кандидаты на должности,
включенные в кадровый реестр главы государства, их супруги и совершеннолетние близкие родственники, совместно с ними
проживающие и ведущие общее хозяйство. Это же касается лиц, назначенных на высшие госдолжности, иные должности,
включенные в кадровый реестр, их супругов, несовершеннолетних детей, в том числе усыновленных, и проживающих с ними
совместно совершеннолетних близких родственников.

Отчитываться нужно как о собственности, так и о фактическом владении, пользовании имуществом. Необходимо
декларировать имущество в натуральной (неденежной) форме, указывать сведения о банковских и денежных переводах,
информировать о находящихся в собственности парковочных местах, гужевых транспортных средствах и маломерных судах.
Также следует указать доходы, за счет которых приобретено задекларированное имущество (независимо от того, когда его
приобрели).

26 февраля 2016, Канада, torontovka.com. После почти двух месяцев неопределенности муниципальные служащие,
работающие на улицах Торонто, проголосовали в поддержку коллективного договора, условия которого недавно согласовали
представители профсоюза и городской администрации.

Муниципальные работники Торонто утвердили новый коллективный договор

Пробел

Пробел

Союз, представляющий интересы муниципальных служащих, работающих на улице, объявил вечером в четверг, 25 февраля,
что члены CUPE Local 416 утвердили новый трудовой договор.

Условиями этого договора обговорено 5%-ное повышение заработной платы в течение следующих четырех лет, и бонус в
размере 0,25% в январе 2019. Изменения, касающиеся компенсационных выплат, незначительны.

Однако предварительное соглашение означает, что некоторые работники могут потерять свои места, если их обязанности,
обговоренные контрактом, теперь будет выполнять сторонняя организация. Так, например, обстоит дело с уборкой мусора
восточнее улицы Yonge Street.

В настоящее время частные компании забирают отходы западнее улицы Yonge. Однако представители городской
администрации решили организовать уборку мусора по такой системе и на остальной части города.

Членов профсоюза CUPE Local 416 поставили перед фактом, что только сотрудники со стажем от 15 лет и больше (по
состоянию на январь 2019 года) гарантированно останутся на своих рабочих местах в случае, если их обязанности перейдут
частной компании.

Профсоюз CUPE Local 79, представляющий интересы муниципальных служащих, работающих в помещении, по-прежнему
ведет с администрацией Торонто переговоры по поводу предварительного соглашения.

02 марта 2016, Россия, Крым респ., rusvesna.su. Мэр Ниццы, депутат Национального Собрания Франции Кристиан Эстрози
побывал в Крыму, где договорился о развитии дружеских  и побратимских отношений между Ялтой и Ниццей.

Мэр Ниццы посетил Крым и договорился о развитии сотрудничества

Пробел

Пробел
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«Мэр Ялты Андрей Постенко в присутствии посла РФ во Франции встретился с мэром Ниццы для подписания письма о
намерениях по развитию дружественных отношений и возобновлению побратимских отношений между Ялтой и Ниццей», —
говорится в сообщении на сайте Эстрози. Представители мэра Ниццы назвали визит делегации очень символичным, поскольку
он был осуществлен впервые со времени проведения в Крыму референдума о независимости и дальнейшем воссоединении
региона с Россией.

Напомним, что со стороны Кристиана Эстрози это уже не первое проявление симпатии к России. Так, ранее во время визита в
Москву он раскритиковал правительство Франции за нежелание поставлять России «Мистрали».Также мэр Ниццы уже заявлял,
что считает Крым территорией Российской Федерации. Ницца — столица французской Ривьеры, курортный город,
привлекающий туристов со всего мира. Делегация мэра французского города находилась на российском полуострове с 26
февраля по 1 марта. Во встречах в Крыму принимал участие посол России во Франции Александр Орлов.

03 марта 2016, Болгария, bourgas.ru. Такие строгие меры регулирования общественного порядка в Бургасе были приняты в
конце 2015 года местным Городским Советом. Причем, такое предложение внес мэр Бургаса, Димитр Николов, а его
поддержали депутаты всех фракций в Горсовете. Поводом для принятия такого жесткого постановления стал ряд инцидентов в
ночных клубах Бургаса. Теперь, те, кого задержат с оружием в общественных местах города, должны будут заплатить штраф от
500 до 5000 лев. Однако, штраф от от 1000 до 50000 лев - заплатят также и хозяева заведений, куда смогли проникнуть
граждане с оружием.

Появление граждан с оружием в общественных местах Бургаса запрещено местным

муниципалитетом

Пробел

Пробел

А на днях, как сообщает "Фокус", генеральный прокурор Болгарии, Сотир Цацаров - порекомендовал муниципалитетам все
городов Болгарии перенять опыт Бургаса в вопросе обеспечения безопасности в общественных местах. Посему, приехав на
отдых в Бургас, не удивляйтесь тому, что во многих общественных местах появились металлоискатели, которые поставлены,
чтобы выявлять лиц имеющих при себе холодное или огнестрельное оружие.

14 марта 2016, Болгария, bourgas.ru. Местные муниципальные бюджеты в Болгарии испытывают серьезный дефицит, который
перевалил за 1 млрд. лев. Как заявил Министр Финансов Болгарии, Владислав Горанов, в интервью "Сега" - местные бюджеты
населенных пунктов в Болгарии в последнее время тратят больше средств, чем это им позволено.

Муниципалитеты в Болгарии тратят больше, чем зарабатывают

Пробел

Пробел

Так, по данными Министерства Финансов Болгарии, 156 муниципалитетов Болгарии из 256 - имеют дефицит местного
бюджета. При этом, 71 из них расходуют больше того, чем им разрешено соответствующими нормативными актами. Причем,
большую часть того, что зарабатывают - тратят на содержание аппарата муниципалитета. В конце 2015 года дефицит местных
бюджетов в Болгарии составил 1,3 млрд.лев. Среди лидеров - муниципалитет Софии с дефицитом в 570,6 млн. лев, а также
муниципалитеты Варны и Пловдива с дефицитом в 79,6 и 35,3 млн. лев, соответственно.

Уже сейчас в Министерстве Финансов Болгарии задумались над тем, как выйти из сложившейся ситуации. Как один из
вариантов, подумывают о том, чтобы предоставить муниципальным образованиям беспроцентные кредиты. Также, пока не
определились с тем, каким образом можно ограничить бюджетные аппетиты самых "прожорливых" муниципалитетов в стране.

27 февраля 2016, Россия, Коми респ., bnkomi.ru. Президент России Владимир Путин предложил подумать о введении присяги
для госслужащих. Этим вопросом будет заниматься администрация главы государства, говорится в поручениях по итогам
заседания Совета по противодействию коррупции. Предложения Путину по этому вопросу должны быть представлены к 1
апреля. За нарушение присяги чиновников предлагается привлекать к административной ответственности. :Журналисты газеты
"Республика" спросили у экспертов, нужна ли клятва чиновника?

ИНДИКАТОРЫ. АНАЛИТИКА. ОБЗОРЫ. ТЕНДЕНЦИИ

Станет ли присяга заслоном от коррупции

Пробел

Пробел

Пробел

Сергей Бажутов, прокурор Коми:

– Присяга – это, безусловно, один из важных атрибутов государственного органа. Но определяющей роли в предупреждении
коррупции принятие присяги не сыграет. Коррупцию можно победить только в том случае, когда подавляющее большинство
населения начнет объективно оценивать совершаемые должностными лицами правонарушения и преступления. Вокруг
каждого коррупционера всегда находится масса людей, которые в курсе или причастны к происходящему.

До тех пор, пока мы будем молча наблюдать за этим процессом, коррупцию не искоренить. Наглядный пример: с 2007 года
государственное имущество республики, помещения, занимаемые региональными министерствами и ведомствами, сдавались
ОАО «Фонд поддержки инвестиционных проектов РК» в аренду коммерческому предприятию по цене 200 рублей за
квадратный метр. А коммерсанты сдавали их в субаренду госучреждениям за 800 рублей.
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О существовании этой схемы знали многие, но молчали. Сейчас мы вышли в Арбитражный суд Коми с иском о признании
договора аренды недействительным.

Анастасия Прокудина, министр культуры, туризма и архивного дела Коми:

– На мой взгляд, предложение президента России о введении присяги для государственных служащих может быть
эффективным инструментом в ряде целого комплекса мер, направленных на борьбу с коррупцией в органах власти. Однако
ожидаемая эффективность данного инструмента должна быть обоснована специалистами. Вместе с тем считаю, что любой
человек независимо от места работы и занимаемой должности, в том числе и государственный служащий, должен честно
выполнять свою работу, а это значит быть ответственным перед законом, обществом, перед каждым человеком.

Вадим Мечетин, главный врач Койгородской ЦРБ:

– Чиновник – слишком нарицательное понятие в последние годы. Государственный и муниципальный служащий – это те люди,
которые несут бремя ответственности за все происходящее на той территории, где мы проживаем. Считаю, что присяга была
бы одновременно и той опорой, и тем барьером, которые помогли бы ответственному должностному лицу выполнять свои
функции. Мне кажется, что не помешало бы присягу принимать и руководителям государственных и муниципальных
учреждений.

Сергей Елдин, глава сельского поселения Ношуль:

– Неожиданное предложение. Госслужащий и так должен соблюдать административный и уголовный кодексы, зачем нужна
такая дополнительная стимуляция в форме присяги? По аналогии с воинской присягой? Так ведь и ее выполнение зависит
исключительно от того, как человек воспитан. Насколько он нравственен, патриотичен. Если ничего этого нет, то, дав присягу,
он все равно ее соблюдать не будет. Я так считаю: когда человек соглашается идти на государственную, муниципальную
службу, он уже обязуется работать на благо народа. И клятва здесь ничего не изменит.

Ольга Осипова, начальник республиканского управления государственной гражданской службы:

– Наше управление эту инициативу поддерживает. Конституцией Российской Федерации установлено, что народ осуществляет
свою власть как непосредственно, так и через органы государственной власти. То есть лицу, поступающему на службу в органы
госвласти, по существу выражается доверие со стороны общества и государства. Законодательство уже содержит повышенные
требования к государственным гражданским служащим, это определяет их особый статус. Введение присяги при поступлении
на службу в органы государственной власти подчеркнет значимость и ответственность работы государственных гражданских
служащих. Присяга станет публичным обязательством служащего перед обществом профессионально и добросовестно
выполнять свою работу.

Валерий Матыкин, директор школы №1 Емвы:

– Изобилие присяг в России (МВД, МЧС, ФСИН, МО) «уценило» само понятие присяги. Присяга должна быть одна: на служение
Отечеству, раз и на всю жизнь. И было бы, на мой взгляд, правильнее разработать текст присяги гражданина России, приняв
которую однажды, человек хранил бы верность ей до конца. Что же касается коррумпированных чиновников, думаю, если их
не останавливает страх перед уголовным наказанием, то присяга им и вовсе помехой не будет, только слово испачкаем. Ведь
лезут они и в «партию власти», и в депутаты, дискредитируя и тех, и других, и совесть их не гложет.

Геннадий Тарахов, пенсионер из Сосногорска:

– Хватит заниматься мерами эмоционального, философского характера типа «присяги для госслужащих». Пора вводить
жесткие меры в статьи Уголовного кодекса России. К сожалению, сложившаяся система коррумпированности в России, когда
чем выше чиновник, тем меньшее наказание получает, создает вседозволенность в высших эшелонах власти. А в данном
случае видимость борьбы с коррупцией правоохранительные органы создают борьбой в муниципалитетах и субъектах. Только
жесткие карательные меры в Уголовном кодексе, равенство перед законом может искоренить коррупцию в России.

Вячеслав Попов, юрист из Корткеросского района:

– Думаю, что это должно сработать. У нас и сейчас есть государственные органы, при поступлении в которые нужно присягать
на верность Отчизне (прокуратура, следственный комитет и другие). И там достаточно строго поступают с теми, кто ее нарушил.
Главное, чтобы все было объективно и по закону. При борьбе с коррупцией очень важна роль самого общества. К сожалению, у
нас еще нет такого гражданского самосознания, которое бы минимизировало коррупционные проявления.

Андрей Соснора, глава администрации Печоры:

– Считаю, что клятва чиновника нужна. Однако меру ответственности за нарушение присяги чиновников я бы заменил. Вместо
административной ответственности внести изменения в статью Трудового кодекса РФ «Расторжение трудового договора по
инициативе работодателя» и дополнить пунктом за нарушение «клятвы чиновника».

Анна Кряжевская, директор Глотовской средней школы:

– Смешно, что кто-то считает, будто «клятва чиновника» может стать заслоном от коррупции. Им может быть только одно
средство – суровое наказание. Чиновники настолько привыкли к пустословию, что клятва для них не более чем пустой звук.
Ведь словоблудие – основной инструмент работы современного чиновника. Их так учат работать, кстати, «сверху»: главное –
беседовать с народом, главное – выслушать людей. А делать? А можно ничего не делать!

Дмитрий Пастухов, директор микуньской школы № 2:

– Справедливое начинание. И это должно быть первым шагом для начала карьеры любого человека, отвечающего за судьбы
других.
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И чем больше возрастает степень свободы решений и их уровень влияния, тем более должна расти ответственность. Я за так
называемую прогрессивную шкалу. На начальном этапе это действительно присяга, как в армии и у врачей. Только ее нужно
оформить как юридически значимый акт. Далее по чиновничьей лестнице должны быть введены повышающие коэффициенты
к обычным наказаниям законодательства РФ для чиновников в соответствии с рангом. И где-то наверху должны быть введены,
уж извините, «законы шариата» в самом предельном их исполнении. То есть идя во власть, человек должен неотвратимо
ощущать повышение ответственности. И последнее: обязательность и неотвратимость ответственности для аппарата
чиновников должна присутствовать в полной мере, а не как обычно в России: погрозить пальчиком за миллиард одному и дать
12 лет за украденную булку другому.

Инна Васякина, педагог дополнительного образования из Сосногорска:

– Я уверена, что заслон от коррупции – это правильное воспитание с самого детства. Тогда и присяга не потребуется. Почему
ответственность должна наступать за нарушение присяги, а не за нарушение закона? Если чиновнику УК и Конституция не указ,
то надеяться на нравственный рост из-за принятия присяги смешно. Это будет один из красивых актов, на который
придумается еще одна статья расходов. Как вариант предлагаю дарить при присяге каждому чиновнику свод российских
законов, собрание сочинений Достоевского и Библию.

Андрей Мельник, оператор ВОС «Газпромэнерго» из Усть-Вымского района:

– По моему мнению, ситуацию могут изменить только реальные сроки лишения свободы, пожизненное отстранение от
управленческой деятельности и обязательно – конфискация всего имущества, включая имущество близких родственников.

Роман Быков, генеральный директор АО «Комиавтотранс»:

– К нарушившим присягу чиновникам необходимо применить следующее: конфисковать все имущество и арестовать счета его
и семьи, отстранить его от работы и запретить занимать руководящие должности пожизненно. Запретить участвовать в
выборах депутатов и президента РФ.

Галина Красильникова, воспитатель усть-цилемского детского сада №3:

– Присяга не станет заслоном коррупции. Госслужащих надо посадить на зарплату не выше десятикратного МРОТ по региону,
чтобы они работали на его развитие. Этим отсекутся те, кто жаждет денег. При этом дать больше полномочий при жестком
государственном и народном контроле. Сейчас даже разоблаченные госслужащие почти не наказываются и конфискации нет.
Не надо ничего придумывать, а допускать к власти умных, честных, добросовестных людей.

Сергей Ткачев, зав. кафедрой экономики и государственного и муниципального управления Коми республиканской академии
госслужбы и управления:

– В зарубежных странах такая практика существует, например в США. Госслужащие приносят присягу. Однако было бы странно
опираться на опыт страны, которая имеет другую систему государственного устройства и другую идеологию, а также в которой
лоббизм признан официальным инструментом законотворческого процесса. Такие методы борьбы с коррупцией вряд ли
результативны. На мой взгляд, введение института присяги полезно с точки зрения формирования соответствующего типа
мышления госслужащего, чтобы максимально сблизить его цели с целями государства.

Руслан Искандаров, главный редактор сайта Сыктывкарской и Воркутинской епархии:

– Никакими словами, в том числе и присягой, невозможно победить коррупцию. Главные коррупционеры, например Сердюков,
не несут наказания. Это яркий пример того, что происходит на самом деле. Судить надо по делам, а не по словам.

Сергей Рулёв, руководитель Ухтинского литобъединения:

– Предложение президента ввести присягу для чиновников необходимо закрепить законодательно. Можно, конечно, смеяться,
как это уже происходит в соцсетях, называть предложение глупой и никчемной затеей. Но нас же не удивляет, что президент
страны, тоже чиновник, дает присягу перед народом. И давайте исходить из того, что коррупция присутствует в любом
обществе от начала времен. Это сложная проблема, и она не имеет простого решения. Коррупция основывается на
человеческих качествах – жадности и жажде влияния. И на отношении к этому явлению самого общества.

Вспомните, практически оправдание в словах – «как прожить на такую зарплату»? Подняв зарплату чиновникам (и не только
им) – это материальное оправдание выбили. Присяга будет служить моральным тормозом. Мы же не можем согласиться с тем,
что каждый чиновник в нашей стране коррумпирован. Тем более мы не считаем, что любой человек до вступления в должность
– взяточник. Присяга будет налагать дополнительную моральную ответственность на человека, облеченного властью, и
усиливать требовательность со стороны общества.

Юрий Вавилов, председатель интинского общества инвалидов:

– Разве должностных инструкций недостаточно? При необходимости можно внести туда и пункт о коррупции. А нарушение
должностных инструкций и так влечет административную ответственность. Заслоном от коррупции не может служить ни одна
«клятва».

02 марта 2016, Россия, Тюменская обл., t-i.ru. Депутат Тюменской областной Думы, председатель комитета по государственной
политике и местному самоуправлению, член фракции «Единая Россия» Фуат Сайфитдинов убеждён в том, что процесс
совершенствования принципов и механизмов работы представительной власти на территориях бесконечен.

Фуат Сайфитдинов: «Местное самоуправление формирует сама жизнь»

Пробел

Пробел

 monitor@groteck.ru Информационное агентство "Монитор"



стр. 50 Период мониторинга номера:
23 февраля 2016 - 22 марта 2016

– Фуат Ганеевич, Федеральный закон «Об общих принципах местного самоуправления» принят более десятка лет назад. Какие
плюсы и недочеты выявились за это время? Есть ли необходимость в дополнении и совершенствовании закона?

– Местное самоуправление не существует само по себе и не варится в собственном соку, оно постоянно развивается и
совершенствуется в зависимости от политической и экономической ситуации, исторических, национальных, культурных
особенностей страны. За время действия закона внесены десятки изменений только на федеральном уровне. У себя в регионе
мы также вносим поправки, касающиеся организации работы органов местного самоуправления, полномочий, вопросов
собственности, наполнения бюджета и его исполнения.

– Не секрет, что территории сегодня живут в основном за счет межбюджетных трансфертов. Всегда ли оправдывает себя
сложившаяся финансовая схема, не ограничивает ли она самостоятельность муниципалитетов?

– Есть сложившие межбюджетные отношения, в рамках которых реализуется бюджетная обеспеченность территорий. Следует
также учитывать, что районы и поселения существенно отличаются по уровню экономического развития. Вследствие самых
разных причин, как объективных, так и субъективных. Мы понимаем, что Уватский район с его нефтяными месторождениями
находится в более выгодном положении, чем другие муниципалитеты. Но государственная власть отвечает за каждую
территорию, и даже если она не будет иметь собственных доходов, мы все равно будем ее субсидировать, потому что есть
конкретные социальные обязательства перед населением.Там, где есть инициатива, есть и развитие. Сегодня интересные и
масштабные проекты реализуются не только в Тюмени и Тюменском районе, но и в Тобольске, под Ишимом, в
Нижнетавдинском районе и многих других муниципалитетах. Безусловно, возможности у территорий разные, но задача одна:
надо наращивать производство, наполнять бюджет и, самое главное, давать людям работу.

Да, практически все муниципальные бюджеты дотационные и в значительной части финансируются за счет средств региона.
Нельзя перекладывать полномочия и обязанности на муниципальный уровень, не обеспечив их финансами. Когда
принимаются решения о перераспределении полномочий, безусловно, все просчитывается и подкрепляется достаточно
серьезными средствами.

– Председатели районных Дум работают на неосвобожденной основе. А между тем круг их полномочий достаточно широк.
Может ли руководитель-общественник нормально выполнять свои обязанности?

– Такая практика сложилась на юге Тюменской области. На Ямале, например, прежде была другая: в автономном округе
председатели районных Дум работали на освобожденной основе. Затем опыт юга был перенесен и на север. Какая схема
эффективнее, однозначно сказать сложно, поскольку каждое муниципальное образование имеет свои особенности. Если взять
достаточно крупный город Тюмень, было бы, наверное, неправильно, если бы председатель работал на неосвобожденной
основе. А вот в небольших районах и городах они вполне могут исполнять свои обязанности и на общественных началах.

– Достаточно ли полномочий и влияния местных органов власти при принятии жизненно важных для населения территории
решений? В частности, по строительству межпоселковых дорог, газификации населенных пунктов, по обеспечению чистой
водой. Насколько весомо их мнение при обсуждении таких серьезных и финансово емких вопросов?

– Начнем с дорожного строительства. Это одно из стратегических направлений. Программа тщательно продумывается и не
может меняться по желанию той или иной группы населения. Но говорить о том, что она навязывается сверху, тоже
неправильно. Многое зависит от инициативы, от напора местной власти и населения.

На строительство и ремонт дорог регион ежегодно тратит немалые средства. Большая их часть уходит на областной центр.
Дорожные развязки, мосты, путепроводы – всё это стоит огромных денег. Как бы ни было трудно, работа в этом направлении
продолжается и сейчас. Может, кто-то скажет, в ущерб социалке. На самом деле – нет, все социальные обязательства
полностью обеспечены. Просто надо понимать: если мы остановим строительство дорог, мы неизбежно встанем и на других
направлениях. Потому что строительство мостов – это заказы для нашего завода металлоконструкций, это работа для наших
мостоотрядов. В экономике все взаимосвязано, она вся пронизана общими артериями.

По газификации. Поначалу дело шло туго, но последние три года были по-настоящему прорывными. Достаточно динамичным,
несмотря на кризис, будет и текущий год. На протяжении многих лет успешно реализуется в регионе и программа «Чистая
вода». В том числе многое сделано и в отдаленных деревнях: пробурены скважины, проведена разводка. Но это еще не всё,
нужны немалые деньги на содержание и обслуживание имеющейся сети. И все же главная проблема даже не в деньгах, а в
нехватке запасов качественной питьевой воды. Особенно в восточной части нашей области.

– Как строятся взаимоотношения между региональным парламентом и районными Думами?

– Не могу сказать, что они совершенны. Тем не менее Тюменская областная Дума всегда открыта для коллег из
муниципалитетов, они регулярно встречаются с нами, принимают участие в пленарных заседаниях, заседаниях комитетов и
других мероприятиях. У районных и городских Дум есть право законодательной инициативы, и они периодически им
пользуются. Совсем недавно, например, мы обсуждали законопроект, который был инициирован Тюменской городской Думой
и, в свою очередь, поддержав его, вышли с законодательной инициативой в Государственную Думу Российской Федерации.
Речь идет о поправках в закон о государственной и муниципальной службе, согласно которым гражданский служащий не
может находиться на гражданской службе в случае близкого родства или свойства с лицом, замещающим государственную
должность Российской Федерации. В действующей редакции федерального закона указанный запрет распространяется только
на случаи близкого родства гражданского служащего с другим гражданским служащим.

Проектом вносятся изменения и в Федеральный закон «О муниципальной службе в Российской Федерации», согласно которым
муниципальному служащему запрещается находиться на муниципальной службе не только в случае близкого родства с главой
муниципального образования, который возглавляет местную администрацию, или другим муниципальным служащим, но и с
лицом, замещающим любую другую муниципальную должность.

Groteck Business Media iCenter.Ru
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Кроме того, мы регулярно проводим кустовые совещания по тем или иным вопросам, Дни Тюменской областной Думы в
муниципальных образованиях. Очередное такое мероприятие пройдет 31 марта в Исетском районе. Основной вопрос повестки
дня – работа по повышению инвестиционной привлекательности территорий.

В то же время хочу подчеркнуть: Тюменская областная Дума – не вышестоящий орган. Наши полномочия разграничены, и
районные Думы вполне самостоятельны. В наших взаимоотношениях нет ни старших, ни младших.

– Насколько соответствует уровень знаний и подготовки представителей органов местного самоуправления задачам
сегодняшнего дня? Есть ли необходимость в дополнительной подготовке, семинарах, специальных курсах для специалистов и
представителей выборных органов районного и поселенческого звена?

– Те или иные ошибки и просчеты, конечно, случаются. Но их немного. Дело в том, что в сфере нормотворчества серьезная
помощь муниципальным образованиям оказывается правительством Тюменской области. Специалисты готовят так называемые
модельные законы по тем или иным направлениям, которые остается только привести в соответствие с особенностями
территории.

– Закон не догма. В каких направлениях, на ваш взгляд, он должен совершенствоваться?

– Иногда бывает сложно определиться с тем, куда следует двигаться. В конце 2014 года в федеральный закон были внесены
серьезные поправки, и мы весь прошлый год приводили в соответствие региональное законодательство. Наиболее
дискуссионным был вопрос о создании в больших городах и городах-миллионниках органов местного самоуправления в
каждом городском округе. В Челябинске и некоторых других городах окружные органы местного самоуправления уже
созданы. Однако согласно федеральному законодательству решение должны принимать сами субъекты РФ. Мы
воспользовались этим правом и сохранили прежнюю систему, поскольку уже отвыкли от того, что когда-то в Тюмени были
Ленинский, Калининский и Центральный районы со своими представительными органами власти. Сегодня работает единый
городской округ, и нас это вполне устраивает.

Принятыми в марте и октябре 2015 года законами ТО «О внесении изменений в ЗТО «О местном самоуправлении в Тюменской
области» изменен установленный порядок избрания главы муниципального образования, в соответствии с которым глава
сельского поселения в соответствии с уставом муниципального образования избирается представительным органом
муниципального образования из числа кандидатов, представленных конкурсной комиссией по результатам конкурса, за
исключением сельского поселения, являющегося административным центром муниципального района, в котором глава
сельского поселения избирается представительным органом сельского поселения из своего состава, входит в состав
представительного органа поселения с правом решающего голоса и исполняет полномочия его председателя.

Глава муниципального района, городского округа в соответствии с Уставом муниципального образования избирается
представительным органом муниципального образования из своего состава либо представительным органом муниципального
образования из числа кандидатов, представленных конкурсной комиссией по результатам конкурса.

В настоящее время еще не завершился процесс формирования органов местного самоуправления по вышеуказанному
порядку. В городах Ишим и Тобольск такие выборы прошли, и главы городских округов совмещают полномочия глав
администраций. В городах Тюмень и Ялуторовск данная процедура еще предстоит после истечения срока полномочий
действующих глав городов.

В 10 из 22 районов также проведены выборы глав по новым правилам, а в оставшихся 12 районах этот процесс еще предстоит
после окончания сроков полномочий глав муниципальных районов. В подавляющем большинстве сельских поселений области
главы избраны в соответствии с новым порядком, за исключением 16 сельских поселений Тюменского района, где также
предстоит проведение указанной реформы.

В целях оптимизации расходов с 1 января 2016 года на администрации всех муниципальных районов области возложено
исполнение полномочий администраций сельских поселений, являющихся административными центрами муниципальных
районов (внесены соответствующие изменения в Уставы районов и сельских поселений).

Прежде мы избирали половину депутатов по партийным спискам и столько же – по одномандатным округам. Последние
выборы в Тюменскую городскую Думу проходили только по округам. Недавно приняли региональный закон, согласно
которому в городские Думы с численностью депутатского корпуса свыше 35 человек 10 кандидатов избираются по спискам.
Фактически же этим правом может воспользоваться только Тюменская городская Дума, в составе которой более 35 депутатов.

Серьезные изменения происходят и в сфере распределения полномочий между государственными и муниципальными
органами власти. Часть полномочий сельских районов перешла на областной уровень. Речь идет прежде всего о планировании,
о решении серьезных проблем, справиться с которыми местной власти очень сложно или просто не под силу. В то же время
другая часть полномочий передается на муниципальный уровень. Естественно, с передачей необходимых финансовых
ресурсов. Жизнь идет, меняется политическая и экономическая ситуация, появляются новые запросы со стороны общества и
территорий. Поэтому процесс реформирования местного самоуправления будет бесконечным.

Николай Боталов

15 марта 2016, Россия, Приморский край, zrpress.ru. В 2014-2015 годах в Приморье были приняты законы, которые обозначили
переход от прямых выборов мэров к отбору будущих глав по конкурсу.

Реформа местного самоуправления в Приморье дестабилизировала целый ряд

территорий

Пробел
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Год спустя после перехода к новой системе избрания глав территорий очевидно, что без сбоев она работает лишь в одном
случае - при полной лояльности местных депутатов краевому центру. Конкурсный отбор будущих мэров нередко затягивается,
а руководитель территории с приставкой «и.о.» стал обычным явлением, пишет Деловая газета «Золотой Рог».

Согласно изменениям в закон «О сроке полномочий представительных органов и глав муниципальных образований
Приморского края, порядке формирования представительных органов муниципальных районов и порядке избрания глав
муниципальных образований Приморского края», которые вступили в силу 7 марта 2015 года, кандидаты на пост главы теперь
отбираются специальной конкурсной комиссией, а затем проходят голосование среди депутатов местной думы. Как показала
практика, узким местом нового закона стала необходимость консенсуса между представителями губернатора и местными
депутатами, на паритетных началах формирующими конкурсную комиссию.

Ярче всего конфликт интересов при равенстве голосов проявился в ходе недавнего конкурса на должность главы
Находкинского городского округа. Из-за того, что представители администрации края во главе с вице-губернатором Алексеем
СУХОВЫМ не явились на заседание конкурсной комиссии в январе, работа комиссии оказалась парализованной на месяц.
Официальной причиной переноса конкурса была названа болезнь одного из претендентов - Олега КОЛЯДИНА. Неофициальная
версия куда проще: в крае опасались, что находкинские депутаты не утвердят Колядина в должности - и, как оказалось, не зря.
Главой города стал бывший транспортный прокурор Находки Андрей ГОРЕЛОВ, а инициатор кадровой революции
председатель думы НГО Михаил ПИЛИПЕНКО отправился в СИЗО по «классической» статье УК о превышении служебных
полномочий.

- Влияние краевой администрации на процесс избрания муниципальных глав после реформы МСУ выросло не так сильно, как
ожидалось, - считает политолог Виктор БУРЛАКОВ. - У краевых властей по-прежнему нет длинной скамейки запасных, а
принципы подбора кадров для местного уровня не всегда понятны. Местные элиты воспринимают такую непоследовательность
не очень хорошо. И, как показывает ситуация в Находке, способов повлиять на органы МСУ, если те по-настоящему упрутся
при назначении главы, практически нет. Поэтому нужно уметь договариваться.

Добавим, что ранее из-за спора, чьи голоса в конкурсной комиссии весомее, застопорился переход к новой форме МСУ в
Большом Камне. В январе 2015 года местная дума утвердила Порядок проведения конкурса на замещение должности сити-
менеджера, по которому решающий голос в конкурсной комиссии принадлежит главе - председателю думы Большого Камня.
Документ был опротестован прокуратурой, и 26 марта суд Шкотовского района постановил его отменить.

Разбирательства продолжились в краевом суде, который осенью того же года все же обязал большекаменских депутатов
переписать положение о конкурсе, лишив главу города особых полномочий в комиссии. Однако до сих пор конкурсные
процедуры так и не проведены, а главой администрации Большого Камня с приставкой «и.о.» уже два с половиной года
является Вячеслав МОСКАЕВ. По мнению ряда наблюдателей, полностью ликвидировать политический кризис в Большом
Камне, равно как и в Находке, удастся лишь в следующем году, когда в этих городах состоятся перевыборы местных депутатов,
а властные полномочия будут сосредоточены в руках одного, а не двух человек.

История с избранием главы Находки показала, что мина замедленного действия, актуальная для муниципалитетов с
разделением полномочий между председателем думы и сити-менеджером, может взорваться в любой момент. Однако именно
такая система МСУ, введенная на первом этапе реформы в 2014 году, продолжает действовать в целом ряде городов
Приморья. Например, в Спасске-Дальнем переход к единоначалию в исполнительной власти сорвался из-за скандальной
отмены досрочных выборов в думу в декабре минувшего года. Кстати, именно желание поскорее уйти от схемы «глава
городского округа - глава администрации» называли в качестве своего главного мотива местные депутаты, принявшие
решение о самороспуске думы. Не могут похвастать идеальным согласием сити-менеджер Уссурийска Евгений КОРЖ и глава
УГО Николай РУДЬ, который в 2014 году стал председателем думы и формальным руководителем города во многом по воле
случая.

Но и там, где глава территории один, тоже не все гладко. Очень непросто прошел переход к конкурсной системе в Анучинском
и Кировском районах. На обеих территориях со сложной политической ситуацией конкурсные процедуры тянулись с лета-
осени 2015 года и завершились лишь этой зимой. Анучинский район, где на пост главы претендовали семь человек, возглавит
депутат местной думы Сергей ПОНУРОВСКИЙ, близкий к бывшему главе района Владимиру МОРОЗОВУ, хотя в избранной в
2015 году местной думе большинство составляют депутаты, избравшиеся на волне недовольства политикой Морозова. А в
Кировском районе избрать главу территории удалось лишь со второй попытки: объявленный летом 2015 года конкурс не
состоялся из-за отсутствия необходимого числа претендентов.

- Реформа МСУ в крае, по сути, еще не закончена: переход на конкурсную систему во многих муниципалитетах пока не
состоялся. Но уже очевидно, что процесс реформирования оказался болезненным. А конфронтация между политиками ушла из
публичной плоскости в непубличную, в интриги вокруг конкурса на замещение главы территории. Это отражается на работе
конкурсных комиссий, - резюмирует Виктор Бурлаков.

Артем СТРОГИН

Groteck Business Media iCenter.Ru














